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Viernes, 14 de julio de 2023
(Primera actividad)
Cayey, Puerto Rico

Informe desde los terrenos de La Gran Carpa Catedral
Rev. José Benjamín Pérez

Muy buenos días. Hoy viernes, 14 de julio de este año 2023, 
un saludo al misionero Miguel Bermúdez Marín, y a todos los 
ministros y a todos los hermanos en los diferentes países.
 Le damos gracias a nuestro Padre celestial por la vida, por 
la salud, y por ser los escogidos de Dios de este tiempo final que 
verían las promesas que Dios hizo en las Sagradas Escrituras 
por medio de Sus santos profetas, que corresponderían cum-
plirse en este tiempo, y ser los escogidos que las recibirían.
 • Nos encontramos acá en el área de las carreteras del lado 
oeste del edificio vertiendo este tramo de hormigón, y completar 
un área en esta parte de la rotonda, de esta segunda rotonda de 
esta área; y el área que corresponde aquí son como unos 250 
pies lineales, más o menos, que estaremos tirando en el día de 
hoy. Y ya continuar con la parte del empalme de la carretera que 
viene del lado sur con esta otra parte que estamos preparando, 
para empatar esa carretera con esta otra que llevamos desde el 
área oeste.
 Así que ese es el trabajo que estamos llevando a cabo en el 
día de hoy.
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Informe desde los terrenos de LGCC 4

 Que Dios les bendiga, Dios les guarde; y continúen pasan-
do un día feliz, lleno de las bendiciones de Dios.
 Y orando para que Dios en estos días nos dé abundante Pa-
labra para seguir creciendo en el conocimiento de Su Programa 
y seguir siendo preparados para nuestra transformación, la cual 
deseamos, la cual anhelamos; y ya deseamos estar en la Cena 
de las Bodas del Cordero, y así disfrutar de las bendiciones 
que Dios tiene para cada uno de nosotros, luego en el glorioso 
Reino Milenial también.
 Que Dios les bendiga y Dios les guarde.
 Y buenos días a todos.
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LA SEÑAL MÁS GRANDE EN LA TIERRA:
UN PROFETA

Dr. William Soto Santiago
Domingo, 18 de septiembre de 2016

Cayey, Puerto Rico

Escritura: Deuteronomio 18:15-19 / Isaías 7:14
   / San Mateo 1:20-24

[Rev. José B. Pérez] Y nuestro hermano William allí usó tres 
Escrituras. Y leemos la de Deuteronomio, capítulo 18, verso 
15, donde nos dice:

 15 Profeta de en 
medio de ti, de tus 
hermanos, como yo, 
te levantará Jehová tu 
Dios; a él oiréis…

[JBP] Él arriba ahí de la Escritura escribe:
[WSS] «Apoc. 1:1, 22:6, 22:16, 7:2, 11:3».
«Jeremías 5:14; Amós 3:7, 8:11-».
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 16 conforme a todo lo que pediste a Jehová tu Dios en 
Horeb el día de la asamblea, diciendo: No vuelva yo a oír 
la voz de Jehová mi Dios, ni vea yo más este gran fuego, 
para que no muera.
 17 Y Jehová me dijo: Han hablado bien en lo que han 
dicho.
 18 Profeta les levantaré de en medio de sus hermanos, 
como tú; y pondré mis palabras en su boca, y él les hablará 
todo lo que yo le mandare.
 19 Mas a cualquiera que no oyere mis palabras que él 
hablare en mi nombre, yo le pediré cuenta.

LA SEÑAL MÁS GRANDE EN LA TIERRA:
UN PROFETA

LOS MISTERIOS REVELADOS
EN EL DÍA POSTRERO
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 11 de octubre de 1997
Fusagasugá, Cundinamarca, Colombia
 Así que, si Juan no llega a tener el testimonio de parte 
de Jesús, como una confirmación de lo que Juan el Bautista 
había dicho (que Jesús era ese que vendría después de 
él), entonces Juan el Bautista hubiera quedado como un 
profeta que pensó que era el precursor y que después de 
él vendría el Mesías, y no era él el precursor; entonces 
vendría a ser el precursor: Jesús de Nazaret.
 Pero Jesús le mandó a decir a Juan…
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 [JBP] Este mensaje fue un mensaje largo, fue un mensaje 
de 4 horas y algo, que él predicó allí; y lo leímos (algunas partes) 
el fin de semana pasado. Y aquí está esta otra parte, porque el 
mensaje tiene diferentes ángulos; y estamos hablando de esta 
parte: de lo que es un profeta y de lo que es esa señal para la 
humanidad.

 [WSS] Pero Jesús le mandó a decir a Juan:
 [San Mateo 11:4-6] “Id, y haced saber a Juan las 
cosas que oís y veis.
 Los ciegos ven, los cojos andan, los leprosos son 
limpiados, los sordos oyen, los muertos son resucitados, y 
a los pobres es anunciado el evangelio;
 y bienaventurado es el que no halle tropiezo en mí”.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “EL RAPTO”1, en la página 
26, nos dice el hermano Branham:

 133 Ahora, recuerde, el Mensaje nos ha sido prometido. 
Además para revelar todos estos misterios que han sido 
tan revueltos y mezclados por todos los eclesiásticos 

[a través de los años], se necesitará un profeta 
directamente de Dios para revelar Eso. Y eso es 
exactamente lo que Él prometió hacer.

 134 Ahora, recuerde: “¿A quién viene la Palabra 
del Señor? A los profetas” ([JBP] y él escribe): 
[WSS] «la Palabra viene al profeta», no a los 
teólogos, sino a los profetas. Él es el reflector de 
la Palabra de Dios. Él no puede decir nada en 
cuanto a sus propios pensamientos. Solamente 

1  SPN65-1204 “El Rapto”, pág. 27, párrs. 133-137
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puede hablar lo que Dios le revela. Aun allá con el profeta 
Balaam cuando estaba tratando de vender sus derechos 
como profeta ([JBP] y él escribe ahí): [WSS] «los derechos 
de profeta», él dijo: “¿Cómo puede un profeta decir algo 

aparte de lo que Dios pone en su boca?”. Es algo que 
Dios hace, y no se puede decir más nada. Y uno así es 

nacido. Igual como uno no podría…
 135 Es como decir: “No puedo abrir los 

ojos”, cuando en verdad sí puede. O que no 
puede alcanzar la mano izquierda, cuando 
sí puede. Uno no puede ser un perro cuando 
es un humano. Uno es hecho así.
 Y así también Dios, siempre, en 
todas las edades pasadas, en los tiempos 
de Isaías, Jeremías, Elías, etc. Cuando 
los grupos eclesiásticos tenían las cosas 
bien mezcladas, Dios siempre mandaba un 
profeta…

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «Dios envía 
un profeta cuando los eclesiásticos han 
mezclado todo».

 [135] … Dios siempre mandaba un profeta, de la nada 
lo levanta. Y por cierto, no pertenecía a ninguna de sus 
organizaciones, y venía, entregaba su Mensaje. Y luego 
Dios lo llamaba. Sencillamente eran hombres robustos de 
la Verdad de Dios. Y es siempre, la manera en que alguien Estudio Bíblico #32410
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puede reconocer a uno de estos hombres, Dios dijo: “Si 
alguno a su parecer es profeta o espiritual…” [1 Corintios 
14:37].
 136 Ahora, profeta (hay tal cosa llamada “el don de 
profecía” en la Iglesia), pero un profeta es predestinado o 

preordenado para la hora en que viene. ¿Ve 
usted? Ahora, si sale alguna profecía, dos o 
tres hermanos tienen que sentarse y juzgar la 
cosa para decidir si es verdad o no, antes de 
entregarla a la iglesia.

 137 Pero nadie juzga a un profeta, 
porque él es absolutamente 
la Palabra de Dios. Él es la 
Palabra en su debido tiempo. 
Dios reflejándose.

[JBP] Él escribe ahí:  [WSS] «la 
profecía».

Y escribe: [WSS] «Nadie juzga a un profeta».
Y dibuja una Piedra Angular y las edades; y una 
flecha hacia la Piedra Angular.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano 
William [(RM) “LOS MISTERIOS REVELADOS EN EL DÍA 
POSTRERO”]:

 [WSS] Eso es muy importante, porque unos decían: “Es 
un engañador”; otros decían: “Ese es un hombre pecador, 
y va y come con publicanos, va y come con pecadores y 
está con ellos; y es amigo de pecadores, de publicanos, es Estudio Bíblico #32411
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amigo de gente de esa clase, que no es aceptada por los 
sacerdotes y el sumo sacerdote”2.
 Pues ellos, si veían que una persona se le sentaba a su 
lado y era una de esa clase de personas, se levantaban y 
se iban, porque pensaban que se iban a contaminar; y sin 
embargo, Jesús va, come con ellos, habla con ellos, sana 
a los enfermos en medio de ellos; y dicen de Jesús: “Ese 
hombre es un pecador”. Jesús les dice a ellos: “Yo no vine 
a buscar justos sino pecadores, al arrepentimiento”.
 Y ahora, vean, decían también: “Y las señales que 
hace, los milagros que hace: que echa fuera demonios 
y todas esas cosas, lo hace por el dedo de Beelzebú, es 
Beelzebú”3.
 ¿No dijo Cristo: “Si en el árbol verde hicieron esto, 
¿qué no harán en el seco? Si al Padre de la Familia llamaron 
Beelzebú, ¿qué no harán y qué no dirán de vosotros, y a 
vosotros?”4.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “REPROCHE POR CAUSA 
DE LA PALABRA”5, nos dice en la página 17 y 18:

 276 Yo tomaré la Palabra de Dios, y acusaré a toda 
denominación que exista, y a todo hombre sobre la Tierra 
que sea culpable de la Sangre de Jesucristo. Permítame 
Dios ser Su fiscal ese día. Amén.
 277 Él tuvo que sufrir todo eso. Porque los profetas que 
tan solo tenían parte de la Palabra pasaron por lo mismo.

2  Mt. 9:9-13; Mr. 2:16-17; Lc. 5:27-32, 15:1-2
3  Mt. 12:24-33, Mr. 3:21-22, Lc. 11:15
4  San Mateo 10:25
5  SPN62-1223 “El oprobio por la causa de la Palabra”, pág. 36, párrs. 
276-283/286-292/294; pág. 12, párrs. 83-92
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[JBP] Y él escribe: [WSS] «Se reflejó en los profetas la vida 
del Mesías antes de llegar». Y escribe una pregunta: [WSS] 
«¿Qué de hoy?», en forma de pregunta.

 278 Jesús dijo: “La Palabra de Dios vino al 
profeta. ¿A cuál de ellos no asesinaron vuestros 
padres y religiones organizadas? ¿Quién de 
sus padres recibió a los profetas? Ustedes 
hoy pulen sus tumbas, pero ellos se han ido. 
Vosotros los pusisteis allí”.
 279 Luego les dio la parábola de la viña, los 
siervos fueron muertos. Y aun al mismo hijo 
mataron, cuando se dieron cuenta de lo que les 
decía se enfurecieron.
 280 Allí estaba Él pasando por todo aquello. 
Porque debía traer a vida eterna a aquellos 
que permanecieron firmes en la Palabra ([JBP] 
dibuja una Estrella de David).

 281 Si no hubiese resucitado, Elías no podría regresar. 
Todos aquellos que se mantuvieron firmes por una promesa 
que no vieron en sus días, pero la esperaban.
 282 Job lo vio. Cuando le acusaban injustamente.
 283 Dijo: “Yo sé que mi Redentor vive, y aunque los 
gusanos del cuerpo destruyan mi cuerpo, aun así, en mi 
carne veré a Dios”. (…).
 286 Ninguno hubiese sido redimido sin la resurrección 
de Jesús. Porque Él era el Cordero de Dios que quita el 
pecado del mundo. Él reconocía Su lugar.
 287 Esa fue la razón por la cual María reconoció esa 
posición, aquel día, cuando dijo: “Si hubieses estado aquí, 
mi hermano no hubiera muerto”. Él dijo: “Tu hermano 
resucitará”. “Sí, Señor, en la resurrección, él era un buen Estudio Bíblico #32413
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muchacho”. Jesús dijo: “YO SOY esa resurrección, ¿lo 
crees?”.
 288 “Sí, Señor; yo creo que Tú eres el Hijo de Dios que 
habías de venir”. “¿Dónde le pusieron?” ([JBP] pregunta 
Jesús).
 289 Jesús vio el reconocimiento de ella en su corazón. 
Esa mujercita no estaba diciendo aquello. Ella tuvo siete 
demonios que fueron echados fuera por el poder de Dios. 
Ella sabía de ese poder; podía sacar ese espíritu egoísta 
de escuela superior; y podía hacerla una nueva criatura. 
Él echó fuera siete demonios. Y cuando ellos conocieron 
que Él era, y lo aceptaron…
 290 Ellos supieron lo que Él podía hacer por ellos.

[JBP] Vean, “cuando ellos conocieron quién Él era, y lo 
aceptaron”; ellos “sabían lo que Él podía hacer por ellos”, lo que 
el Mesías podía hacer por ellos. Vean, allí sabían que Él había 
sacado esos siete demonios de ella; podía resucitar a Lázaro 
también.
 Y en Su Segunda Venida, aquellos que lo aceptan y lo 
reciben, ellos saben lo que Él puede hacer por ellos: resucitar 
a los muertos creyentes, a los familiares, a nuestros hermanos 
que han partido, y transformarnos a nosotros; porque ellos lo 
reciben, lo aceptan, y creen que Él puede llevar a cabo esa 
Obra, como fue en Su Primera Venida.
 Si lo hizo en Su Primera Venida, ¡lo va a hacer en Su 
Segunda Venida también!
 Allá resucitó a los santos del Antiguo Testamento; y acá 
resucitará a los del Nuevo Testamento, todos los de las edades 
y los de nuestro tiempo también.
 Y nosotros, al verlos, seremos transformados.
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 [290] Lo mismo hacen hoy. Lo aceptan. Eso es lo 
siguiente.
 291 Cuando ella dijo eso. Usted sabe lo que ocurrió.
 292 Él murió por aquellos que sufrieron por la Palabra. 
Ellos eran porciones de la Palabra, pero Él era la plenitud 
de la Palabra. Lo mismo sigue siendo hoy. Hebreos 13:8: 
“Jesucristo es el mismo ayer, hoy y por siempre”. (…).
 294 Nunca escribió nada ([JBP] Jesús). ¿Por qué? 
Porque Él era la Palabra. Él era la Palabra que había 
sido escrita, Él era la manifestación de esa Palabra. No 
tenía por qué escribir nada. Él era la Palabra, y seguirá 
siendo la Palabra hecha manifiesta. El mismo ayer, hoy y 
por los siglos. “¿Es eso cierto, hermano Branham?”.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro 
hermano William [(RM) “LOS MISTERIOS REVELADOS EN 
EL DÍA POSTRERO”]:

 [WSS] Ahora, decían: “Eso es Beelzebú, el que 
está obrando por medio de Jesús”. Sin embargo, no 
era Beelzebú, no era el príncipe de los demonios, sino 
el Príncipe de Paz en medio del pueblo hebreo, en el 
cumplimiento de la Venida del precursado, de la Venida 
del que vendría después de Juan el Bautista.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, miren también en el mensaje “UNA 
VERDADERA SEÑAL QUE HA SIDO PASADA POR ALTO”6, 
nos dice en la página 9:

6  SPN61-1112 “Una verdadera señal que se pasa por alto”, pág. 7, 
párrs. 32-37
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 32 Pero así como esta Escritura que está delante de 
nosotros, en Ezequiel, en el capítulo 24 y el versículo 24, 
este profeta fue hecho una señal. Y esa es la señal del cual 
yo deseo hablar.
 33 Este hombre fue hecho una señal a Israel. Y por 
todas las Escrituras, Dios ha usado a Sus profetas por 
señales. Y siempre ellos han sido pasados por alto. Parece 
ser que ellos nunca captan esa señal. Siempre ellos están 
buscando una señal de emoción.
 Aun los fariseos de los días de Jesús decían: 
“Muéstranos una señal del Cielo”.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Un profeta es una señal de Dios, 
del Cielo». «La señal de la resurrección».

 34 Pero Jesús les dijo que tendrían una señal. “Ustedes 
ya han recibido una señal”. Él dijo: “Vosotros podéis 
discernir los cielos. Vosotros podéis mirar a esa señal. 
Vosotros decís: ‘Si tiene arreboles y nebuloso, mañana 
será mal tiempo’”.

[JBP] Ahora vean, ellos esperando una señal del cielo, y esa 
señal del cielo la tenían delante de ellos, en medio de ellos, 
frente a ellos; como diríamos: “en sus narices”.

 35 Si ellos se hubieran fijado en una señal, ellos lo 
hubieran mirado a Él, y hubieran sabido que Él era la 
señal de Dios para ellos; porque sus profecías respecto a Estudio Bíblico #32416
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Él estaban cumpliéndose delante de sus ojos ([JBP] ¿ve?). 
Pero ellos todavía buscaban una señal.
 36 ¡Cuán extraño es que el hombre haga eso!, que 
busquen una señal cuando una señal está allí en medio 
de ellos, justamente entre ellos. Ahora, Israel llegó a esta 
condición.
 37 Y algunas veces la tortura que esa señal tiene que 
pasar es asombrosa; esa tortura que Jesús pasó, para 
probar la señal de Dios, que Él era el Mesías.

[Rev. José B. Pérez] O sea, vean, esa afrenta que tenía que 
pasar él… miren, en el mensaje que leímos, de “REPROCHE 
POR CAUSA DE LA PALABRA”, en la página 5… esta ocasión 
que el hermano Branham aquí relata la platicamos el sábado 
pasado7, de la pareja que estuvo al frente… En este otro 
mensaje también lo habló, él lo relata allí en “HÁBLALE A ESTE 
MONTE”. Pero también aquí, en “REPROCHE POR CAUSA 
DE LA PALABRA”, nos habla de ese incidente; y vean, en la 
página 5 dice [PÁG. 12]:

 83 Había una poca nieve en el campamento, temprano 
en la primavera ([JBP] él estaba de cacería; y el Espíritu 
Santo le dijo allí que el diablo le iba a tender una trampa). Yo 
estaba hablando con el hermano Fred, y el Espíritu Santo 
me dijo: “Apártate”. Me fui a unos arbustos, y allí Él me 
dijo: “Ten cuidado. Hay una trampa preparada para ti”; 
no me dijo nada más.

[JBP] Ahora vean, esto es como en los Evangelios: San Mateo, 
San Marcos, San Lucas, San Juan: uno ve una anécdota, y lo 

7  Estudio “El Ángel en el Pilar de Fuego”, 2023/jul/08 (sábado)
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ve en los diferentes Evangelios; y un poquito hay en una, y un 
poquito de más luz hay en otra… Y así es en los mensajes del 
hermano Branham y también en los mensajes del hermano 
William. Vean, este caso pues aquí nos da otro ángulo.

 [83] Se lo conté al hermano Fred.
 84 Y al regresar, se lo dije a la congregación esa noche 
en el auditorio. Y la próxima noche ocurrió. Parado allí Él 

me habló (acerca de unos 
burladores), y me dijo: 
“Están en tus manos, haz 
lo que quieras con ellos; lo 

que digas ocurrirá ahora mismo”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «los burladores».

Ahora, miren, en la parte del frente él allí escribe:
[WSS] «los burladores estaban en las manos del profeta».

[JBP] Y vean que la Tercera Etapa es, dice el hermano Branham: 
[WMB] “para la Iglesia-Novia, es para las fatuas y es para los 
incrédulos y para los 144.000”.
 Pero fíjense cómo todos ellos están en la mano del profeta. 
Unos recibirán bendiciones, recibirán el nuevo cuerpo; y otros, 
por la Palabra del profeta, serán echados a las tinieblas de 
afuera, que es la gran tribulación.
 Porque la Tercera Etapa, que es la etapa de la Palabra 
siendo hablada, hablará bendición y hablará juicio también. 
Y vean cómo aquí él nos narra que el Espíritu Santo le dice: 
[WMB] “Los tienes en tus manos: lo que tú digas…”. Estudio Bíblico #32418
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 Si los burladores y los que se mofan supieran la gravedad 
que es esa, y supieran que su vida está en un hilo; mejor fuera 
que no hubiesen nacido. Porque caer en las manos de un Dios 
de ira o con ira…; porque dice que Dios es amor, pero se olvidan 
que Dios es fuego consumidor; y más cuando se meten con uno 
de Sus profetas. ¡Cuánto más con el cumplimiento del Séptimo 
Sello, de los Dos Olivos!

 [“REPROCHE POR CAUSA DE LA PALABRA”] [PÁG. 12]
 [84] “… lo que digas ocurrirá ahora mismo”.
 85 Ya ustedes ven. Una pareja, hombre y mujer, estaban 
mofándose de la reunión que estábamos teniendo. El 
hombre estaba tratando de hacerle el amor, vulgarmente 
delante de toda la congregación; la besaba y la 
acariciaba delante de todos, mientras yo predicaba desde 
la plataforma. Estaban llamando la atención de todos.
 86 Yo dije: “Señor, no sé qué hacer”.
 87 Hubo un zumbido sagrado. Y todos se quedaron 
quietos.
 88 Entonces recordé, ¡el aviso que el Espíritu Santo 
me había hecho varios días atrás! Y les dije: “Yo los 
perdono”.

[JBP] Ahora, vean cómo en el hermano Branham estaba ahí 
siendo mostrado que en el cumplimiento de la Visión de la 
Carpa, de la Tercera Etapa, estará la misericordia de Dios por 
última vez, y tendrá potestad también de perdonar. Porque el que 
reciba a los ministerios de Moisés y Elías, recibe misericordia; 
por lo tanto, recibe el perdón.

 [88] Eso era lo que Él quería que yo dijera.
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[JBP] Ahora vean cómo están representados allí los escogidos 
de Dios de este tiempo final. Y por medio de esa manifestación 
en este tiempo, en el cual el juicio divino ya tendría que 
estar cayendo, Dios por amor de Sus escogidos extiende Su 
misericordia y Su perdón hacia ellos.
 Esas palabras que él nos habló, que dijo: [WSS] “Si yo no 
regreso, ustedes tendrían que pasar por la gran tribulación”8, 
envuelve tanto pero tanto, que si lográsemos entender eso de 
él haber regresado nuevamente, estaríamos…, como decía el 
hermano Branham allí en la página 80 del libro de Los Sellos: 
[WMB] “En un rincón a cada rato agradeciéndole a Dios por Su 
misericordia con cada uno de nosotros”9.

 [88] Eso era lo que Él quería que yo dijera.
 89 Porque yo también era culpable, no quizás del mismo 
pecado, pero la Palabra dice que: “El que viola la Palabra 
en uno de sus mandamientos, la ha violado en todos”.
 90 Cuando dije: “Les perdono”, el Espíritu Santo cayó 
en aquel lugar. Y aquí hay testigos de lo que ocurrió.
 91 ¿Ve usted? Usted debe saber cómo reaccionar, y qué 
uso hacer del poder que tiene. Él me había dicho: “Haz 
con ellos lo que quieras”.
 92 La Palabra siempre trae consigo la afrenta de la 

gente. Siempre la Palabra 
ungida ha sido vejada. Y esa 
es la razón por la cual es tan 

difícil para la gente que no entiende el aceptar esa afrenta.

[JBP] Y escribe: [WSS] «la afrenta».

8  Domingo, 3 de septiembre de 2017. Cayey, Puerto Rico. / 
Compilación de mensajes “Por amor a los escogidos”, págs. 10-11
9  Los Sellos, pág. 80, párr. 102
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9  Los Sellos, pág. 80, párr. 102
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[Rev. José B. Pérez] Ahora, vean cómo nos está diciendo 
aquí nuestro hermano William…; sigue diciendo [(RM) “LOS 
MISTERIOS REVELADOS EN EL DÍA POSTRERO”]:

 [WSS] Por eso eran bienaventurados los que no 
hallaban tropiezo en Jesús: que si decían que era un hombre 
pecador, pues no le daban importancia. Podían decir los 
creyentes en Cristo: “De todos los profetas han hablado 
mal y los han perseguido, y han hecho de ellos muchas 
cosas: a unos los han apedreado, a otros los han matado 
y así por el estilo. Así que, todo lo que estén diciendo 
en contra de Jesús, es normal que lo digan, porque así 
hicieron con los profetas que Dios envió en el pasado”.
 Y a Moisés, ¿no lo quisieron apedrear por diez 
ocasiones? Y después dicen: “No, nosotros somos 
discípulos de Moisés”10.
 Ahora, también ellos dicen: “Si nosotros hubiéramos 
vivido en el tiempo de nuestros padres, no hubiéramos 
hecho tales cosas”. Y cuando ellos dicen así, Jesús les dice: 
“Entonces ustedes reconocen que son hijos de aquellos 
que mataron a los profetas”11. Y ahora estaban buscando 
para matar al profeta más grande que Dios había enviado 
en medio del pueblo hebreo: al Mesías, a Jesucristo.
 ¿Ven? No habían vivido en el tiempo de sus padres. 
Si hubieran vivido, les hubieran ayudado a matar a los 
profetas; pero ahora como están viviendo en el tiempo 
del profeta más grande, lo están buscando para matarlo; y 
vean, hasta a lo último lo mataron por medio del imperio 
romano.

10  San Juan 9:28-29
11  San Mateo 23:29-32
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[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “HE AQUÍ UN HOMBRE 
QUE PUEDE ENCENDER LA LUZ” o “HAY AQUÍ UN HOMBRE 
QUE PUEDE ENCENDER LA LUZ”12, en la página 23 nos dice:

 105 Ahora, en todas las edades, Dios ha enviado la 
porción de Su Palabra para cada edad. Dios siempre 
envía a alguien en quien esa Palabra pueda penetrar y 
mostrar la Luz de Ella. En toda edad hace la misma cosa, 
siempre hace eso.
 106 Él fue el cumplimiento, como dije, de todos los 
poderes santos y divinos de los profetas. Ellos eran 
Dioses menores. Cuando la Palabra del Señor venía a un 
hombre, Jesús mismo dijo que ese hombre era un Dios 
[WSS] «Dios». Ustedes conocen eso. Él dijo: “Si vuestra 
Ley decía, y vuestros padres antiguos, llamó a aquellos 

a quienes vino la Palabra de Dios, 
los llamaron ‘Dioses’, ¿cómo 
podéis condenarme porque digo… 
cuando Yo digo que: ‘Soy el Hijo 

de ese Dios’?”. ¿Ven?
 Cuando, el mismísimo Dios, Quien habló la Palabra 
por los profetas, Él era la manifestación de esa Palabra 
hablada. Y si el profeta fue llamado un Dios, porque él 
era la manifestación de la Palabra de otro profeta, ¿cómo 
podía usted condenarlo cuando Él era la misma cosa? Él 
era el Hijo de Dios, como Él será llamado el Hijo de Dios.
 107 Él era el tan esperado Mesías en quien el mundo 
había esperado. Él era la promesa del Mesías hecha 
manifiesta.
 108 Obsérvenlo cuando Él se paró allí. Él dijo: “Si Yo 

12 SPN63-1229M “Hay un hombre aquí que puede encender la Luz”, 
pág. 20, párrs. 105-110
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no hago las obras de Mi Padre, 
entonces condenadme”. ¿Ven? 
“Pero si vosotros no podéis 
creedme, creed en las obras que 
hago. Ellas testifican acerca de 
Mí [WSS] «las obras». Ellas les 

dicen a usted Quién Soy Yo”.
 ¿Ven ustedes?, esa hora ciega y tenebrosa en que ellos 
viven, ellos no pudieron verlo. Ellos no podían entender. 
“¿Cómo podía Él ser eso? ¿Cómo puede Él ser un hijo 
de Dios cuando Él nació aquí mismo en Belén?”. Si ellos 
tan solo hubiesen conocido que en la Palabra decía que 
Él vendría en esa forma. “Vaya, Su padre José es un 
carpintero. Su madre, pues, realmente se cree entre nuestra 
congregación que Él nació ilegítimamente”. ¿Ven? Pero 
aun así la Palabra de Dios decía eso.
 109 Él dijo: “Escudriñad las Escrituras, porque en ellas 
pensáis que tenéis la vida eterna, y ellas mismas testifican 
de Quién Soy Yo. Ellas testifican de Mí. Estas Sagradas 
Escrituras”. Entonces, ¿qué fue Él? La Luz de Dios. Con 
razón dijo Él: “Yo Soy la Luz del mundo”.
 110 No solamente dijo: “Yo Soy la Luz”, sino que Él 
dijo: “Vosotros sois la Luz”. Si Su Palabra está en usted 
testificando de Ella misma, entonces usted es la Luz del 
mundo.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro 
hermano William [(RM) “LOS MISTERIOS REVELADOS EN 
EL DÍA POSTRERO”]:
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 [WSS] Y ahora, vean ustedes cómo todo esto ocurrió 
en medio del pueblo hebreo, y cómo Jesús dice: “Y 
bienaventurado el que no halle tropiezo en Mí”13.
 Algunas personas, que no creen, ¿saben lo que hacen? 
Buscan justificar su incredulidad: “No, yo no creo por 
esto”.
 No es un asunto de buscar o encontrar una causa de 
tropiezo en el instrumento que Dios envía, porque usted 
no va a creer, no va a creer cualquier problema que le 
digan a usted; sino que lo que usted tiene que creer es la 
Palabra, es el Mensaje que trae ese profeta, sin importarle 
los problemas que tenga ese hombre.
 Ahora, miren, ¿han tenido problemas los profetas? 
Claro que sí, todos han sido hombres (dice la Escritura) 
semejantes a los demás hombres, excepto Jesucristo, que 
era perfecto, pero fue tentado en todo.
 Pero miren ustedes: si Dios envía un profeta para una 
dispensación, y aparece ese profeta, y usted llega a saber 
que ese profeta ha matado a una persona y que está siendo 
buscado por la ley para ser condenado y ser matado, 
aplicarle la pena máxima: la muerte, ¿creería usted en 
ese profeta? Si no creería en ese profeta, usted no hubiera 
creído a Moisés, porque Moisés tuvo ese problema14.
 Si usted sabe que viene un profeta, y aparece ese 
profeta con el Mensaje de Dios, y le cuentan: “Ese hombre 
una vez se dio una emborrachada que quedó dormido 
hasta el otro día”, ¿creería usted en ese profeta? Pues usted 
hubiera creído en el profeta Noé, porque él se dio una 
emborrachada porque sembró un campo de uva y después 

13  Mt. 11:6, Lc. 7:23
14  Éxodo 2:11-14
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preparó vino, y al tomárselo pues se emborrachó15. ¿Dejó 
de ser el profeta de Dios? Y era un profeta dispensacional, 
y Moisés era un profeta dispensacional también.
 Y miren ustedes, Adán tuvo problemas también, y fue 
el profeta de la primera dispensación; Abraham también 
tuvo problemas. Si le dicen: “¿Y usted creería en un profeta 
que haya mentido, que usted sepa que haya mentido?”. 
Pues mire, Abraham mintió en dos ocasiones diciendo que 
Sara era su hermana16, y sin embargo era el profeta de la 
dispensación cuarta: la Dispensación de la Promesa.

[Rev. José B. Pérez] Ahora miren en el mensaje 
“DEMONOLOGÍA”17, en la página 20 nos dice… Está hablando 
de cuando Abimelec tomó a Sara para que fuera su esposa, 
para casarse, y la separó; porque Abraham había dicho que era 
su hermana, por temor a que le hicieran algo.

 87 Pues, él dijo: “Señor ([JBP] está hablando aquí 
Abimelec), Tú conoces la integridad de mi corazón”, un 
hombre santo, justo. “Tú conoces la integridad de mi 
corazón. Ese hombre me dijo que era su ‘hermana’. Y ¿no 
me dijo ella que ese era ‘mi hermano’?”.
 88 Él dijo, Dios dijo: “Yo conozco la integridad de tu 
corazón, y esa es la razón que yo te detuve de pecar contra 
Mí; ¡pero ese es Mi profeta!”. ¡Aleluya!
 89 ¿Cómo estaba él? ([JBP] Hablando de Abraham) 
Descarriado, y un pequeño mentiroso picapleitos. ¿Es 
eso correcto? ¡Oh, no hay mentiritas blancas! O son 

15  Génesis 9:20-21
16  Génesis 12:11-13, 20:2
17  SPN53-0609A “Demonología, Reino religioso”, pág. 16, párrs. 87-92
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mentiras negras o no son mentiras. El hombre sentado allí 
claramente diciendo una mentira pino blanco, diciendo 
que esa era su “hermana” cuando era su esposa, andando 
con rodeos, y descarriado.
 90 Y aquí había un hombre justo parado ante Dios, y 
dijo: “Señor, Tú conoces mi corazón”.
 91 “Pero Yo no oiré tu oración, Abimelec, pero tómalo 
a él… devuélvela y deja que él ore por ti. Él es Mi profeta; 
Yo le oiré”. Sí, un descarriado, mentiroso, pero: “Ese es 
Mi profeta”. ¿Es Verdad? Eso es la Biblia.
 92 Ahora, no vaya recto y muy lejos de allí en el lado de 
los calvinistas: “Una vez en gracia, siempre en gracia”, 
porque caerá en desgracia. ¿Ve? Ahora, un momento, 
tomaremos tiempo esta semana para traérselo y mostrarle 
a qué nivel está. Pero no piense que porque ha hecho algo 
malo usted está perdido para siempre. Usted es un hijo de 
Dios, usted está nacido del Espíritu de Dios, ustedes son 
hijos e hijas de Dios, y los frutos darán testimonio por sí 
mismo. Ahí lo tiene.

[JBP] Y él escribe allí:
[WSS] «Abraham, aunque estaba descarriado y mintió, 
Dios dijo: “Ese es Mi profeta”».
Y dibuja una Estrella de David allí.
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[Rev. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro 
hermano William [(RM) “LOS MISTERIOS REVELADOS EN 
EL DÍA POSTRERO”]:

 [WSS] No nos podemos meter en los problemas que 
tengan los profetas de Dios, eso es un asunto entre la 
persona y Dios, y Dios y la persona. Pero hay personas 
que buscan tropiezo para decir que no creen por eso; pero 
no creen porque son incrédulos: no pueden creer y buscan 
justificar su incredulidad.
 Ahora, vean ustedes, Dios cuando habla de Abraham 
dice que es el padre de la fe, cuando Pablo habla de 
Abraham dice que es el padre de la fe: “Por la fe Abraham 
creyó a Dios”18.
 Y ahora miren ustedes todos los problemas que tuvo 
Abraham, un sinnúmero de problemas; si busca a Jacob, 
tuvo un sinnúmero de problemas también, y fue muy 
listo e hizo ciertos negocios, pero sin embargo ese era un 
profeta de Dios.
 O sea que no podemos buscar los problemas que 
hayan tenido los profetas de Dios para tropezar en ellos, 
para decir: “Yo no creo en ese profeta, no creo en ese 
hombre porque tuvo estos problemas”. Pues mire, usted 
nunca creería en ninguno de los profetas de Dios, porque 
la mayor parte de ellos tuvieron problemas.
 Así que bienaventurado el que no halle tropiezo en 
el Enviado de Dios para la edad y dispensación en que 
está viviendo. El que no halla tropiezo es el que no está 
buscándole las faltas, sino que está buscando el Mensaje, 
la Palabra que él trae para el pueblo de Dios en ese tiempo.

18  Rom. 4:3, Gál. 3:6, Sant. 2:23
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18  Rom. 4:3, Gál. 3:6, Sant. 2:23



Estudio Bíblico #324 28

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “TRATANDO DE HACER 
SERVICIO A DIOS FUERA DE SU VOLUNTAD”19… Porque 
vean, es por medio del profeta, y de los profetas, que Dios trae la 
Palabra, el Mensaje, para cada edad y para cada dispensación. 
En la página 34 y 35 nos dice:

 123 Yo dije: “No dará resultado, caballero”. Yo dije: 
“Un avivamiento 
no vendrá hasta que 
Dios, el soberano Dios 
lo envíe; y entonces 
puede que Él tome a un 
pequeño bobalicón que 
ni siquiera pueda firmar 
su nombre, y hacerlo 
con ello; que nada sabe 
de buen inglés, mucho 
menos del griego”.

[JBP] Él escribe allí: [WSS] «Hay un orden para cada 
avivamiento, y es por un profeta, en una edad o 
dispensación, con un Mensaje. Así es hoy».

 124 Eso fue lo que Él hizo en el tiempo que Pedro predicó 
en Pentecostés, ustedes 
saben, él ni siquiera 
podía firmar su nombre 

19  SPN65-1127B “Tratando de hacer un servicio a Dios sin ser la 
voluntad de Dios”, pág. 18, párrs. 123-124 / Estudios anteriores: Estudio 
“Viendo a Dios cara a cara”, 2023/mar/04 (sábado), págs. 46-47 (f), págs. 
113-114 (T1) / Estudio Bíblico #300, 2023/abr/21-2 (viernes), págs. 13-
14 (f), págs. 105-106 (T3)

Estudio Bíblico #32428

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “TRATANDO DE HACER 
SERVICIO A DIOS FUERA DE SU VOLUNTAD”19… Porque 
vean, es por medio del profeta, y de los profetas, que Dios trae la 
Palabra, el Mensaje, para cada edad y para cada dispensación. 
En la página 34 y 35 nos dice:

 123 Yo dije: “No dará resultado, caballero”. Yo dije: 
“Un avivamiento 
no vendrá hasta que 
Dios, el soberano Dios 
lo envíe; y entonces 
puede que Él tome a un 
pequeño bobalicón que 
ni siquiera pueda firmar 
su nombre, y hacerlo 
con ello; que nada sabe 
de buen inglés, mucho 
menos del griego”.

[JBP] Él escribe allí: [WSS] «Hay un orden para cada 
avivamiento, y es por un profeta, en una edad o 
dispensación, con un Mensaje. Así es hoy».

 124 Eso fue lo que Él hizo en el tiempo que Pedro predicó 
en Pentecostés, ustedes 
saben, él ni siquiera 
podía firmar su nombre 

19  SPN65-1127B “Tratando de hacer un servicio a Dios sin ser la 
voluntad de Dios”, pág. 18, párrs. 123-124 / Estudios anteriores: Estudio 
“Viendo a Dios cara a cara”, 2023/mar/04 (sábado), págs. 46-47 (f), págs. 
113-114 (T1) / Estudio Bíblico #300, 2023/abr/21-2 (viernes), págs. 13-
14 (f), págs. 105-106 (T3)



Estudio Bíblico #324 29

[WSS] «Pedro y el Día de Pentecostés», un ignorante y 
sin instrucción alguna. Pero Dios hace las cosas en forma 
tan extraña para nuestro pensamiento intelectual; eso le 
hace Dios. Si Él hubiera hecho un montón de teólogos y 
dignatarios, etc., ellos dirían: “Ese listo Caifás, vea usted, 
él lo tiene todo en la forma correcta”. Pero Dios bajó y 
escogió pescadores que no podían firmar sus nombres, y 
eso fue lo que Él tomó. Ese es Dios, Él toma algo que es 
nada y hace algo de ello para Su propia honra. Él tomó un 
caos e hizo un Edén.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro 
hermano William [(RM) “LOS MISTERIOS REVELADOS EN 
EL DÍA POSTRERO”]:

 [WSS] Y no les digo de nuestro hermano Branham, 
porque ustedes tienen la oportunidad de leer en los mensajes 
de nuestro hermano Branham todos los problemas que él 
tuvo; ¿pero le quitó a él el ser el profeta mensajero de la 
séptima edad de la Iglesia gentil y precursor de la Segunda 
Venida de Cristo? No.
 Un profeta es ordenado por Dios desde antes de la 
fundación del mundo, no importa los problemas que tenga 
en su vida terrenal. Dios no lo puede cambiar, no puede 
buscar a otro profeta y decir: “Voy a pasar el ministerio 
de este profeta a otro, porque este no me sirve”, no; ese 
es el profeta de esa edad hasta que termine esa edad o esa 
dispensación.
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[Rev. José B. Pérez] Ahora, recuerden el escrito que leí el 
viernes20, donde él escribe, que dice:

[WSS] «Los profetas.
-A ellos viene la Palabra.
-Tienen las 2 consciencias juntas.
-Tienen inmunidad.
-Sus vidas y hechos son tipo y figura de cosas reales.
-Realizan la Obra de Dios para su tiempo.
-Conocen lo suyo y no se equivocan en cuanto a su 
dispensación, edad, Mensaje y pueblo que le toca».

20  Estudio Bíblico #322, 2023/jul/07-2 (viernes), págs. 15-16 (f), págs. 
27-28 (T2)
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EL DÍA DEL HIJO DEL HOMBRE Y
LAS OBRAS QUE HARÁ EN SU VENIDA
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 23 de agosto de 2015
Santa Cruz de la Sierra, Santa Cruz, Bolivia
 Es importante estar preparados, porque siempre que 
Dios envía un profeta, un Hijo del Hombre a Su pueblo, 
digamos que el 90% de las ocasiones lo rechazaron. No 
todos los profetas que Dios envió fueron recibidos por 
el pueblo, los líderes políticos y los líderes religiosos y 
académicos.
 [JBP] O sea, no todos fueron recibidos por el pueblo ni por 
los líderes políticos, ni por los líderes religiosos, ni por los líderes 
académicos tampoco.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “FIESTA DE LAS 
TROMPETAS”21, en la página 31, nos dice:

 187 Y en la hora cuando yo veo todas las 
iglesias, su gran encanto, “y ricas, y no tienen 
necesidad de nada”, ellas dicen; y las veo 
miserables, desgraciadas, ciegas; y dando 
palmaditas en los hombros de ustedes, quieren 
que ustedes se comprometan con ellas. Yo nací 
por un propósito, es para condenar esa cosa y 
para llamar fuera. Sí, lo hago.

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «Yo nací para 
condenar la cosa y llamar fuera».

21 SPN64-0719M “La Fiesta de las Trompetas”, pág. 25, párrs. 187-192
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Al frente él escribe también: [WSS] «El profeta nació para 
un propósito: para condenar y llamar fuera».

 188 Recuerden, cuando Jesús vino al mundo, no había 
sobre la Tierra un centésimo de la gente que sabía que 
Él estaba aquí. Él vino para buscar a ese grupo elegido. 
Dijo: “Ningún hombre puede venir a Mí, a menos que 
Mi Padre le haya traído. Y todos los que el Padre me ha 
dado”, tiempo pasado, “vendrán. Ellos lo sabrán. Lo 
oirán”.
 189 Note el desatar de este espíritu eclesiástico. Ahora, 
veinte años más tarde, después de esa guerra, vemos el 
desatar del espíritu eclesiástico. ¿Debajo de qué? El 
Séptimo Sello; la Séptima Trompeta a los judíos.
 190 Miren la luna oscureciéndose. ¿Debajo de qué? 
Véanlo dibujado, el Hijo del Hombre siendo echado de la 
iglesia.

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «La luna oscura».
«La persecución será bajo el 7mo Sello y la 7ma Trompeta. 
Los 200.000 demonios».

 191 ¿Qué es? Juntándose con el grupo eclesiástico. 
El movimiento ecuménico, y con el Concilio Mundial de 
Iglesias, ha movido cada hombre… ¿Que representa esa 
cosa? Pues, usted tiene que rendir todas sus enseñanzas Estudio Bíblico #32432
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evangélicas y cosas. “¿Cómo pueden 
andar dos juntos, a menos que estén en 
acuerdo?”. No pueden. Jesús dijo que no 
pueden. ¿Y cómo pueden andar juntos 
una iglesia de metodistas y bautistas? 
¿Cómo puede andar el católico con el 
protestante? ¿Cómo puede andar el 
protestante con protestante?
 192 Pero la Novia puede andar con la 
Palabra, que es Cristo. Hay que estar 
de acuerdo. No el sistema eclesiástico; 
sino la Palabra. Usted tiene que estar 
de acuerdo con la Palabra, para andar 
con la Palabra.

[JBP] Él había escrito ahí:
[WSS] «El 7mo Sello al gentil.
La 7ma Trompeta al judío».

Y también escribe: [WSS] «Estar de acuerdo con la Palabra 
para andar con la Palabra».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[“EL DÍA DEL HIJO DEL HOMBRE Y LAS OBRAS QUE HARÁ 
EN SU VENIDA”]:

 [WSS] Es que un profeta cuando es enviado, un Hijo 
de Hombre cuando es enviado, no viene para hablar Estudio Bíblico #32433
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conforme a su propia voluntad, sino lo que Dios coloca en 
su boca para que lo hable.
 Un profeta como Moisés está prometido, en el cual 
Dios pondrá Su Palabra —en la boca de ese profeta—, y 
él les hablará todo lo que Dios le mande a hablar. Habrá 
bendiciones y habrá maldiciones también.
 [JBP] Y todo eso es en la Tercera Etapa.

[Rev. José B. Pérez] Ahora vean en la página 117 del libro de 
Citas, párrafo 1036 nos dice:

 1036 - “La señal principal de Dios es un profeta. 
Ahora voy a hablar unos minutos acerca de eso. Ellos 
son la Palabra de Dios manifestada para esa edad, y esa 
es la razón que la señal principal de Dios es un profeta. 
Él nunca ha enviado un juicio sobre la Tierra sin enviar 
antes un profeta”.

[JBP] Y ahí escribe: [WSS] «Apoc. 11:1-14, 11:15-19».

 Y eso es los ministerios de Moisés y Elías.
 Vean, antes del juicio divino, antes de la gran tribulación, 
está prometido Apocalipsis 11.

Y él escribe arriba: [WSS] «La señal principal de Dios es 
un profeta antes del juicio». Y escribe: [WSS] «nacional o 
internacional». Estudio Bíblico #32434
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[Rev. José B. Pérez] Ahora, miren también por aquí en el 
mensaje “ALMAS ENCARCELADAS”22, en la página 44 nos 
dice:

 308 También en Génesis 15:16, Dios le dijo a Abraham: 
“Allá en la tierra del amorreo, su iniquidad…”. Ahora, 
ellos eran gentiles. “Yo no te puedo llevar allá ahora mismo, 
porque la maldad del 
amorreo (gentiles) [WSS] 
«reino gentil» todavía no 
ha sido cumplida. Pero 
Yo los juzgaré [WSS] «en 
Moisés» ([JBP] o sea, un 
profeta como Moisés, un profeta dispensacional). Yo vendré en 
la cuarta generación [WSS] «imperio romano en los pies 
de hierro (la Edad de la Palabra) para los escogidos» 

y entonces juzgaré a esa nación con vara de 
hierro [WSS] «Moisés y Elías». ¿Correcto?

[JBP] Y al ladito escribe:
[WSS] «La cuarta generación y el juicio con 
vara de hierro.
El imperio romano en los pies de hierro y 
barro».
Y dibuja una Piedra Angular y las edades; y las 
últimas tres las enumera: [WSS] «1, 2, 3», y la 
[WSS] «4» en la Piedra Angular.

22  SPN63-1110M “Almas encarceladas hoy”, pág. 46, párrs. 308-309; 
pág. 47, párrs. 313-316
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 309 ¿Ha sido tan larga la paciencia de Dios ([JBP] y allí 
él escribe arriba, ahí entre medio): [WSS] «Apoc. 11:3 y Apoc. 
19:11-21», que el ministerio por medio de cintas y demás 
cosas ha corrido por el mundo buscando el último? Pero 
quizás ese último entró recientemente. ¿Se ha cumplido la 
maldad que ha existido desde hace mucho tiempo?

[JBP] Ahora, más abajito en esa misma página 44, pasando a la 
45, dice [“ALMAS ENCARCELADAS”] [PÁG. 47]23:

 313 Noé entró, y pasaron siete días…

[JBP] Y escribe: [WSS] «7 edades». Y al lado una Piedra 
Angular. Y escribe: [WSS] «7 Truenos».

 [313] … durante los cuales nada sucedió ([JBP] y dibuja 
una Piedra Angular y las edades; 
y la flecha hacia la Piedra 
Angular). Pero al final de los 
siete días llegó el juicio.

23  Estudio “En la 3ra Etapa: Tuvieron que reconocerlo”, 2022/nov/17 
(jueves), págs. 38-40 (f), págs. 48-50 (T3)
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[JBP] Al final de los Siete Truenos llegará el juicio.
 Como él decía: [WSS] «¿Cuánto tiempo pasará…?»…
 Miren, ¿cuánto tiempo pasó después de los 40 años en el 
desierto? Él escribe allí: [WSS] «5 años».
 Después dice: [WSS] «¿Cuánto tiempo pasó después de 
la…?»… Sí, ¿el tiempo de Moisés luego de los 40 años en el 
desierto? Él escribe: [WSS] «5 años con Josué».
 La segunda que escribió… esa es la Dispensación de la 
Ley.
 Luego, la Dispensación de la Gracia, él dice que luego de 
los… 40 días… Vamos a buscarlo aquí en el libro de Citas, 
para tenerlo tal cual como él lo dijo allí. En la página 151, en el 
párrafo 1343, arriba él escribe24:

[WSS] «en la 1ra disp.: después de 40 años les tomó 5 
años».
[WSS] «2da. disp.: después de 40 días les tomó 10 días».
[WSS] «3ra disp.: después de 40 años nos tomaría ¿?»

[Rev. José B. Pérez] Ahora vean, allí nos habla de que [“ALMAS 
ENCARCELADAS”]:

 [313] Pero al final de los siete días llegó el juicio.

24  Estudio Bíblico #232, 2022/ago/26-2 (viernes), págs. 45-46 (f), 
págs. 115-116 (T3) / Estudio “La tierra prometida y la Puerta”, 2022/
oct/01 (sábado), págs. 7-8 (f) (T1)
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[JBP] Al final de los Siete Truenos llegará el juicio.
 Como él decía: [WSS] «¿Cuánto tiempo pasará…?»…
 Miren, ¿cuánto tiempo pasó después de los 40 años en el 
desierto? Él escribe allí: [WSS] «5 años».
 Después dice: [WSS] «¿Cuánto tiempo pasó después de 
la…?»… Sí, ¿el tiempo de Moisés luego de los 40 años en el 
desierto? Él escribe: [WSS] «5 años con Josué».
 La segunda que escribió… esa es la Dispensación de la 
Ley.
 Luego, la Dispensación de la Gracia, él dice que luego de 
los… 40 días… Vamos a buscarlo aquí en el libro de Citas, 
para tenerlo tal cual como él lo dijo allí. En la página 151, en el 
párrafo 1343, arriba él escribe24:

[WSS] «en la 1ra disp.: después de 40 años les tomó 5 
años».
[WSS] «2da. disp.: después de 40 días les tomó 10 días».
[WSS] «3ra disp.: después de 40 años nos tomaría ¿?»

[Rev. José B. Pérez] Ahora vean, allí nos habla de que [“ALMAS 
ENCARCELADAS”]:

 [313] Pero al final de los siete días llegó el juicio.

24  Estudio Bíblico #232, 2022/ago/26-2 (viernes), págs. 45-46 (f), 
págs. 115-116 (T3) / Estudio “La tierra prometida y la Puerta”, 2022/
oct/01 (sábado), págs. 7-8 (f) (T1)
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 [JBP] O sea que al final de ese lapso de tiempo de esos 
siete días representados en el tiempo de Noé, vean que es 
después de esos Siete Truenos que el juicio caerá, vendrá. Pero 
ya nosotros no estaremos acá, sino que la Novia no pasará por 
la tribulación.
 Ahora, hay un tiempo, como lo hubo luego de los 40 años en 
el desierto; luego de los 40 días allí después de la ascensión de 
Jesús, hubo un tiempo allí; y hay un tiempo luego de cumplirse 
esos 40 años. Para ser más exactos: los 41 años con 8 meses.
 Hay un tiempo, el cual es este tiempo en donde estamos; 
en donde luego que se termine este lapso de tiempo, que es 
el tiempo en donde la fe para ser transformados y raptados la 
están recibiendo los escogidos de Dios, luego de eso el juicio 
divino estará cayendo.

 [313] Pero al final de los siete días llegó el juicio. ¡Si 
únicamente, allá en los días de Noé, hubieran reconocido 
la señal! ¡Si el mundo en aquel día hubiera reconocido 
esa señal! Y Dios prueba, por estas Escrituras que leímos 
hace un rato, que Él destruyó a esa gente.
 314 Pero no fue sin misericordia. La misericordia les 
fue enviada por medio de un profeta. Pero ellos no lo 
quisieron creer.

[JBP] Cuando abrió el Cuarto Sello, él dice: [WMB] “Allí está el 
Cuarto Sello abierto. Tengo aquí (Elías hablando), setecientos 
que no han doblado rodilla ante Baal”. Ahora, él quiso decir allí 
siete mil25. Pero vean, está hablando el cuarto Elías, porque es 
el ministerio que estaba allí operando, y él dijo: [WMB] “Tengo 
aquí setecientos de los cuales no han doblado rodilla ante Baal”.

25  Los Sellos, pág. 412, párr. 159
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 [JBP] O sea que al final de ese lapso de tiempo de esos 
siete días representados en el tiempo de Noé, vean que es 
después de esos Siete Truenos que el juicio caerá, vendrá. Pero 
ya nosotros no estaremos acá, sino que la Novia no pasará por 
la tribulación.
 Ahora, hay un tiempo, como lo hubo luego de los 40 años en 
el desierto; luego de los 40 días allí después de la ascensión de 
Jesús, hubo un tiempo allí; y hay un tiempo luego de cumplirse 
esos 40 años. Para ser más exactos: los 41 años con 8 meses.
 Hay un tiempo, el cual es este tiempo en donde estamos; 
en donde luego que se termine este lapso de tiempo, que es 
el tiempo en donde la fe para ser transformados y raptados la 
están recibiendo los escogidos de Dios, luego de eso el juicio 
divino estará cayendo.

 [313] Pero al final de los siete días llegó el juicio. ¡Si 
únicamente, allá en los días de Noé, hubieran reconocido 
la señal! ¡Si el mundo en aquel día hubiera reconocido 
esa señal! Y Dios prueba, por estas Escrituras que leímos 
hace un rato, que Él destruyó a esa gente.
 314 Pero no fue sin misericordia. La misericordia les 
fue enviada por medio de un profeta. Pero ellos no lo 
quisieron creer.

[JBP] Cuando abrió el Cuarto Sello, él dice: [WMB] “Allí está el 
Cuarto Sello abierto. Tengo aquí (Elías hablando), setecientos 
que no han doblado rodilla ante Baal”. Ahora, él quiso decir allí 
siete mil25. Pero vean, está hablando el cuarto Elías, porque es 
el ministerio que estaba allí operando, y él dijo: [WMB] “Tengo 
aquí setecientos de los cuales no han doblado rodilla ante Baal”.

25  Los Sellos, pág. 412, párr. 159
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 Ahora, Dios nos está mostrando allí algo; porque ¿cuántos 
serán entonces los del quinto Elías y segundo Moisés y segundo 
Jesús (o sea, de esos ministerios)? Estará siendo cumplido 
ese número representado en los 153 peces, los cuales está 
representando un número, que deseamos que sean muchos. Y 
son muchos, porque comparado con todos… o sumando todos 
los de las edades es un número grande.
 Ahora, ¿cuántos tendrá el ministerio del quinto Elías y 
segundo Moisés y segundo Jesús?… Y si contamos a Jesús 
como el ministerio dispensacional que estaba también operando 
en Él el ministerio de Moisés como un mensajero dispensacional 
pues sería el tercero. Pero tercero o segundo es el ministerio 
que Dios estará operando en este tiempo final.
 Vean, ¿cuánto será el número de los escogidos del quinto 
Elías, segundo Moisés, o tercer Moisés y segundo Jesús? Eso 
lo sabremos cuando estemos transformados. Pero eso está 
en… los libros. [Hno. JBP levanta los libros –Ed.].
 Ahora, ¡por ese grupo es que Él viene! Él viene por Su Novia, 
Él viene por Su Iglesia; y Él viene también a sellar al pequeño 
Benjamín: a los 144.000, los cuales entran por esa Puerta de 
la Dispensación del Reino para, luego de la gran tribulación… 
porque ellos darán sus vidas, serán perseguidos y matados, y 
ellos serán resucitados al final de la gran tribulación para estar 
con la Reina; como los eunucos, sirviéndole a la Reina en el 
Milenio.

 [“ALMAS ENCARCELADAS”]
 [313] Pero al final de los siete días llegó el juicio. ¡Si 
únicamente, allá en los días de Noé, hubieran reconocido 
la señal! ¡Si el mundo en aquel día hubiera reconocido 
esa señal! Y Dios prueba, por estas Escrituras que leímos 
hace un rato, que Él destruyó a esa gente. Estudio Bíblico #32439

 Ahora, Dios nos está mostrando allí algo; porque ¿cuántos 
serán entonces los del quinto Elías y segundo Moisés y segundo 
Jesús (o sea, de esos ministerios)? Estará siendo cumplido 
ese número representado en los 153 peces, los cuales está 
representando un número, que deseamos que sean muchos. Y 
son muchos, porque comparado con todos… o sumando todos 
los de las edades es un número grande.
 Ahora, ¿cuántos tendrá el ministerio del quinto Elías y 
segundo Moisés y segundo Jesús?… Y si contamos a Jesús 
como el ministerio dispensacional que estaba también operando 
en Él el ministerio de Moisés como un mensajero dispensacional 
pues sería el tercero. Pero tercero o segundo es el ministerio 
que Dios estará operando en este tiempo final.
 Vean, ¿cuánto será el número de los escogidos del quinto 
Elías, segundo Moisés, o tercer Moisés y segundo Jesús? Eso 
lo sabremos cuando estemos transformados. Pero eso está 
en… los libros. [Hno. JBP levanta los libros –Ed.].
 Ahora, ¡por ese grupo es que Él viene! Él viene por Su Novia, 
Él viene por Su Iglesia; y Él viene también a sellar al pequeño 
Benjamín: a los 144.000, los cuales entran por esa Puerta de 
la Dispensación del Reino para, luego de la gran tribulación… 
porque ellos darán sus vidas, serán perseguidos y matados, y 
ellos serán resucitados al final de la gran tribulación para estar 
con la Reina; como los eunucos, sirviéndole a la Reina en el 
Milenio.

 [“ALMAS ENCARCELADAS”]
 [313] Pero al final de los siete días llegó el juicio. ¡Si 
únicamente, allá en los días de Noé, hubieran reconocido 
la señal! ¡Si el mundo en aquel día hubiera reconocido 
esa señal! Y Dios prueba, por estas Escrituras que leímos 
hace un rato, que Él destruyó a esa gente.
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 314 Pero no fue sin misericordia. La misericordia les 
fue enviada por medio de un profeta. Pero ellos no lo 
quisieron creer. Dios es muy misericordioso. Él les envió 
misericordia, pero ellos no la quisieron recibir. Él siempre 
envía la misericordia primero.

[JBP] Y dibuja una Estrella de David.

 315 ¿Qué tal si ellos hubieran conocido que esa señal 
era la del tiempo del fin? Pero cuando eso sucedió, de 
repente la salvación se terminó. Y nadie… De repente 
la puerta estaba cerrada… Hubo una sola persona que 
conocía esa señal, ese fue Noé y su grupo; ellos fueron 
los únicos cuando esa puerta se cerró. Noé lo sabía. 
¡Noé sabía que ese era el final! Él lo sabía. Correcto. ¡Si 
solamente hubieran conocido la señal!

[JBP] La señal, o sea, al profeta.

Y él escribe allí: [WSS] «La misericordia fue enviada a 
través de un profeta».

[WSS] «La salvación en las 7 edades terminó».

Dibuja una Piedra Angular y las edades; 
y una flechita señalando hacia eso que 
escribió.
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 314 Pero no fue sin misericordia. La misericordia les 
fue enviada por medio de un profeta. Pero ellos no lo 
quisieron creer. Dios es muy misericordioso. Él les envió 
misericordia, pero ellos no la quisieron recibir. Él siempre 
envía la misericordia primero.

[JBP] Y dibuja una Estrella de David.

 315 ¿Qué tal si ellos hubieran conocido que esa señal 
era la del tiempo del fin? Pero cuando eso sucedió, de 
repente la salvación se terminó. Y nadie… De repente 
la puerta estaba cerrada… Hubo una sola persona que 
conocía esa señal, ese fue Noé y su grupo; ellos fueron 
los únicos cuando esa puerta se cerró. Noé lo sabía. 
¡Noé sabía que ese era el final! Él lo sabía. Correcto. ¡Si 
solamente hubieran conocido la señal!

[JBP] La señal, o sea, al profeta.

Y él escribe allí: [WSS] «La misericordia fue enviada a 
través de un profeta».

[WSS] «La salvación en las 7 edades terminó».

Dibuja una Piedra Angular y las edades; 
y una flechita señalando hacia eso que 
escribió.
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Y escribe allí: [WSS] «Noé = Moisés y Elías».
[WSS] «Noé = los 144.000».
Y escribe: [WSS] «con judíos».

 316 ¡Si solamente hubieran conocido esa señal cuando 
vieron llegar a Aquel que había estado allá con Abraham!

[JBP] Y ahí él escribe: [WSS] «Elohim bajó a Sodoma».

Y ahí sigue hablando el hermano Branham.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, en la página 49 del mensaje 
“CRISTO ES EL MISTERIO DE DIOS REVELADO”26, también 
nos habla algo aquí; dice en la página 49:

 370 Cristo tiene misericordia. La Ley nos encarcelaba 
pero no podía libertarnos. Los profetas son el juicio de 
Dios, para condenar y ejecutar al pueblo por el pecado. 
Correcto. Pero Jesús es el Amor y la revelación de Dios, 
para dar a conocer a la Simiente predestinada que Él le 
ha llamado: “Este es, ¡oídle a Él!”.

26  SPN63-0728 “Cristo es el misterio de Dios revelado”, pág. 52, párr. 
370
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Y escribe allí: [WSS] «Noé = Moisés y Elías».
[WSS] «Noé = los 144.000».
Y escribe: [WSS] «con judíos».

 316 ¡Si solamente hubieran conocido esa señal cuando 
vieron llegar a Aquel que había estado allá con Abraham!

[JBP] Y ahí él escribe: [WSS] «Elohim bajó a Sodoma».

Y ahí sigue hablando el hermano Branham.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, en la página 49 del mensaje 
“CRISTO ES EL MISTERIO DE DIOS REVELADO”26, también 
nos habla algo aquí; dice en la página 49:

 370 Cristo tiene misericordia. La Ley nos encarcelaba 
pero no podía libertarnos. Los profetas son el juicio de 
Dios, para condenar y ejecutar al pueblo por el pecado. 
Correcto. Pero Jesús es el Amor y la revelación de Dios, 
para dar a conocer a la Simiente predestinada que Él le 
ha llamado: “Este es, ¡oídle a Él!”.

26  SPN63-0728 “Cristo es el misterio de Dios revelado”, pág. 52, párr. 
370



Estudio Bíblico #324 42

[JBP] Y él escribe allí:
[WSS] «Los profetas son el juicio de Dios».
«Apoc. 11:2-6».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo el hermano William [“EL 
DÍA DEL HIJO DEL HOMBRE Y LAS OBRAS QUE HARÁ EN 
SU VENIDA”]:

 [WSS] En palabras más claras, lo que Dios va a hablar 
o lo que Dios tiene que hablar —ya sea de bendiciones o 
maldiciones, juicios—, lo habla siempre por medio de un 
Hijo del Hombre, por medio de un profeta.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “UNA VERDADERA SEÑAL 
QUE HA SIDO PASADA POR ALTO”27, en la página 32 nos 
dice:

 165 Josafat sabía que Dios guarda a un real y verdadero 
profeta que se queda con Su Palabra y no la comprometerá 
([JBP] ahí dibuja una Estrella de David). No, señor.
 166 Él se queda firme con Ella. Cuatrocientos estaban 
en contra de él, también con sus profecías. Pero la suya 
fue la Palabra de Dios, con la misma señal y cosas.
 Y digo yo: lo que necesitamos hoy es un hombre, un 
profeta, que se levante entre nosotros, que se quede con 

27 SPN61-1112 “Una verdadera señal que se pasa por alto”, pág. 27, 
párrs. 165-167; pág. 35, párr. 215
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[JBP] Y él escribe allí:
[WSS] «Los profetas son el juicio de Dios».
«Apoc. 11:2-6».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo el hermano William [“EL 
DÍA DEL HIJO DEL HOMBRE Y LAS OBRAS QUE HARÁ EN 
SU VENIDA”]:

 [WSS] En palabras más claras, lo que Dios va a hablar 
o lo que Dios tiene que hablar —ya sea de bendiciones o 
maldiciones, juicios—, lo habla siempre por medio de un 
Hijo del Hombre, por medio de un profeta.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “UNA VERDADERA SEÑAL 
QUE HA SIDO PASADA POR ALTO”27, en la página 32 nos 
dice:

 165 Josafat sabía que Dios guarda a un real y verdadero 
profeta que se queda con Su Palabra y no la comprometerá 
([JBP] ahí dibuja una Estrella de David). No, señor.
 166 Él se queda firme con Ella. Cuatrocientos estaban 
en contra de él, también con sus profecías. Pero la suya 
fue la Palabra de Dios, con la misma señal y cosas.
 Y digo yo: lo que necesitamos hoy es un hombre, un 
profeta, que se levante entre nosotros, que se quede con 

27 SPN61-1112 “Una verdadera señal que se pasa por alto”, pág. 27, 
párrs. 165-167; pág. 35, párr. 215
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la Palabra de Dios a pesar de lo que cualquiera diga, o 
cualquier cosa que la denominación diga.
 167 Micaías no tenía cooperación. Moisés no tenía 
cooperación. Noé no tenía cooperación. Ninguno de ellos 
tenía, jamás tuvieron cooperación. Pero todo está en 
contra de ellos. Pero ellos son una señal en los días malos 
antes de que Dios envíe juicio. Dios guarda Su Palabra y 
quiere que Su Palabra sea guardada por Su pueblo.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Una señal (un profeta) antes del 
juicio venir». Y escribe al lado: [WSS] «400 contra 1».

[JBP] Y aquí mismo también, en la página 42 
[“UNA VERDADERA SEÑAL QUE HA SIDO 
PASADA POR ALTO”] [PÁG. 35]:

 [215] ¿No dijo Jesús, en Mateo 24, 
versículo 24 también, 24:24? Y Él dijo: 
“Falsos profetas se levantarán en los 
últimos días y mostrarán grandes señales 
de tal manera que engañarían a los mismos 
elegidos si fuere posible”. Pero los elegidos 
se paran sobre la Palabra. Ellos saben lo 
que es una señal verdadera.
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la Palabra de Dios a pesar de lo que cualquiera diga, o 
cualquier cosa que la denominación diga.
 167 Micaías no tenía cooperación. Moisés no tenía 
cooperación. Noé no tenía cooperación. Ninguno de ellos 
tenía, jamás tuvieron cooperación. Pero todo está en 
contra de ellos. Pero ellos son una señal en los días malos 
antes de que Dios envíe juicio. Dios guarda Su Palabra y 
quiere que Su Palabra sea guardada por Su pueblo.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Una señal (un profeta) antes del 
juicio venir». Y escribe al lado: [WSS] «400 contra 1».

[JBP] Y aquí mismo también, en la página 42 
[“UNA VERDADERA SEÑAL QUE HA SIDO 
PASADA POR ALTO”] [PÁG. 35]:

 [215] ¿No dijo Jesús, en Mateo 24, 
versículo 24 también, 24:24? Y Él dijo: 
“Falsos profetas se levantarán en los 
últimos días y mostrarán grandes señales 
de tal manera que engañarían a los mismos 
elegidos si fuere posible”. Pero los elegidos 
se paran sobre la Palabra. Ellos saben lo 
que es una señal verdadera.
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[JBP] Y él escribe:
[WSS] «La señal verdadera es un profeta».

[Rev. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro 
hermano William [“EL DÍA DEL HIJO DEL HOMBRE Y LAS 
OBRAS QUE HARÁ EN SU VENIDA”]:

[WSS] Un profeta es la señal más grande que pueda ser 
vista en la Tierra de parte de Dios; y un profeta, como 
algunos lo han señalado, es un hombre que ve donde otros 
no pueden ver; y oye donde y lo que otros no pueden oír: 
la Voz de Dios.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “DIOS NO LLAMA AL 
HOMBRE A JUICIO SIN ANTES ADVERTIRLE”28 (también 
es “ADVERTENCIA ANTES DEL JUICIO”, en otros está así el 
librito), en la página 24 dice:

 112 Ahora, cuando él habla de su visión, sea ira o sea 
sanidad, ello puede demorarse ([JBP] está hablando del 
profeta cuando habla), pero va a suceder si él lo habla en 
el Nombre del Señor. ¿Ven? Lo que él habla puede ser 
una bendición para usted. Él podría decirle cierta cosa, y 
usted no ver nada de ella. Usted dice: “¿Cómo puede ser? 
Porque… Es un yo… Él me dijo: ‘ASÍ DICE EL SEÑOR, 
esto va a suceder, y aquello iba a suceder’, y no sucedió. 
¡El hombre se equivocó!”. Ahora usted será juzgado por 
no creerlo, ¡pero va a suceder de todos modos! ¿Ven? ¡Va 
a suceder!

28 SPN63-0724 “Dios no llama a un hombre a juicio sin primero 
advertirle”, pág. 17, párrs. 112-115
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[JBP] Y él escribe:
[WSS] «La señal verdadera es un profeta».

[Rev. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro 
hermano William [“EL DÍA DEL HIJO DEL HOMBRE Y LAS 
OBRAS QUE HARÁ EN SU VENIDA”]:

[WSS] Un profeta es la señal más grande que pueda ser 
vista en la Tierra de parte de Dios; y un profeta, como 
algunos lo han señalado, es un hombre que ve donde otros 
no pueden ver; y oye donde y lo que otros no pueden oír: 
la Voz de Dios.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “DIOS NO LLAMA AL 
HOMBRE A JUICIO SIN ANTES ADVERTIRLE”28 (también 
es “ADVERTENCIA ANTES DEL JUICIO”, en otros está así el 
librito), en la página 24 dice:

 112 Ahora, cuando él habla de su visión, sea ira o sea 
sanidad, ello puede demorarse ([JBP] está hablando del 
profeta cuando habla), pero va a suceder si él lo habla en 
el Nombre del Señor. ¿Ven? Lo que él habla puede ser 
una bendición para usted. Él podría decirle cierta cosa, y 
usted no ver nada de ella. Usted dice: “¿Cómo puede ser? 
Porque… Es un yo… Él me dijo: ‘ASÍ DICE EL SEÑOR, 
esto va a suceder, y aquello iba a suceder’, y no sucedió. 
¡El hombre se equivocó!”. Ahora usted será juzgado por 
no creerlo, ¡pero va a suceder de todos modos! ¿Ven? ¡Va 
a suceder!

28 SPN63-0724 “Dios no llama a un hombre a juicio sin primero 
advertirle”, pág. 17, párrs. 112-115
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[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «Usted será juzgado por no 
creer lo que un profeta dice».

 113 “A pesar que sea tarde”, la Biblia dice, “aún 
hablará en su tiempo”. Llegará a suceder.

[JBP] Esa Escritura, si la consiguen… Vean si está en Eclesiastés 
o…, porque él escribe algo (yo espero que sea en esta Biblia). 
Vamos a seguir en lo que… Dice:

 114 El profeta solo está mirando y viendo algo. Él está 
hablando sobre lo que está mirando. Él no está pensando 
acerca de cosas aquí, y cómo se ve usted ahora; él está 
mirando cómo es que va a ser.

[JBP] Miren, él ve cosas (dice allí el hermano William) que otros 
no pueden ver, y oye la Voz de Dios; y oye cosas y ve cosas que 
no pueden ver los seres humanos normales. Digo “normales” 
porque no tienen las dos consciencias juntas.
 Ahora, él podrá verlos y estar viendo, no ese cuerpo 
que usted como escogido tiene; porque Él ha dicho que los 
escogidos de Dios de este tiempo final que permanezcan vivos 
serán transformados. Y esa Palabra ya ha sido hablada; por lo 
tanto, él está mirando y estará siempre mirando a los escogidos 
ya con esa promesa cumplida: los está mirando en cuerpos 
eternos ya.
 Vean, la fe de ese profeta, basado en la Palabra y en la Estudio Bíblico #32445

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «Usted será juzgado por no 
creer lo que un profeta dice».

 113 “A pesar que sea tarde”, la Biblia dice, “aún 
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Escritura ¡se tienen que materializar! ¡Y ya para él es una cosa 
real!
 Podrá decir: “¡Ya yo los veo transformados!”, porque es ASÍ 
DICE EL SEÑOR. Ya es una promesa, ya ha sido hablado, y ya 
él la ve cumplida.
 Como el hermano Branham cuando dice: [WMB] “Salgan de 
California, que se va a hundir”. Y de eso ya han pasado muchos 
años. Pero él lo vio siendo cumplido, ¡y se hundirá California!, ¡y 
se hundirá Inglaterra!
 Ya él estaba viendo, Dios le estaba mostrando ya las cosas 
que iban a suceder en cuanto a California. Y Elías, cuando se 
volteó, también vio sobre Norteamérica cráteres y humo. Vean, 
vio por anticipado eso. 
 Y Moisés y Elías están viendo en este tiempo final a los 
escogidos de Dios ya transformados. Ya eso para Él está hecho.
 Ahora vean cómo todo eso Dios lo estará cumpliendo y 
materializando en este tiempo final. 
 Pero vamos a seguir aquí. Vean [“DIOS NO LLAMA AL 
HOMBRE A JUICIO SIN ANTES ADVERTIRLE”]:

 114 El profeta solo está mirando y viendo algo. Él está 
hablando sobre lo que está mirando. Él no está pensando 
acerca de cosas aquí, y cómo se ve usted ahora; él está 
mirando cómo es que va a ser.
 ([JBP] No está mirándolo cómo usted está ahora, sino cómo 
va a usted ser más adelante: teniendo ese cuerpo eterno y 
glorificado).
 [114] Y cuando él habla eso, si está en la Palabra del 
Señor, ya ha sido hablado y no hay nada en el mundo que 
pueda detenerlo (¿ven ustedes?, eso es correcto), solo 
Dios mismo.
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 ([JBP] ¡Los escogidos serán transformados y serán 
raptados! No hay nada que podrá detener eso, para que ellos 
reciban esa promesa).
 115 Noten, ahora encontramos que cuando… Él habla 
su visión, el profeta lo hace. Ahora, algunas veces él 
habla cosas buenas, él habla de su sanidad. Muy bien, 
usted podría pensar: “No puede suceder, yo no siento 
ninguna mejoría”. Entonces ¿qué hace eso? Eso solo trae 
los juicios de Dios sobre usted. Eso es correcto. ¿Ven? 
Jesús prometió salvarlo a usted si usted podía creerlo; 
si usted no lo cree, no puede sucederle a usted. Usted ha 
tenido que aceptarlo, usted ha tenido que creerlo. ([JBP] 
¿Ve? Tiene que aceptarlo, tiene que creerlo). ¿Ven? Y usted 
tiene que saber de dónde viene eso que da su fe en Dios, o 
en su profeta. ¿Ven? Usted tendrá que creerlo.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Si el profeta habla para usted 
bendición, y usted no cree, entonces viene juicio de Dios 
a usted».

 [JBP] Los que no creen en el cumplimiento de la Tercera 
Etapa y lo que Dios está haciendo, pues no van a recibir las 
bendiciones. Entonces el juicio divino les vendrá; o sea, tendrán 
que pasar por la gran tribulación.

[Rev. José B. Pérez] Vamos a ver Habacuc (esa también):
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 Habacuc 2:3
 3 Aunque la visión tardará aún por un tiempo, mas 
se apresura hacia el fin, y no mentirá; aunque tardare, 
espéralo, porque sin duda vendrá, no tardará.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William, 
estoy en el mensaje “EL DÍA DEL HIJO DEL HOMBRE Y LAS 
OBRAS QUE HARÁ EN SU VENIDA”, sigue diciendo:

 [WSS] Por lo tanto, es importante que estemos 
preparados, porque para el tiempo final, que es el tiempo 
en que nos ha tocado vivir a nosotros, tenemos la promesa 
de la Venida del Hijo del Hombre: un profeta como 
Moisés, un profeta como Isaac, un profeta como José el 
hijo de Jacob, un profeta como los demás profetas, un 
profeta como Jesús, un profeta como Elías.
 Tenemos la promesa de que los Dos Olivos, los Dos 
Ungidos que están delante de la presencia de Dios, que 
son Moisés y Elías, van a estar manifestados en la Tierra; 
esos son sus ministerios repitiéndose en el Día Postrero. 
Zacarías, capítulo 4, verso 1 al 14; y Apocalipsis, capítulo 
11, verso 1 al 14. O sea que tenemos la promesa de que 
habrá un profeta como el profeta Elías y que habrá un 
profeta como el profeta Moisés.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “EL RAPTO”29, en la página 
34 y 35 dice:

29  SPN65-1204 “El Rapto”, pág. 36, párrs. 179-182 / Estudios 
anteriores: Estudio “El Ángel = Moisés y Elías, y los 144.000 judíos”, 
2022/nov/05 (sábado), págs. 54-55 (f), págs. 140-141 (T1) / Estudio 
Bíblico #318, 2023/jun/23 (viernes), págs. 9-10 (f), págs. 51-52 (T4)
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 179 Ahora mire, ya en conclusión. El primer rapto 
[resurrección] ya pasó. El segundo está a la mano ahora 
mismo.
 180 Y el tercero se relaciona con los Dos Testigos de 
Apocalipsis 11, del verso 11 al 12. 
Y estos son los Dos Testigos que 
vuelven con el Espíritu de Cristo, 
para testificar a los judíos, así como 
José hizo con sus hermanos.

[JBP] Ahí tenemos un profeta como José, ¿ven?
Y él escribe allí: [WSS] «Apoc. 7:2, 11:3-7, 1:10, 4:1».

Y él escribe ahí al frente, escribe:
[WSS] «José = Moisés y Elías».

 [180] … [Génesis 45].
 “Y después de tres días y medio. El espíritu de vida 
enviado de Dios entró en ellos, y se alzaron sobre sus 
pies, y vino gran temor sobre los que vieron. Y oyeron 
una grande Voz del Cielo que les decía: ‘Subid acá’. 
Y subiendo en el Cielo en una nube y sus enemigos los 
vieron”.

Apocalipsis 11:11-12.
 Allí tiene usted los tres raptos del Nuevo Testamento.
 Y tres raptos del Antiguo Testamento; todos menos dos 
están en el pasado.
 181 Ahora estamos esperando el rapto de los santos. Ha 
sido hablado, y así será. Cuando Dios dice algo: “Todos Estudio Bíblico #32449
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los cielos y la Tierra pasarán, pero esa Palabra de Dios 
nunca fallará”.
 182 Cuando Dios en Génesis 1, dijo: “Sea la luz”, 
puede ser que pasaron centenares de años sin luz.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “DESESPERACIÓN”30, 
también nos dice en la página 22… Vamos a leer este párrafo 
para que vean desde dónde él viene hablando; dice:

 99 Y noten que ella no era egoísta. Cuando Dios la 
oyó, y le dio respuesta a su oración y le dio el hijo, ella 
se lo devolvió a Dios. Y por no ser egoísta, por tener esa 
buena disposición, Dios le concedió, no solamente la 
respuesta que ella tanto anhelaba, sino que Él le dio un 
profeta. ¡Oh, esa fue una bendición añadida! ([JBP] Está 
hablando de Samuel, de ese hijo) ¡Oh, nuestro Dios tiene 
tales bendiciones en abundancia, de esas cosas que nos da 
como añadiduras! No solo le dio un hijo, sino también un 
profeta. Y no había habido visión manifiesta por muchos 
años en Israel. Samuel fue el primer profeta que tuvo Israel 
después de un lapso de muchos años, y fue por causa de 
la desesperación de una madre; quien no le había sido 
posible tener hijos, quizás porque estaba en una edad muy 
avanzada para tener hijos, quizás tenía los sesenta o aun 
los setenta años. No obstante, ella oró desesperadamente, 
¡porque ella quería tener este hijo! ¿Por qué fue así? Sin 
duda que Dios le había hablado.
 100 Usted no entrará en desesperación hasta que 
Dios le hable [WSS] «usted no entrará en desesperación 
hasta que Dios le hable». ¡Oh, Iglesia, despiértense y 

30  SPN63-0901E “Desesperaciones”, pág. 21, párrs. 99-102
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sacúdanse! ¡Pellízquense la conciencia, y despierten 
en esta hora! ¡Tenemos que entrar en desesperación o 
pereceremos! ¡Algo viene de parte de Dios! Yo sé que es 
ASÍ DICE EL SEÑOR. Algo está en camino, por lo tanto 
nos conviene desesperar. Es asunto de vida o muerte. Y si 
nos descuidamos pasará y no lo veremos.
 101 Porque ella no fue egoísta, le fue dado un profeta.
 102 La mujer sunamita tenía un hijo que había venido 
([JBP] ahí entre medio 
escribe): [WSS] «Moisés 
y Elías» por la Palabra que el profeta había hablado 
sobre ella…

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William, terminando ya ese mensaje, dice [“EL DÍA DEL HIJO 
DEL HOMBRE Y LAS OBRAS QUE HARÁ EN SU VENIDA”]:

 [WSS] Siempre que está prometido que vendrá una 
persona que vino en el pasado, será el ministerio de esa 
persona repitiéndose en otro hombre.

[Rev. José B. Pérez] Y de eso nos habla en el mensaje 
“RECONOCIENDO EL DÍA Y SU MENSAJE”31, en la página 
14 nos dice:

 [66] Ellos fueron esparcidos, cegados, y ahora reunidos. 
¿Qué falta ahora? La Novia tiene que ser tomada. Luego 

31  SPN64-0726M “Reconociendo tu día y su Mensaje”, pág. 14, párrs. 
66-68
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los profetas de Apocalipsis 11 los llamarán a la Fiesta 
de las Trompetas, para hacerles reconocer lo que han 
hecho…
 67 Recuerde que entre esos Sellos, apareció 
el Sexto Sello. Y había 144.000 escogidos y 
llamados. Entre la Sexta y Séptima Trompeta 
aparece Apocalipsis 11, exactamente en 
acuerdo con el Sexto Sello.
 68 ¿Qué debía de hacer esto? Esto fue 
para traer a los Dos Testigos, Moisés y Elías; 
ellos son profetas y los judíos solo creen a 
sus profetas; ellos vendrán con la señal de 
los profetas, su labor será la de un profeta, 
porque ellos fueron profetas antes.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Moisés y Elías = será un profeta».

[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje, también, “LA PALABRA 
HABLADA ES LA SIMIENTE ORIGINAL”32, la que continúo en 
este mensaje en la tarde, en la página 68 nos dice:

 371 La conducta de Elías, la conducta de Moisés y 
la conducta de Juan dejando sus campos de servicio, 
muchas de la gente no los comprendió. Fue porque ellos 
y sus mensajes fueron rechazados. La Semilla ya había 
sido sembrada. El juicio estaba próximo. Y ellos eran una 
señal de Dios al pueblo indicando que el juicio estaba a 
la mano. La siembra había sido terminada.

32  62-0318 “La Palabra hablada es la Simiente original, Parte II” (párrs. 
371-373 en inglés)
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[JBP] Y ahí es que escribe él: [WSS] «La señal de que todo 
ha terminado es cuando un profeta deja el campo de 
servicio y se va».

[JBP] Termina su ministerio y se va. Vean, esa es la señal de 
que ya terminó su ministerio en ese cuerpo. Y si Dios va a repetir 
el ministerio que estuvo en ese hombre, pues lo opera en otro 
hombre, en otro velo de carne.

 372 Yo creo que algún día la genuina Novia de Cristo 
será obligada a dejar de predicar la Palabra de Dios. La 
Biblia profetiza de ello en Apocalipsis 13:16 (si ustedes 
quieren anotarlo). Las denominaciones la obligarán 
a parar o a tomar su marca. Entonces será cuando el 
Cordero tomará a Su Novia y juzgará a esta ramera por 
esto.
 373 Recuerden a Moisés nacido para la obra, tuvo que 

esperar en Dios por el don extra para la obra [WSS] «Hoy 
será el 2do Moisés». (Él tuvo que regresar y esperar). Y 
para el tiempo señalado por Dios, cierto Faraón tenía que 
estar en el trono. Y el pueblo tenía que estar esperando el 
Pan de Vida hasta que Dios lo enviara a él de regreso.

[Rev. José B. Pérez] Ahí es que él dice, el hermano William [“EL 
DÍA DEL HIJO DEL HOMBRE Y LAS OBRAS QUE HARÁ EN 
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 [WSS] Siempre que está prometido que vendrá una 
persona que vino en el pasado, será el ministerio de esa 
persona repitiéndose en otro hombre.
 [JBP] En ese caso, el ministerio de Moisés.

DISCERNIENDO LAS COSAS ESPIRITUALES
Dr. William Soto Santiago
Viernes, 15 de enero de 2016
Cali, Valle del Cauca, Colombia
 Por lo tanto, tenemos que discernir las cosas 
espirituales, y sobre todo las que corresponden a nuestro 
tiempo, para estar preparados para nuestra transformación 
y arrebatamiento al Cielo, lo cual está muy cerca.
 La señal más grande será el cumplimiento de la Visión 
de la Carpa, la señal física que va a ver el cristianismo es el 
cumplimiento de la Visión de la Carpa; como la señal más 
grande del tiempo de Noé, de la destrucción del mundo 
antediluviano, era el arca siendo construida por un profeta 
dispensacional.
 Recuerden que la señal más grande siempre es un 
profeta; y lo que él estará haciendo siempre será una señal 
para la humanidad.
 Podemos ver que en las Escrituras Dios enviaba algún 
profeta y le decía: “Haz esto (como señal)”. ¿Ve? Y le 
preguntaban: “¿Qué significa esto?”, le preguntaban al 
profeta; el profeta decía: “Eso significa tal y tal cosa”.
 La señal más grande será siempre un profeta; y si es 
[de] dispensación, es mayor la señal.
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[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “TRATANDO DE HACER 
UN SERVICIO A DIOS FUERA DE SU VOLUNTAD”33, en la 
página 59 dice:

 220 Pero ahora es el llamado de la Novia, ahora es 
cuando los Siete Sellos han sido abiertos, ahora cuando 
las cosas completas que dejaron los reformadores sin 
abrir; y solamente Malaquías 4 puede hacer eso, porque 
se necesita la revelación directa de Dios a un individuo 
para hacerlo. ¡Eso es correcto! No puede venir a un 
grupo, nunca ha sido así. ¡A un hombre! Eso fue lo que 
Dios prometió en las sombras de la Venida por Su Novia, 
un Eliezer. ¿Ve?
 221 Note, aquellos sacerdotes…

[JBP] Vean, ahí se está colocando como Eliezer. ¿Recuerdan 
la cita que él dijo: [WMB] “Señor, si Tú me muestras cuál es mi 
labor o cuál es… por la Escrituras”?, y cayó en la Escritura de 
Eliezer buscando una novia para Isaac; o sea, el cuarto Elías34.
 Y aquí, miren cómo él se está colocando allí también.
 221 Note, aquellos sacerdotes, ministros y demás, 
recibieron su propia inspiración, y verdaderamente 
ungidos. David era ungido. Lo dice la Biblia. Pero vean 
ustedes, él fue a través del recurso equivocado, por el canal 
incorrecto. Él canalizó su unción por el lado equivocado, 
al pueblo y a lo que ellos pensaban, a los capitanes, 
lo que ellos pensaban, en lugar de ir al santo canal de 

33 SPN65-1127B “Tratando de hacer un servicio a Dios sin ser la 
voluntad de Dios”, pág. 31, párrs. 220-222; pág. 35, párrs. 251-259; pág. 
38, párrs. 266-270; pág. 44, párrs. 312-313
34 Estudio Bíblico #323, 2023/jul/09 (domingo). págs. 15-16 (f), págs. 
139-140 (T2): Cita 1327
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Dios [WSS] «el profeta» para 
buscar cuál era el ASÍ DICE 

EL SEÑOR: “¿Es este el tiempo para hacerlo? ¿Es esta 
la ocasión para esto? ¿Es esta la voluntad de Dios?”.
 222 Entonces si él es un verdadero profeta de Dios, él 
irá ante Dios en primer lugar, diciendo: “Padre, ¿qué es 
esto?”, como hizo Natán más tarde por David.

[JBP] Y escribe: [WSS] «El profeta = el canal de Dios».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[“DISCERNIENDO LAS COSAS ESPIRITUALES”]:

 [WSS] Por lo tanto, la señal más grande será la Venida 
del Hijo del Hombre con Sus Ángeles, la señal más grande 
será el Séptimo Sello siendo cumplido ([JBP] esa es la señal 
más grande; y el Séptimo Sello es la Venida del Señor); y la 
parte física: la Visión de la Carpa siendo cumplida, donde 
estará el Ángel del Pacto, la Columna de Fuego, llevando 
a cabo la Obra que está prometida y que le fue mostrada al 
reverendo William Branham.

[Rev. José B. Pérez] Miren, en este mismo mensaje “TRATANDO 
DE HACER SERVICIO A DIOS FUERA DE SU VOLUNTAD”, 
en la página 68 dice [PÁG. 35]:

 251 Y note, y también debe venir al hombre escogido por 
Dios. No una selección denominacional, no una selección Estudio Bíblico #32456
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de la gente, sino de acuerdo a la selección de Dios. Y si es 
un Mensaje de Dios, de una gran revelación de Dios, debe 
venir a Su profeta. Ahora, si ustedes quieren la Escritura 
de eso, es Amós 3:7. ¿Ven? Ahora, debe ser.
 252 Hay cinco cosas que deben ser: Debe ser en la 
ocasión. Debe ser en el tiempo que Dios dijo que sería. 
Debe estar escrito en la Palabra de Dios. Debe ser en 
la ocasión del tiempo de 
Dios, vea. Y debe ser la 
selección de Dios [WSS] 
«un profeta».
 253 Y Dios no necesita de ninguno de nosotros para 
interpretar Su Palabra, Dios es Su propio intérprete. Él 
no necesita nuestros seminarios. Él no necesita nuestra 
sabiduría, no tiene sentido. ¿Ve? Eva obtuvo eso, jum, y 
pasó por alto la interpretación por su sabiduría.
 254 Dice: “¡Oh, muchacho, ese tipo es un hombre 
listo!”. Bueno, eso nada significa. Seguro. Acab era un 
hombre listo. Beltsasar fue un hombre listo. Satán era el 
más astuto y tosco, sutil, nadie podía resistirlo, nadie.
 255 Yo no estoy dependiendo de… nadie… no de 
sabiduría, solo depende de Dios. ¿Ve? ¿Cómo es Dios? 
Él es la Palabra. Y entonces, ¿cómo interpreta Dios Su 
propia Palabra? Oigan con cuidado ahora, no pierda 
estas cosas: ¿Cómo Dios interpreta Su propia Palabra? 
Haciendo que se cumpla, no solamente una cosa aquí, 
sino toda para esa edad.
 256 Ahora, digamos que Noé salió y predicó, fue 
inspirado, pero construyó un arca, puso puertas en ella, 
la arregló en esta forma y en esta forma (…). ¿Qué tal si 
él le hubiese puesto la puerta en el tope en vez de en la 
parte de abajo? Estudio Bíblico #32457
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[JBP] Eso me acuerda (o recuerda) cuando le decía de algunas 
partes de la construcción de la Carpa a nuestro hermano William, 
y platicábamos de ciertas cosas del área del púlpito, del área del 
estacionamiento, del cuartito de madera, y todas esas cosas; y 
siempre él me decía:
 — [WSS] “Haz como tú veas. Hazlo como tú veas”.
 Y yo decía:
 — [JBP] “Pero hermano William…”.
 — [WSS] “Dios te va a ayudar, Dios te va a guiar”.
 — [JBP] “¿Hago esto aquí así?”.
 — [WSS] “Como tú veas”.
 Vean, porque él sabía que la unción de Dios estaba obrando 
en ese momento para llevar a cabo esa construcción; y no iba a 
estar colocando yo una puerta arriba cuando la puerta iba en el 
lugar correspondiente, y la ventana en el lugar correspondiente.
 Vean cómo aquí Noé, todo venía por inspiración.
 Y él, nuestro hermano William, era muy pero que muy 
respetuoso en cuanto a la unción que una persona tiene; ya sea 
desde orar, aportar, barrer, viajar; él era muy respetuoso. Y cada 
persona que tenía un don para algo, un ministerio y una unción 
para algo: [WSS] “Eso es Fulano, que él sabe mucho de eso”. 
¿Ve? Él reconocía. Y así era con la Carpa: [WSS] “Hazlo como 
tú veas”; y siempre hacía así.
 Ahora [“TRATANDO DE HACER SERVICIO A DIOS 
FUERA DE SU VOLUNTAD”] [PÁG. 36]:

 [256] ¿Qué tal si él le hubiese puesto la puerta en el tope 
en vez de en la parte de abajo? ¿Y si ponía la ventana 
abajo y la puerta arriba? ¿Ve? Tenía que ser instruido de 
acuerdo al tiempo, porque eso es exactamente para lo que 
Dios va a usarla. Tiene que ser en esa forma, y debe venir 
por inspiración. Estudio Bíblico #32458
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[JBP] Y él escribe al lado: [WSS] «por inspiración».

 257 Yo oí a un tipo decir en una ocasión, dijo: “Yo creo 
que ese hombre que ora por los enfermos, yo creo que 
está bien; pero como siendo profeta”, dijo: “yo creo que 
él es profeta de Dios; pero como maestro, él es un ‘solo 
Jesús’”. ¡Qué…! ¿Qué clase de persona le llamaría a 
usted? Un hombre que no sabe de lo que está hablando.

 258 La misma palabra profeta significa que “él es 
un revelador de la Palabra de Dios”, la interpretación 
solamente viene a ese [WSS] «profeta = revelador 
de la Palabra». Y por eso es que hoy estamos en gran 
necesidad de esta gran persona que está supuesta ser 
enviada a nosotros en la forma del profeta Elías, porque 
será la revelación de Dios dada a conocer a nosotros por 
vindicación, mostrando que es el día y la hora y la estación 
[sazón] en que Dios prometió que estaría. Y, recuerde, 
se hablará en contra de él; siempre ha sido así, siempre 
será. Rechazado, igual como la paja se apartará… Al 
principio será aceptado, porque la paja contiene al trigo 
solamente hasta que este es capaz de presentarse al sol. 
Pentecostés solo protegerá [lo guardará] al Mensaje, y le 
abrirá las puertas hasta que sea diseminado, y luego la 
paja se apartará, y el trigo permanecerá [WSS] «el trigo Estudio Bíblico #32459

[JBP] Y él escribe al lado: [WSS] «por inspiración».

 257 Yo oí a un tipo decir en una ocasión, dijo: “Yo creo 
que ese hombre que ora por los enfermos, yo creo que 
está bien; pero como siendo profeta”, dijo: “yo creo que 
él es profeta de Dios; pero como maestro, él es un ‘solo 
Jesús’”. ¡Qué…! ¿Qué clase de persona le llamaría a 
usted? Un hombre que no sabe de lo que está hablando.

 258 La misma palabra profeta significa que “él es 
un revelador de la Palabra de Dios”, la interpretación 
solamente viene a ese [WSS] «profeta = revelador 
de la Palabra». Y por eso es que hoy estamos en gran 
necesidad de esta gran persona que está supuesta ser 
enviada a nosotros en la forma del profeta Elías, porque 
será la revelación de Dios dada a conocer a nosotros por 
vindicación, mostrando que es el día y la hora y la estación 
[sazón] en que Dios prometió que estaría. Y, recuerde, 
se hablará en contra de él; siempre ha sido así, siempre 
será. Rechazado, igual como la paja se apartará… Al 
principio será aceptado, porque la paja contiene al trigo 
solamente hasta que este es capaz de presentarse al sol. 
Pentecostés solo protegerá [lo guardará] al Mensaje, y le 
abrirá las puertas hasta que sea diseminado, y luego la 
paja se apartará, y el trigo permanecerá [WSS] «el trigo 



Estudio Bíblico #324 60

y la paja» en la Presencia del Hijo (vea), para madurar.
 259 No habrá ninguna denominación, recuerde. El 
hermano Jack aquí es un historiador, muchos de ustedes 
aquí lo son. No ha habido un avivamiento que a los tres 
años después no hayan comenzado una denominación. 

¿Es eso correcto? Y este último 
movimiento grande y milagroso de 
Dios en estos últimos días, ha estado 
por veinte años; y está a un millón 
de millas de ser una denominación 

[WSS] «Día Postrero», apartándose más todo el tiempo; 
la paja se está apartando, no hay cooperación, nada está 
con Él. ¿Ve? Siempre se aparta de Él. No puede haber 
nada más, es un trigo ahora. Pero estamos muy verdes. 
¡Jum! Eso es correcto. Tenemos que permanecer en la 
Presencia del Hijo para ser suavizados, eso es lo que falta. 
Muy verdes; no tenemos la sinceridad, lo sagrado, la cosa 
que debemos tener en nuestro medio, conocer el Espíritu 
del Dios vivo moviéndose en Su Palabra y mostrándonos 
las cosas por venir.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, en este mismo mensaje, pasamos 
a la página 72, donde nos dice [“TRATANDO DE HACER 
SERVICIO A DIOS FUERA DE SU VOLUNTAD”35] [PÁG. 38]:

35 Estudio Bíblico #251, 2022/oct/30 (domingo), pág. 35 (f), pág. 125 
(T5) / Estudio Bíblico #257, 2022/nov/20 (domingo), págs. 30-31 (f), 
págs. 182-183 (T3)]
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 266 Ahora, Dios no la había revelado en Su forma 
provista. Así que ellos fueron a hacerlo aparte de Su 
Palabra, y fuera de la ocasión [sazón], lo mismo que tienen 
ahora. Cuando el hombre, sin importar su sinceridad, 
tratando de hacerle a Él un servicio fuera de Su manera 
provista, ellos siempre lo enredan. Como Balaam, Balaam 
pensó que él le estaba haciendo un servicio a Dios.
 267 ¿Creen ustedes que Dios miente? ¿Ha cambiado 
Dios de parecer? Bueno, la gente actúa hoy como si Él lo 
hubiera hecho. Cuando Él le dijo a las mujeres que no se 
cortaran el cabello, ellas dicen: “Podemos contárnoslo, 
el Dr. Fulano dijo que podíamos hacerlo. El hermano Tal 
dijo que usted es demasiado estrecho de mente”. Jum. 
¿Ve?
 268 “Bueno, ¿puede esto suceder? ¿Hacer Esto 
suceder?”.
 269 “Sí, Fulano de Tal lo dijo”.
 270 Dios no cambia de parecer.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «En un profeta viene la Palabra, el Arca del Pacto».
[WSS] «Cristo = esa es la manera provista de Dios».

[JBP] Y pasamos a la página 83 de este mismo mensaje 
[“TRATANDO DE HACER SERVICIO A DIOS FUERA DE SU 
VOLUNTAD”] [PÁG. 44]:

 312 Quería venir a la ciudad de David, en lugar de 
Jerusalén. No había lugar preparado para ella en aquel Estudio Bíblico #32461
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tiempo, y lo mismo ocurre hoy. Estos grandes misterios 
que han sido revelados por los Siete Sellos, no hay lugar 
en ninguna denominación… tendría que dejar de ser 
una denominación para aceptarlo. Desde Lutero hasta 
la unidad pentecostal, no hay lugar que la pueda recibir. 
Tampoco puede un hombre recibirlo y permanecer en su 
denominación. Él tendría que seguir el trigo o irse con la 
paja, a uno o al otro, lo que quiera.

[JBP] Y él dibuja una Pirámide y las 
edades, y escribe: [WSS] «Trigo» en 
la Piedra Angular y: [WSS] «paja» en 
la séptima edad.

 313 Cristo es nuestra arca, la 
Palabra ([JBP] y él escribe): [WSS] 
«el Arca = Cristo». Ellos quieren su 
denominación. Él no puede, noten, 
no puede ser llevado en carros nuevos 
denominacionales. Su Mensaje no puede 
ir en el carro de una nueva denominación 
cuando Él está supuesto a estar contenido 
y venir en el corazón de un profeta…

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «Apoc. 10:1-11».

Y escribe: [WSS] «El Arca, Cristo, debe venir en el corazón 
de un profeta».
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TIEMPO DE EXPECTACIÓN PARA SALVACIÓN
O PARA JUICIO
Dr. William Soto Santiago
Viernes, 29 de abril de 2011
Monterrey, Nuevo León, México
 El reverendo William Branham dice que algo grande 
va a suceder con Israel, y él dice: “Y yo sé, yo creo, que es 
un profeta que se va a parar allá con Israel - en Israel”.
 Es que la señal de Dios más grande para la humanidad 
es un profeta siempre.

[Rev. José B. Pérez] En la página 73 del libro de Citas, nos 
dice…, en el párrafo 629, dice:

 62936 - “[20] Y ellos ([JBP] o sea, los hebreos) no sabían, 
parecía como un pájaro a ellos; ellos nunca sabían nada 
acerca de ello ([JBP] o sea,… un avión). Así que el sacerdote 
se paró fuera y él dijo: ‘Escuchen. Nuestro profeta nos 
dijo que seríamos acarreados para atrás a la tierra natal 
en las alas de un águila…’.
 [22] Allí estaba: ese pájaro, el aeroplano.
 23 Ellos se fueron. Ellos dijeron: ‘Buscando por un 
Mesías’. Ellos no estaban buscando por la tierra natal, 
ellos deberían ver al Mesías. Cuando el judío va en busca 
de eso, algo está a la mano. Ellos leyeron este libro y 
ellos dijeron: ‘Nosotros creemos a nuestros profetas, 
y nosotros creemos que el Mesías va a ser un profeta 
cuando Él venga’. Dijeron: ‘Si este es el Mesías entonces 

36 Cita 629: Estudio Bíblico #295, 2023/abr/02 (domingo), págs. 16-
17 (f), págs. 134-135 (T1) / Estudio Bíblico #316, 2023/jun/16 (viernes), 
págs. 39-40 del (f) (T3)
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Él está viviendo: déjenos verle hacer la señal del profeta; 
nosotros le creeremos’. Qué perfecta – qué cosa perfecta.
 24 Yo quisiera llamar a 5 o 600 de ellos juntamente, 
decir: ‘¿Ustedes quieren decir eso?’”.

[JBP] Mira ese range [rango] (vamos a decir), ese espacio 
entre… que él dice: “Yo quisiera llamar de 5 o 600 de ellos”:

 629 - “[24] … juntamente, decir: ‘¿Ustedes quieren 
decir eso?’”.

[JBP] Recuerden que con Israel es como nación; y ahí son los 
líderes. No así con los gentiles, que es con individuos.

 629 - “[24]‘Vamos a ver si Él está vivo todavía o no. 
Y en las tierras mismas donde sus padres lo rechazaron, 
ahora recíbanle’. El gentil está acabado entonces”.

[JBP] Y él escribe arriba:
[WSS] «El Mesías será un profeta, y la señal».

Y abajo escribe:
[WSS] «El gentil está acabado».
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[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[“TIEMPO DE EXPECTACIÓN PARA SALVACIÓN O PARA 
JUICIO”]:

 [WSS] La señal más grande para la destrucción del 
mundo antediluviano era un profeta: Noé; la señal más 
grande para Egipto, de la destrucción de Egipto, de las 
plagas, y la liberación para el pueblo hebreo, era un 
profeta: Moisés; y así por el estilo.
 Y para los cambios dispensacionales la señal más 
grande es un profeta dispensacional: Moisés, Jesús; y para 
el Día Postrero tiene que aparecer otro para introducir la 
Dispensación del Reino.

[JBP] Vean cómo él ahí nos está hablando bien claro. Ahora 
es que vemos todo lo que ese Arcángel estuvo precursando, 
porque él coloca: [WSS] «Gabriel = precursor»37.

[Rev. José B. Pérez] Ahora miren en el mensaje “EL 
MENSAJERO DEL ATARDECER”38, en la página 26 
nos dice:

 151 El agua no salva a un hombre. Se necesita 
la Sangre de Jesucristo. No hay Vida en el agua. 
La Vida viene en la célula de Sangre. Se necesita 
santificación para limpiar esa vida, para matar 
el deseo de pecar [WSS] «santificación mata el 
deseo de pecar»; entonces el Espíritu Santo entra 
en ese vaso limpio y lo separa para el servicio.

37  Estudio Bíblico #259, 2022/nov/27 (domingo), págs. 5-6 y 10 (f), 
págs. 167-168 y 172 (T4): [WSS] «precursará».
38  SPN63-0116 “El Mensajero de la tarde”, pág. 22, párrs. 151-152
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 El altar santifica el vaso ([JBP] ¿Qué santifica al vaso? 
El Altar), pero el llenarlo es lo que lo pone en servicio. Fue 
puesto aparte para el servicio, ahora tiene que ser puesto 
en servicio. Y el Espíritu Santo pone la Iglesia en servicio. 
Me gusta esa cancioncita…

[JBP] Él escribe: [WSS] «las tres etapas de la Gracia».

Ellos estaban congregados en el 
Aposento Alto,

Todos orando en Su Nombre…

[JBP] Él escribe: [WSS] «Aposento Alto» y una Piedra Angular.
Y escribe: [WSS] «Todos orando en Su Nombre».

Fueron bautizados 
con el Espíritu Santo,

y poder para el 
servicio llegó.

[WSS] «El poder para el servicio llegó para la Dispensación 
de la Gracia, y así será para la Dispensación del Reino».
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 [151] Y el resto de ella dice ([JBP] o sea, la cancioncita):

Lo que Él hizo por ellos en aquel día,
Él puede hacer por ti lo mismo. Seguro.

 152 La Cosecha; 
los profetas [WSS] 
«Moisés y Elías»; nos 
paramos allá en Cristo.

[Rev. José B. Pérez] En la página 376 del libro de Los Sellos, 
nos dice abajo:

 236. Amigos, estamos aquí a la 
puerta de algo [WSS] «Moisés». Lo 
que es, solo Dios lo sabe. Nadie, 
pero nadie, sabe cuándo sucederá. 
Eso sí es un secreto.

[JBP] Moisés, o sea, un profeta como Moisés es un profeta 
dispensacional; porque él dice allí que [WSS] para este tiempo 
final tiene que aparecer otro para introducir la Dispensación del 
Reino.

 [236]. Pero Jesús nos dijo: “Cuando viereis estas cosas 
comenzando a suceder…”. Esto es todas estas cosas que 
hemos visto esta noche, la comparación del Sexto Sello 
con lo que Él dijo en Mateo capítulo 24. Ahora, recuerden 
lo que dijo: “Cuando viereis todas estas cosas, sabed 
que está cercano, a las puertas”. Y noten también en el 
versículo 31, que dice: “Y enviará sus ángeles [WSS] Estudio Bíblico #32467
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«Moisés y Elías» con gran voz de trompeta, y 
juntarán sus escogidos de los cuatro vientos, 
de un cabo del cielo hasta el otro”. ¿Así 
dice? Luego continuó con la parábola de la 
higuera. Allí se detuvo con el sexto Sello, no 
entró al séptimo. Habló del primer Sello, el 
segundo, tercero, cuarto, quinto y sexto, y 
allí se detuvo; de allí en adelante siguió con las parábolas. 
Dijo: “Estas cosas serán”. Les estaba dando respuesta a 
sus tres preguntas: “¿Cuándo serán estas cosas? ¿Qué 
señal habrá de Tu Venida? Y ¿qué señal habrá del fin del 
mundo?”.

[JBP] ¿Qué señal habrá del fin del mundo? ¡Un profeta como 
Moisés! Porque la señal más grande que la raza humana y el 
mundo pueda recibir es ¡un profeta!; y esa es la señal para 
indicar el fin del mundo.

 [236]. Y sucede que este Sexto Sello fue el fin del mundo.

[JBP] Y él escribe arriba:
[WSS] «El 6to Sello = el fin del mundo».

¿Y el Sexto Sello qué es? Moisés y Elías.

 [236]. Luego cuando el séptimo Ángel tocó la Trompeta, 
alzó las manos y juró por el que vive para siempre jamás, 
que el tiempo no será más. La Tierra estaba dando a luz a 
una Tierra nueva. Todo se termina allí.
 237. Y aquí estamos completamente a las puertas. ¡Eso 
me hace temblar! Señor, ¿qué debo hacer? ¿Qué más Estudio Bíblico #32468
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puedo hacer? Luego al 
pensar en aquel lugar 
[WSS] «6ta dimensión» 
y después de haber visto esas personas tan preciosas… 
Yo podía ver mi propio cuerpo allá sobre la cama, y dije: 
“¡Oh, Señor! No pueden pasar esto por alto, tienen que 
llegar aquí; yo debo forzarlos. Debería sacarlos de la 
congregación y forzarlos”. Pero hermano, uno no puede 
hacer eso.

[JBP] Vea, por más que uno desee que vean y tratar de que 
entiendan. A veces uno dice: “¡Si uno pudiera metérsele por 
dentro y jamaquiarle el alma!”; pero esto es individual. Uno no 
puede… Vean, porque miren la otra Escritura que él dice allí:

 [237]. Ninguno puede venir a mí, si el Padre que me 
envió no le trajere; y yo le resucitaré en el día postrero.

Juan 6:44
 Pero esta es la consolación…

[JBP] Esta es la consolación para todos los profetas que Dios 
envía para ese grupo de esa edad o dispensación. Miren la 
consolación que hay también para los ministerios de Moisés y 
Elías:

 [237]. Todo lo que el Padre me da, vendrá a mí; y al que 
a mí viene, no le echo fuera.

Juan 6:37
 238. Pero a los demás, que están en las organizaciones 
confiando en toda clase de cosas, a ellos les dice: “Y él 
engañó a todos los que moran en la Tierra, cuyos nombres 
no están escritos en el Libro de la Vida del Cordero, el Estudio Bíblico #32469
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confiando en toda clase de cosas, a ellos les dice: “Y él 
engañó a todos los que moran en la Tierra, cuyos nombres 
no están escritos en el Libro de la Vida del Cordero, el 
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cual fue muerto desde el principio del mundo”.
 239. Entonces usted puede ver que es una situación 
triste. Lo único que podemos hacer es quedarnos con la 
Palabra y oír lo que Él dice que hagamos, y hacerlo.

[JBP] Y oír lo que Él dice que hagamos, y hacerlo.

 240. Mucha gente llega y dicen: “Hermano Branham, 
cómo quisiera tener un ministerio…”. Hermanos y 
hermanas, ustedes no se imaginan lo que acompaña a un 
ministerio de esta clase. Y luego la responsabilidad al ver 
que hay gente confiando en cada palabra. Recuerden, si 
yo les digo algo errado, Dios demandará su sangre de mí. 
¡Piénselo! Es algo muy tremendo.

[JBP] Y él escribe allí:
[WSS] «La responsabilidad de ministerio de profeta».

[Rev. José B. Pérez] Página 378 [Los Sellos]:

 241. Manténganse amorosos. Amen a Jesucristo de 
todo corazón. Sean sencillos. No traten de imaginarse las 
cosas, simplemente quédense sencillos ante Dios; porque 
cuanto más usted se las imagina, tanto más se aleja de 
Dios. Simplemente créalo.

[JBP] Ahora, podríamos ir hasta ahí a la página 458, 459 (ya los 
viernes casi estamos entrando en vigilia); 458, 459, todo eso va 
con todo lo que estamos leyendo. Estudio Bíblico #32470
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[Rev. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William (estoy en el mensaje “TIEMPO DE EXPECTACIÓN 
PARA SALVACIÓN O PARA JUICIO”), dice:

 [WSS] Y ahora, vigilemos, porque el ministerio de 
Moisés se repetirá juntamente con el ministerio de Elías 
por quinta ocasión; es una promesa. Y el ministerio de 
Jesús, de Jesucristo, se repetirá nuevamente en este tiempo 
final.
 Todo eso está ligado a una visión grande que le fue 
mostrada al reverendo William Branham, la visión 
llamada la Visión de la Carpa; donde la Tercera Etapa, la 
manifestación plena de Dios, va a ser hecha una realidad 
en medio del cristianismo en el Día Postrero.
 Él quiso hacer realidad esa Visión, así como quiso 
hacer realidad la ida a Israel para predicarle; pero ninguna 
de las dos cosas le fue permitida porque eso es para este 
tiempo final.

EL SOL, LA LUNA Y LAS ESTRELLAS
MARCANDO EL TIEMPO, Y DÁNDONOS LAS
SEÑALES DEL FIN
Dr. William Soto Santiago
Jueves, 6 de mayo de 2010
(Segunda actividad)
Minatitlán, Veracruz, México
 Y ahora, cuando estén en línea los ministerios de los 
Dos Olivos con el ministerio de Cristo, eso va a traer una 
Luz muy grande para el pueblo de Dios: el ministerio de 
Elías, y ahí también el ministerio de Moisés (una Luz 
mayor), y el ministerio de Jesús (una Luz mayor); y ahí 
se va a ver la señal más grande en medio de la Iglesia Estudio Bíblico #32471
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del Señor Jesucristo: tres ministerios, tres estrellas, tres 
planetas en línea, del mundo espiritual.
 Y esa va a ser la señal más grande en medio de la Iglesia 
del Señor Jesucristo, alumbrando nuestro entendimiento 
con la Luz de Dios, abriéndonos el entendimiento para 
comprender el tiempo que nos ha tocado vivir; y esa será 
la señal más grande en medio de la Iglesia del Señor 
Jesucristo.

[Rev. José B. Pérez] Miren en el mensaje “LA UNIÓN INVISIBLE 
DE LA NOVIA DE CRISTO”39, en la página 40 nos dice:

 255 En el principio usted era la simiente por su 
primer matrimonio. Ahora usted sabe lo que es cierto. 
Exactamente como yo dije del aguilucho, cuando él oyó 
la Voz del Novio, él fue a Él, a la Palabra de Dios, ungida 
y vindicada, para los días finales.
 256 Noé fue la Palabra vindicada para su día. ¿Crees 
eso? Bueno, hoy su Mensaje no funcionaría.
 257 Moisés fue la Palabra vindicada para su edad. 
¿Crees eso? No funcionaría para ahora. Jesús fue…
 258 Juan fue la Palabra vindicada. ¿Crees eso? Eso no 
funcionaría en los días de Jesús. Con certeza que no. No, 
señor. “La Ley y los profetas fueron hasta Juan ([JBP] y 
escribe): [WSS] «las edades, la Gracia y los 7 mensajeros»; 

desde entonces el Reino del Cielo”.
 259 ¡Los apóstoles, esos que manifestaron la Biblia! 

39  SPN65-1125 “La unión invisible de la Novia de Cristo”, pág. 36, 
párrs. 255-264
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Aquí sale Lutero, en la reforma, su iglesia no funcionaría 
hoy día. La de Wesley no funcionaría; tampoco la 
pentecostal. Eso funcionó en sus días.
 260 Pero es otro día. El de la apertura de los Siete 
Sellos.

[JBP] Y escribe: [WSS] «la apertura de los 7 Sellos».

Y escribe: [WSS] «Cada profeta es la Palabra vindicada 
para su día».

 [260] Yo sé que suena extraño para ustedes, pero Dios lo 
ha vindicado tan perfectamente; que aquí no hay pregunta 
de eso. ¡Es exactamente perfecto! Yo no estoy esparciendo 
eso a la asamblea local aquí; estoy hablándole a la gente 
a través de toda la nación. ¿Ven? Hagan lo que quieran.
 261 Ahora noten, la Palabra ungida…

[JBP] Y escribe: [WSS] «Elías, y Moisés y Elías [6to Sello],  
y Jesús = 7mo Sello».
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 [261] … la Palabra ungida de su día, de la cual ustedes son 
una parte, por predestinación 
([JBP] y ahí dibuja una Piedra 
Angular y las edades). Usted, 
inmediatamente, como nuevo. 
Cuando oíste eso, rápidamente 
supiste que eras un águila. 
También te diste cuenta de que para comenzar no eras un 
pollito denominacional. Supiste que ahí había algo malo. 
Ahí hay algo malo, eso es cierto, porque sabes que fuiste 
atrapado en ello, en el principio.
 262 Y el Novio, quitó tu bochorno, “y lo puso en el Mar 
del Olvido, por el lavacro del Agua de la Palabra y la 
Sangre de Vida”; eso es lo que la Biblia dice. Tu primer 
esposo con el cual estabas casada, el mundo, el Novio 
ungido, el cual te preordenó, te ha lavado por medio del 
lavacro de las aguas. Por la iglesia ([JBP] y él escribe): 
[WSS] «con un espíritu del mundo (5ta dimensión); con 
un espíritu del Cielo (6ta dimensión)». [La congregación 

dice: “No”.—Ed.] Eso no suena correcto. ¿O suena 
correcto? [“No”.] Posiblemente encuentren eso en el 
almanaque, pero no en la Biblia de Dios. “Por el lavacro 
del Agua de la Palabra”; ¡y la Palabra! Por el…
 263 Estás parándote completo justificado, como si 
nunca lo hubieras hecho al principio ([JBP] y escribe): 
[WSS] «justificado: como si nunca tú hubieras pecado»: 
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Este es mi Mensaje para la Iglesia ahora. Según ustedes… 
según nos vamos del aire, solo un minuto. De esa manera 
se encuentra, si estás parándote en la Palabra de Dios 
[WSS] «7mo Sello» y 
con la Palabra de Dios 
([JBP] y dibuja una flecha 
hacia la Piedra Angular 
y las edades, y escribe): [WSS] 
«Trigo», cada amén, toda jota, 
cada tilde, cada título. ¿Dónde 
estás parado? Yo estoy tratando 
de decirles: arránquese de esos 
forros. Y salga aquí afuera en 
el trigo, donde usted pueda 
madurar delante del Hijo. Oigo la venida de la siega 
([JBP] y escribe): 
[WSS] «Moisés 
y Elías». Estás 
parándote completo, justificado, como si en primer lugar 
nunca lo hubieses hecho. ¡Aleluya!
 264 ¡Hablar acerca del día de acción de gracias!

[JBP] Y él escribe allí:
[WSS] «para madurar el trigo: el Sol y la cosecha».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [“EL SOL, LA LUNA Y LAS ESTRELLAS MARCANDO 
EL TIEMPO Y DÁNDONOS LAS SEÑALES DEL FIN”]: Estudio Bíblico #32475
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 [WSS] Recuerden que la señal más grande de parte de 
Dios siempre ha sido un profeta.
 Un profeta apareciendo en Egipto con una vara —
Moisés— fue la señal de la liberación para el pueblo 
hebreo; porque en él y con él estaba Dios, estaba la 
Columna de Fuego, el Ángel del Pacto, para llevar a cabo 
el cumplimento de la promesa de la liberación del pueblo 
hebreo.

EL HIJO DEL HOMBRE: UNA SEÑAL
PARA ESTA GENERACIÓN
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 5 de diciembre de 2009
Austin, Texas, Estados Unidos
 Por lo tanto, tenemos que estar con nuestros ojos 
espirituales bien abiertos para que no se nos pase por alto 
lo que Dios ha prometido para Su Iglesia, para el pueblo 
hebreo y para ser manifestado en medio de la raza humana.

[Rev. José B. Pérez] En la página 56 del libro de Citas, en el 
párrafo 492, nos dice:

 492 - “[137] Y Daniel dijo que él miró esta edad gentil 
hasta que la Piedra vino fuera de las montañas que no 
fue cortada con manos. Ellos nunca le habían puesto una 
Piedra de corona en esa Pirámide. Ella no fue cortada por 
manos de hombre. Son las manos de Dios las que cortan 
esa Piedra. ¿Ustedes lo ven? ¿Y qué hizo Ella? Ella le 
pegó a la imagen directamente en los pies y la quebró 
en pedazos, la molió en polvo. Aleluya. ¿Qué pasó a ese 
tiempo, a la Venida de esa Piedra? 
[WSS] «el Mesías». Hacia arriba Estudio Bíblico #32476
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fue la Iglesia dentro de la gloria en el rapto, porque eso 
acabó la dispensación gentil”.

[JBP] ¿Qué acabó la dispensación gentil? La Venida de esa 
Piedra, la Venida del Mesías.
 
[WMB] “Al final de la edad gentil el Mesías se presentará Él 
mismo”. Párrafo 519 [Citas].

 492 - “[137] Dios lo acabó, la Venida de esa Piedra (…).
 [140] Y cada uno de nosotros que tenemos ese magnetismo 
del Espíritu Santo, cuando esa Piedra golpee la imagen, 
la iglesia huirá hacia ella. Para atrás dentro de la gloria 
Ella será llevada arriba en el rapto de los santos, cuando 
Ella va hacia adelante a través de ese día”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «El Día 8vo y 7mo milenio. 
Dispensación del Reino».

Y arriba escribe: [WSS] «Moisés y Elías».
«Dios corta Su pueblo con la Palabra de un profeta 
siempre.
La Piedra de la Montaña».
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Hay una cita que él dice: [WMB] “El Séptimo Sello lo trae de 
nuevo”.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo… (¿Cuál? La 1008). 
Vamos a la 1008 (es la página 114 del libro de Citas):

 100840 - “Sí, ellos continuarán igual como siempre. 
Pero recuerden: Por todo este tiempo Noé estaba en el 
arca. Igualmente, la Novia está sellada adentro con Cristo. 
El último miembro ya habrá sido redimido. El Sexto Sello 
se habrá producido y el Séptimo Sello lo trae de nuevo a 
la Tierra. El Cordero vino y tomó el Libro de la diestra del 
que estaba sobre el Trono y luego se sentó y reclamó lo 
que era Suyo, lo que había redimido. ¿Correcto? Siempre 
ha sido esa Tercera Etapa. El número tres es el número 
de perfección. El ministerio llegó a su perfección cuando 
reprodujo a Jesucristo nuevamente en lo natural entre 
seres humanos”.

[JBP] Y allí escribe: [WSS] «La 3ra Etapa».
«7mo Sello = lo trae a la Tierra».

Recuerden que los Truenos son hablados, pronunciados, en la 
Tierra.

40  Cita 1008: Estudio Bíblico #212, 2022/jun/17 (viernes), págs. 10-
11 (f), págs. 24-25 (T2) / Estudio “Las siete dimensiones”, 2022/jul/02 
(sábado), págs. 39-40 (f), págs. 85-86 (T1)
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[JBP] Y allí escribe: [WSS] «La 3ra Etapa».
«7mo Sello = lo trae a la Tierra».

Recuerden que los Truenos son hablados, pronunciados, en la 
Tierra.

40  Cita 1008: Estudio Bíblico #212, 2022/jun/17 (viernes), págs. 10-
11 (f), págs. 24-25 (T2) / Estudio “Las siete dimensiones”, 2022/jul/02 
(sábado), págs. 39-40 (f), págs. 85-86 (T1)
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Y escribe al lado: [WSS] «Moisés y Elías. Apoc. 11:15-19, 
8:1-5, 6:12-17».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[“EL HIJO DEL HOMBRE, UNA SEÑAL PARA ESTA 
GENERACIÓN”]:

 [WSS] Que no se nos pase la señal del fin del tiempo, 
porque la señal más grande siempre ha sido un profeta 
sobre la Tierra; y cuando es un profeta dispensacional, esa 
es la señal más grande para la raza humana.

[Rev. José B. Pérez] En la página 59, párrafo 517, nos dice 
[Citas]:

 51741 - “Khrushchev no es una señal para el mundo. 
No señor. Hitler no era una señal para el mundo. Pero 
en alguna parte, en algún lugar, Dios tiene un profeta 
humilde esperando por la hora. Él es la señal. Él es la 
señal que condenará al mundo y salvará a la Iglesia – el 
profeta”.

41  Cita 517: Estudio “Las siete dimensiones”, 2022/jul/02 (sábado), 
págs. 48-49 (f), págs. 94-95 (T1) / Estudio Bíblico #260, 2022/dic/02 
(viernes), pág. 29 (f) (T1) / Estudio Bíblico #308, 2023/may/19-4 
(viernes), pág. 11 (f), pág. 265 (T3)

Estudio Bíblico #32479

Y escribe al lado: [WSS] «Moisés y Elías. Apoc. 11:15-19, 
8:1-5, 6:12-17».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[“EL HIJO DEL HOMBRE, UNA SEÑAL PARA ESTA 
GENERACIÓN”]:

 [WSS] Que no se nos pase la señal del fin del tiempo, 
porque la señal más grande siempre ha sido un profeta 
sobre la Tierra; y cuando es un profeta dispensacional, esa 
es la señal más grande para la raza humana.

[Rev. José B. Pérez] En la página 59, párrafo 517, nos dice 
[Citas]:

 51741 - “Khrushchev no es una señal para el mundo. 
No señor. Hitler no era una señal para el mundo. Pero 
en alguna parte, en algún lugar, Dios tiene un profeta 
humilde esperando por la hora. Él es la señal. Él es la 
señal que condenará al mundo y salvará a la Iglesia – el 
profeta”.

41  Cita 517: Estudio “Las siete dimensiones”, 2022/jul/02 (sábado), 
págs. 48-49 (f), págs. 94-95 (T1) / Estudio Bíblico #260, 2022/dic/02 
(viernes), pág. 29 (f) (T1) / Estudio Bíblico #308, 2023/may/19-4 
(viernes), pág. 11 (f), pág. 265 (T3)
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[JBP] Y escribe:
[WSS] «El profeta salva la Iglesia y condena al mundo».

Y arriba escribe: [WSS] «El profeta = la Señal».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [“EL HIJO DEL HOMBRE, 
UNA SEÑAL PARA ESTA GENERACIÓN”]:

 [WSS] Cuando apareció Noé en la escena anunciando 
el juicio divino que vendría sobre la Tierra, esa era la señal 
del fin de aquella generación, del mundo antediluviano.
 Y cuando veamos ese instrumento que Dios tendrá en 
el Día Postrero anunciando todas estas cosas que están 
prometidas, estaremos viendo la señal final, la señal para 
esta generación, la señal más grande para el Día Postrero…
 [JBP] Miren cómo él nos habla ahí que cuando el pueblo… 
dice:
 [WSS] Y cuando veamos ese instrumento que Dios 
tendrá en el Día Postrero anunciando todas estas cosas 
que están prometidas, estaremos viendo la señal final, la 
señal para esta generación, la señal más grande para el 
Día Postrero ([JBP] porque es un mensajero dispensacional); Estudio Bíblico #32480

[JBP] Y escribe:
[WSS] «El profeta salva la Iglesia y condena al mundo».

Y arriba escribe: [WSS] «El profeta = la Señal».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [“EL HIJO DEL HOMBRE, 
UNA SEÑAL PARA ESTA GENERACIÓN”]:

 [WSS] Cuando apareció Noé en la escena anunciando 
el juicio divino que vendría sobre la Tierra, esa era la señal 
del fin de aquella generación, del mundo antediluviano.
 Y cuando veamos ese instrumento que Dios tendrá en 
el Día Postrero anunciando todas estas cosas que están 
prometidas, estaremos viendo la señal final, la señal para 
esta generación, la señal más grande para el Día Postrero…
 [JBP] Miren cómo él nos habla ahí que cuando el pueblo… 
dice:
 [WSS] Y cuando veamos ese instrumento que Dios 
tendrá en el Día Postrero anunciando todas estas cosas 
que están prometidas, estaremos viendo la señal final, la 
señal para esta generación, la señal más grande para el 
Día Postrero ([JBP] porque es un mensajero dispensacional); 



Estudio Bíblico #324 81

así como fue la señal, para cada tiempo, la venida o 
manifestación de Dios en Espíritu en cada profeta, en 
cada mensajero del Antiguo Testamento; y del Nuevo 
Testamento también, a través de Sus diferentes mensajeros.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje…, vamos a ver aquí: “UNA 
VERDADERA SEÑAL QUE HA SIDO PASADA POR ALTO”42, 
en la página 16, dice:

 76 Cuando la gente comenzó a orar, cuando Israel 
comenzó a orar por un profeta, Dios tenía al profeta. Dios 
tenía al profeta todo el tiempo, porque Dios siempre está 
a un salto delante de ellos.

[JBP] Vean, Dios tenía al Libertador allí mismo metido: en la 
casa del faraón. Y tenía al Libertador; y vean que también tenía 
allí al que luego estaría introduciéndolos a la tierra prometida, 
que ese era Josué.

 [76] Él tenía al hombre preparado, pero Él estaba 
esperando a la gente que fuera a orar, para que la gente 
lo deseara.
 77 ¡Cuán típico yo podría decir que eso es así hoy! 
Lo que nosotros necesitamos hoy no es un avivamientista, 
no es otro hombre con alguna organización grande que 
pueda reunir a todos los grupos para 
organizarlos juntos. Lo que necesitamos 
hoy es un profeta enviado de Dios, con un 
Mensaje que condenará al mundo [WSS] 
«Apoc. 11:3». Dios podría tener el hombre, 

42  SPN61-1112 “Una verdadera señal que se pasa por alto”, pág. 13, 
párrs. 76-77
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así como fue la señal, para cada tiempo, la venida o 
manifestación de Dios en Espíritu en cada profeta, en 
cada mensajero del Antiguo Testamento; y del Nuevo 
Testamento también, a través de Sus diferentes mensajeros.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje…, vamos a ver aquí: “UNA 
VERDADERA SEÑAL QUE HA SIDO PASADA POR ALTO”42, 
en la página 16, dice:

 76 Cuando la gente comenzó a orar, cuando Israel 
comenzó a orar por un profeta, Dios tenía al profeta. Dios 
tenía al profeta todo el tiempo, porque Dios siempre está 
a un salto delante de ellos.

[JBP] Vean, Dios tenía al Libertador allí mismo metido: en la 
casa del faraón. Y tenía al Libertador; y vean que también tenía 
allí al que luego estaría introduciéndolos a la tierra prometida, 
que ese era Josué.

 [76] Él tenía al hombre preparado, pero Él estaba 
esperando a la gente que fuera a orar, para que la gente 
lo deseara.
 77 ¡Cuán típico yo podría decir que eso es así hoy! 
Lo que nosotros necesitamos hoy no es un avivamientista, 
no es otro hombre con alguna organización grande que 
pueda reunir a todos los grupos para 
organizarlos juntos. Lo que necesitamos 
hoy es un profeta enviado de Dios, con un 
Mensaje que condenará al mundo [WSS] 
«Apoc. 11:3». Dios podría tener el hombre, 

42  SPN61-1112 “Una verdadera señal que se pasa por alto”, pág. 13, 
párrs. 76-77



Estudio Bíblico #324 82

si la gente está preparada para ello. Ustedes saben de lo 
que estoy hablando. Él tal vez lo tiene en alguna parte del 
mundo, pero la gente tiene que desearlo. Dios no le hace 
tragarse las cosas a la fuerza. Usted tiene que desearlo. 
“Bienaventurados los que tienen hambre y sed de justicia, 
porque ellos serán saciados”. Eso es correcto.

[JBP] Vean cómo todos los escogidos de Dios en este tiempo 
final han deseado a ese profeta. Y Dios, que lo ha tenido en 
medio de ellos, se lo ha dado. Y a través de él está dándole y 
quitándole esa sed, vean, con la revelación de los Siete Truenos; 
la cual está haciendo en cada escogido, produciendo, esa Fe de 
Rapto: [WSS] «Apocalipsis 11:3».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [“EL HIJO DEL HOMBRE, UNA SEÑAL PARA ESTA 
GENERACIÓN”]:

 [WSS] Cuando estemos viendo la señal para esta 
generación, estaremos viendo al Ángel que tiene el 
Séptimo Sello manifestándose en el Día Postrero.

[Rev. José B. Pérez] En la página 108 del libro de Citas, párrafo 
937 dice:

 937 - “¿Con qué propósito fue manifestado Jesucristo? 
Para mostrar a Dios. Él es Dios; tiene que serlo, porque 
ningún hombre ni profeta podía morir para salvarnos. 
Él es Dios. Es el mismo de los profetas. Él era todos 
los profetas, todos los reyes, era la historia y era Aquel 
que debía de venir. Es Aquel que fue, que es y que ha 
de estar en este día. Él es el mismo ayer, hoy y por los Estudio Bíblico #32482

si la gente está preparada para ello. Ustedes saben de lo 
que estoy hablando. Él tal vez lo tiene en alguna parte del 
mundo, pero la gente tiene que desearlo. Dios no le hace 
tragarse las cosas a la fuerza. Usted tiene que desearlo. 
“Bienaventurados los que tienen hambre y sed de justicia, 
porque ellos serán saciados”. Eso es correcto.

[JBP] Vean cómo todos los escogidos de Dios en este tiempo 
final han deseado a ese profeta. Y Dios, que lo ha tenido en 
medio de ellos, se lo ha dado. Y a través de él está dándole y 
quitándole esa sed, vean, con la revelación de los Siete Truenos; 
la cual está haciendo en cada escogido, produciendo, esa Fe de 
Rapto: [WSS] «Apocalipsis 11:3».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [“EL HIJO DEL HOMBRE, UNA SEÑAL PARA ESTA 
GENERACIÓN”]:

 [WSS] Cuando estemos viendo la señal para esta 
generación, estaremos viendo al Ángel que tiene el 
Séptimo Sello manifestándose en el Día Postrero.

[Rev. José B. Pérez] En la página 108 del libro de Citas, párrafo 
937 dice:

 937 - “¿Con qué propósito fue manifestado Jesucristo? 
Para mostrar a Dios. Él es Dios; tiene que serlo, porque 
ningún hombre ni profeta podía morir para salvarnos. 
Él es Dios. Es el mismo de los profetas. Él era todos 
los profetas, todos los reyes, era la historia y era Aquel 
que debía de venir. Es Aquel que fue, que es y que ha 
de estar en este día. Él es el mismo ayer, hoy y por los 
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siglos. Él fue manifestado para ese propósito y por medio 
de este propósito obtuvo una Iglesia para que entonces 
la plenitud de Dios pudiese traer a cumplimiento toda 
Palabra prometida de Dios, en estos últimos días cuando 
recibe la preeminencia, o sea, la supremacía en la Iglesia, 
Su lugar o posición en la Iglesia”.

[JBP] Y en “supremacía”, una Estrella de David.
Y escribe abajo: [WSS] «Lugar Santísimo».

Y dibuja una Piedra Angular 
y las edades en el lado 
derecho. Donde dice: 
“Su lugar o posición en la 
iglesia”, ahí, una flecha 
hacia la Piedra Angular.

Y arriba escribe: [WSS] «Jesús = era toda la historia».
«Jesús era todos los profetas = en Su 1ra Venida.
Jesús es todos los mensajeros = en Su 2da Venida».

¡Bendito sea el Nombre del Señor!
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siglos. Él fue manifestado para ese propósito y por medio 
de este propósito obtuvo una Iglesia para que entonces 
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[Rev. José B. Pérez] Mire, y en la página 170, párrafo 1527 dice 
[Citas]:

 152743 - “Jesús, cuando él vino, Él debía de ser un 
profeta. ¡Eso es correcto! Y hoy, antes de que Jesús venga 
otra vez, la plena manifestación de la persona de Jesucristo 

ha de ser manifestada en carne ([JBP] y escribe): [WSS] 
«Columna de Fuego, el Espíritu Santo». ¡Piensen en ello! 
Jesús dijo: ‘Como fue en los días de Sodoma, así será a la 
Venida del Hijo del Hombre, cuando el Hijo del Hombre 
se está revelando’. ¿Qué es revelado? Descubierto, hecho 
conocido”.

[JBP] Y escribe:
[WSS] «Antes que Jesús venga / el Mesías = un profeta».

Y escribe:
[WSS] «Revelado = descubierto, hecho conocido».

43  Cita 1527: Estudio Bíblico #311, 2023/may/28 (domingo), pág. 9 
(f), pág. 233 (T4)
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[Rev. José B. Pérez] Mire, y en la página 170, párrafo 1527 dice 
[Citas]:

 152743 - “Jesús, cuando él vino, Él debía de ser un 
profeta. ¡Eso es correcto! Y hoy, antes de que Jesús venga 
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[Rev. José B. Pérez] Ahora, vean algo aquí en… Vean, él dice 
allí que (ese es el párrafo 1527) [Citas]:

 1527 - “… la plena manifestación de la persona de 
Jesucristo ha de ser manifestada en carne [WSS] «la 
Columna de Fuego, el Espíritu Santo»”.

[Rev. José B. Pérez] Y dice que: “Al que venciere, Yo le daré la 
Estrella de la Mañana”.

 Apocalipsis 2:26
 26 Al que venciere y guardare mis obras hasta el fin, yo 
le daré autoridad sobre las naciones,
 27 y las regirá con vara de hierro, y serán quebradas 
como vaso de alfarero; como yo también la he recibido de 
mi Padre;
 28 y le daré la estrella de la mañana.
 29 El que tiene oído, oiga lo que el Espíritu dice a las 
iglesias.

[JBP] Ahora, miren: “Le daré la Estrella de la Mañana”, y él 
escribe atrás aquí en la Biblia… recuerden que Apocalipsis 
22:16 dice44:

 16 Yo Jesús he enviado mi ángel para daros testimonio 
de estas cosas en las iglesias. Yo soy la raíz y el linaje de 
David, la estrella resplandeciente de la mañana.

[JBP] O sea, que es Su Venida la Estrella resplandeciente: le 
daré la Segunda Venida del Señor.

44  Estudio Bíblico #275, 2023/ene/22 (domingo), pág. 55 (f), pág. 149 
(T4)
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[Rev. José B. Pérez] Ahora, vean algo aquí en… Vean, él dice 
allí que (ese es el párrafo 1527) [Citas]:

 1527 - “… la plena manifestación de la persona de 
Jesucristo ha de ser manifestada en carne [WSS] «la 
Columna de Fuego, el Espíritu Santo»”.

[Rev. José B. Pérez] Y dice que: “Al que venciere, Yo le daré la 
Estrella de la Mañana”.

 Apocalipsis 2:26
 26 Al que venciere y guardare mis obras hasta el fin, yo 
le daré autoridad sobre las naciones,
 27 y las regirá con vara de hierro, y serán quebradas 
como vaso de alfarero; como yo también la he recibido de 
mi Padre;
 28 y le daré la estrella de la mañana.
 29 El que tiene oído, oiga lo que el Espíritu dice a las 
iglesias.

[JBP] Ahora, miren: “Le daré la Estrella de la Mañana”, y él 
escribe atrás aquí en la Biblia… recuerden que Apocalipsis 
22:16 dice44:

 16 Yo Jesús he enviado mi ángel para daros testimonio 
de estas cosas en las iglesias. Yo soy la raíz y el linaje de 
David, la estrella resplandeciente de la mañana.

[JBP] O sea, que es Su Venida la Estrella resplandeciente: le 
daré la Segunda Venida del Señor.

44  Estudio Bíblico #275, 2023/ene/22 (domingo), pág. 55 (f), pág. 149 
(T4)
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Y escribe él allí: [WSS] «La Estrella de la Mañana = el 
Espíritu Santo, Cristo».

Y escribe:
[WSS] «La Estrella de la Mañana = el Pilar de Fuego».

Y él dice allí [Citas]:

 1527 - “… antes de que Jesús venga otra vez, la 
plena manifestación de la persona de Jesucristo ha de ser 
manifestada en carne ([JBP] y escribe): [WSS] «la Columna 
de Fuego, el Espíritu Santo»”.

[JBP] Ahora, ¿dónde vimos descender el Pilar de Fuego, la 
Columna de Fuego? ¿A dónde fue que la Columna de Fuego 
le estaba hablando a alguien más arriba de donde estaba el 
hermano Branham? Al que tenía los ministerios de Moisés y 
Elías.
 A ese instrumento Dios le dará la Estrella de la Mañana; o 
sea, en él estará siendo cumplida la Segunda Venida del Señor.
 Porque el Pilar de Fuego estuvo allí. El hermano Branham 
lo vio, al Pilar de Fuego, descender en el cuartito de madera; y 
le estaba hablando a alguien: le estaba hablando al instrumento 
que Dios estaba usando en esa Visión.
 Vean cómo el Pilar de Fuego, que es la Segunda Venida del 
Señor, viene —esa Estrella de la Mañana— a ese ministerio; 
el cual está en medio de Su Iglesia operando Dios en ese 
instrumento, los ministerios de Moisés y de Elías. Estudio Bíblico #32486

Y escribe él allí: [WSS] «La Estrella de la Mañana = el 
Espíritu Santo, Cristo».

Y escribe:
[WSS] «La Estrella de la Mañana = el Pilar de Fuego».

Y él dice allí [Citas]:

 1527 - “… antes de que Jesús venga otra vez, la 
plena manifestación de la persona de Jesucristo ha de ser 
manifestada en carne ([JBP] y escribe): [WSS] «la Columna 
de Fuego, el Espíritu Santo»”.

[JBP] Ahora, ¿dónde vimos descender el Pilar de Fuego, la 
Columna de Fuego? ¿A dónde fue que la Columna de Fuego 
le estaba hablando a alguien más arriba de donde estaba el 
hermano Branham? Al que tenía los ministerios de Moisés y 
Elías.
 A ese instrumento Dios le dará la Estrella de la Mañana; o 
sea, en él estará siendo cumplida la Segunda Venida del Señor.
 Porque el Pilar de Fuego estuvo allí. El hermano Branham 
lo vio, al Pilar de Fuego, descender en el cuartito de madera; y 
le estaba hablando a alguien: le estaba hablando al instrumento 
que Dios estaba usando en esa Visión.
 Vean cómo el Pilar de Fuego, que es la Segunda Venida del 
Señor, viene —esa Estrella de la Mañana— a ese ministerio; 
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instrumento, los ministerios de Moisés y de Elías.
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[Rev. José B. Pérez] Miren en la página también 13-A, en el 
párrafo 128, dice [Citas] [antigua revisión]:

 128 - “[164] Ahora, ¿qué prometió Él? Vindicarse a Sí 
mismo en un hombre, un cuerpo humano, como le hizo a 
Abraham: ‘Cuando el Hijo del Hombre…’. Sería el Hijo 
del Hombre, no el Hijo de Dios ahora; el Hijo de Dios 
en el Hijo del Hombre. En el capítulo 1, versículo 2, o de 
Ezequiel, Jehová llamó a Ezequiel el Hijo del Hombre, 
exactamente como Jesús se llamó a Sí mismo. Ustedes 
entenderán eso a través de la enseñanza de la semana. 
Vean, ¿qué es el Hijo del Hombre? Profético. ¿Qué sería 
Malaquías 4? Un profeta. ¿Cuáles eran estas cosas que 
han de suceder en los últimos días? Ahora, Él no dijo 
cuándo, Él dijo que sucederían; y sucedieron. Ahora, si 
usted… Él aún es el Hijo de Dios, el Hijo del Hombre; 
listo para ser revelado en los últimos días en el Trono de 
David como Hijo de David…
 [167] Él es esa Palabra, y Él solo está cambiando 
Su máscara de lo que no podía verse a lo que está 
absolutamente declarado: la Palabra hecha carne”.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Hijo de David - sobre el Trono 
en los últimos días. Hoy».

Estudio Bíblico #32487

[Rev. José B. Pérez] Miren en la página también 13-A, en el 
párrafo 128, dice [Citas] [antigua revisión]:

 128 - “[164] Ahora, ¿qué prometió Él? Vindicarse a Sí 
mismo en un hombre, un cuerpo humano, como le hizo a 
Abraham: ‘Cuando el Hijo del Hombre…’. Sería el Hijo 
del Hombre, no el Hijo de Dios ahora; el Hijo de Dios 
en el Hijo del Hombre. En el capítulo 1, versículo 2, o de 
Ezequiel, Jehová llamó a Ezequiel el Hijo del Hombre, 
exactamente como Jesús se llamó a Sí mismo. Ustedes 
entenderán eso a través de la enseñanza de la semana. 
Vean, ¿qué es el Hijo del Hombre? Profético. ¿Qué sería 
Malaquías 4? Un profeta. ¿Cuáles eran estas cosas que 
han de suceder en los últimos días? Ahora, Él no dijo 
cuándo, Él dijo que sucederían; y sucedieron. Ahora, si 
usted… Él aún es el Hijo de Dios, el Hijo del Hombre; 
listo para ser revelado en los últimos días en el Trono de 
David como Hijo de David…
 [167] Él es esa Palabra, y Él solo está cambiando 
Su máscara de lo que no podía verse a lo que está 
absolutamente declarado: la Palabra hecha carne”.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Hijo de David - sobre el Trono 
en los últimos días. Hoy».
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Y escribe arriba:
[WSS] «Hijo del Hombre — profeta».
«Hijo de Dios — Teofanía, el Espíritu Santo».
Y dibuja una Piedrita Angular; y de la Piedra Angular hace una 
flecha hacia “Hijo de David”.
«Hijo de David — en el Día Postrero revelado».

[JBP] Hay otro lugar donde él dice45: [WSS] «El Espíritu 
encarnado», que él escribe. Pero buscarlo… luego lo busco, 
porque coloca: [WSS] «Hijo de David», y pone: [WSS] «El 
Espíritu encarnado».
 Esa Teofanía, ese Espíritu Santo que estuvo en Teofanía, 
vean, como Hijo de Dios, estaría encarnado como Hijo de David.

[Rev. José B. Pérez] Por eso cuando él dice: [WMB] “Cuando 
este Espíritu Santo que tenemos llegue a ser encarnado…”. 
Vamos a buscarlo. Página 134 [Los Sellos]:

 142. Y noten ustedes: Cuando este Espíritu Santo que 
tenemos llegue a encarnarse, el que está en nuestro medio 
ahora mismo en la forma del Espíritu Santo, cuando 
Él llegue a ser encarnado en la Persona de Jesucristo, 
entonces nosotros le coronaremos como “Rey de Reyes y 
Señor de Señores”.

[JBP] Vean, porque como Rey de reyes y Señor de señores es 
que Él está reinando en el Milenio, como Hijo de David.

45 Estudio Bíblico #224, 2022/jul/29 (viernes), págs. 13-14 (f), págs. 
187-188 (T3) / Citas, pág. 143, párrafo 1277
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Y escribe arriba:
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encarnado», que él escribe. Pero buscarlo… luego lo busco, 
porque coloca: [WSS] «Hijo de David», y pone: [WSS] «El 
Espíritu encarnado».
 Esa Teofanía, ese Espíritu Santo que estuvo en Teofanía, 
vean, como Hijo de Dios, estaría encarnado como Hijo de David.

[Rev. José B. Pérez] Por eso cuando él dice: [WMB] “Cuando 
este Espíritu Santo que tenemos llegue a ser encarnado…”. 
Vamos a buscarlo. Página 134 [Los Sellos]:

 142. Y noten ustedes: Cuando este Espíritu Santo que 
tenemos llegue a encarnarse, el que está en nuestro medio 
ahora mismo en la forma del Espíritu Santo, cuando 
Él llegue a ser encarnado en la Persona de Jesucristo, 
entonces nosotros le coronaremos como “Rey de Reyes y 
Señor de Señores”.

[JBP] Vean, porque como Rey de reyes y Señor de señores es 
que Él está reinando en el Milenio, como Hijo de David.

45 Estudio Bíblico #224, 2022/jul/29 (viernes), págs. 13-14 (f), págs. 
187-188 (T3) / Citas, pág. 143, párrafo 1277
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[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[“EL HIJO DEL HOMBRE, UNA SEÑAL PARA ESTA 
GENERACIÓN”]:

 [WSS] Así que estaremos viendo todo lo que ha sido 
prometido, pero siendo llevado a cabo en forma sencilla; 
y la forma sencilla en que Dios siempre ha obrado es 
lo que ciega a muchas personas, porque tropiezan en la 
simplicidad en que Dios obra; porque Dios siendo tan 
grande puede manifestarse en una forma sencilla.
 Un hombre grande no puede bajar a ser sencillo, porque 
se hizo grande; pero Dios es grande y, sí, se hace sencillo 
para revelarse a Su pueblo, para que todos los sencillos lo 
puedan comprender.

 [JBP] “LA SEÑAL MÁS GRANDE EN LA TIERRA: UN 
PROFETA”�
 Nos ponemos en pie, y dejamos así inmediatamente con 
nosotros a nuestro apreciado hermano y amigo, el doctor 
William Soto Santiago.
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Sábado, 15 de julio de 2023
Cayey, Puerto Rico

El Hijo de David = En el Milenio, el Espíritu encarnado
Rev. José Benjamín Pérez

Muy buenos días. Un saludo al misionero Miguel Bermúdez 
Marín y a todos los ministros, hermanos y hermanas reunidos 
allá donde él se encuentra, y también los que nos están 
escuchando a través del satélite Amazonas o de internet, hoy 
sábado, 15 de julio de este año 2023.
 Es realmente un privilegio y una bendición poder saludarles 
a todos, y pedirle al Señor todas Sus bendiciones que Él tiene 
prometidas en Su Palabra para este tiempo final: que sean 
cumplidas en cada uno de ustedes y en mí también.
 Ayer Dios nos dio grandes bendiciones por medio de Su 
Palabra; y estuvimos viendo cómo Dios ha estado obrando en 
cada edad y en cada dispensación, y la forma en que Dios lo 
hace siempre es por medio de seres humanos.
 La Obra que Dios está llevando a cabo, y estuvo llevando a 
cabo, siempre usa al hombre para cumplir Su Programa.
 Y en cada edad y en cada dispensación Dios ha enviado 
profetas mensajeros en los cuales Dios cumple Su Programa; 
y luego que Él termina la labor con cada mensajero, Dios lo 
llama, y envía otro espíritu de profeta para continuar la Obra 
en otro velo de carne. Y así ha sido en cada edad y en cada 
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dispensación.
 Y estuvimos viendo cómo Dios manifiesta los títulos de Hijo 
del Hombre, Hijo de Dios, Hijo de Abraham, Hijo de David. Vean, 
todos esos títulos Dios los ha venido cumpliendo de etapa en 
etapa, de dispensación en dispensación; pero falta ese título de 
Hijo de David e Hijo de Abraham.
 Vean, esos títulos vienen todos a reunirse en la Palabra 
encarnada; o sea que en la Palabra encarnada se vienen a 
cumplir todas las promesas, como lo fue en la Primera Venida 
del Señor.
 Vean, en todos los profetas del Antiguo Testamento fue 
reflejado lo que luego vendría a ser el cumplimiento pleno de 
todos ellos en Jesús.

En la página 135 del libro de Citas, en el párrafo 1201, nos dice:

 1201 - “Entonces ustedes creen que Jesucristo es 
esa Palabra, y esa 
Palabra es hecha 
carne ahora entre 
nosotros [WSS] «Elías», cumpliendo exactamente lo que 
Él dijo que Él haría en esta edad”.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «La Palabra encarnada cumple todas las 
promesas».
[WSS] «La teofanía, el Verbo».
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[Rev. José B. Pérez] Y también estuvimos viendo cómo el título 
de Hijo de David para este tiempo final sería cumplido como 
Rey, y que sería el Espíritu Santo encarnado. Vean, en el párrafo 
1198 de la página 134 nos dice [Citas]:

 11981 - “221 Ahora, recuerden, Él vino en tres 
nombres: el Hijo del Hombre (un profeta), el Hijo de 
Dios (el Espíritu), el Hijo 
de David (para el Milenio) 
[WSS] «7mo milenio». 
Pero entre la conjunción, 
según Su propia Palabra, en el día en que el Hijo del 
Hombre será revelado… Se revela a Sí mismo ¿como qué? 
(No el Hijo de Dios), Hijo del Hombre. Él se revelará en 
una manera diferente. Ahora, ¿qué hace eso? Malaquías 
4, exactamente correcto. El Hijo del Hombre se revelará, 
no en una entera denominación grande y cosas que hemos 
tenido a través de las edades, sino que Él se manifestaría 
como Hijo del Hombre otra vez, para hacer manifiesto 
Malaquías 4…
 222 Y el Hijo del Hombre se está revelando en el mismo 
poder que Él era. No a través de la edad de la iglesia, por 
justificación, santificación y todas estas cosas aquí; sino el 
Hijo del Hombre. ¿Quién 
es el Hijo del Hombre? 
La Palabra [WSS] «el 
Verbo». Y la Palabra es 
más viva, eficaz, que una espada de dos filos, y discierne 
los pensamientos que están en el corazón…”.

1  Cita 1198: Estudio Bíblico #224, 2022/jul/29 (viernes), págs. 12-13 
(f), págs. 186-187 (T3)
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[JBP] Y él dibuja una Piedrita Angular, 
y escribe: [WSS] «el corazón»; y la 
flecha hacia la Piedra Angular.

Y arriba ahí dibuja las tres etapas: 
justificación, santificación, bautismo 
del Espíritu Santo; o sea, las tres 
etapas; y una Piedra Angular arriba.

 1198 - “[223] Él está aquí ahora, probando no la edad 
de Lutero, no la edad de Wesley, no la edad pentecostal, 
no la edad presbiteriana; hemos pasado por todo eso, y 
lo hemos probado por la historia y la Biblia. ¿Sino qué? 
La Edad del Hijo del 
Hombre siendo revelado 
([JBP] y ahí dibuja una 
Piedra Angular y la flecha 
hacia la Piedra Angular) 

para traer estas cosas, para cumplir 
la Palabra cuando todo tiene que ser 
cumplido”.

[JBP] Y ahí escribe: [WSS] «para cumplir toda Palabra de 
y en la Edad del Hijo del Hombre». Y dibuja una Piedra 
Angular, y la flecha hacia la Piedra Angular.
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[JBP] Y él dibuja una Piedrita Angular, 
y escribe: [WSS] «el corazón»; y la 
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del Espíritu Santo; o sea, las tres 
etapas; y una Piedra Angular arriba.

 1198 - “[223] Él está aquí ahora, probando no la edad 
de Lutero, no la edad de Wesley, no la edad pentecostal, 
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Eso es en la página 135 arriba, que escribe eso en la última 
oración ahí de ese párrafo. Y en “tiene que ser cumplido”, ahí 
dibuja una Estrellita de David al lado.

Y en la 134 abajo de ese párrafo ahí, escribe:
[WSS] «La Edad del Hijo del Hombre.
El Hijo del Hombre = la Palabra».

[JBP] Y encima ahí del párrafo 1198, él escribe:
[WSS] «Hijo del Hombre = un profeta, la Palabra».
«Hijo de Dios = E.S.» ([JBP] o sea, Espíritu Santo).
«Hijo de David = para el Milenio».

[JBP] Ahora vean, como Hijo del Hombre vino en el reverendo 
William Branham: un profeta.
 Como Hijo de Dios, vean, en Espíritu Santo a través de 
las edades; vean, ese Ángel ha estado a través de todas las 
edades.
 Y viene en este tiempo final y nos trae un Mensaje, y en ese 
Mensaje Él nos revela las cosas que han de suceder.

[Rev. José B. Pérez] Miren, en el mensaje “DOLORES DE 
PARTO”2, nos dice en la página 22:

2 SPN65-0124 “Dolores de parto”, pág. 20, párr. 132 / Estudio 
anterior: Estudio “Gabriel y Su Mensaje”, 2022/ago/27 (sábado), pág. 8 
(f), pág. 128 (T3)
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 132 ¿Saben ustedes por qué no lo hizo? Recuerden, su 
padre era un sacerdote. ¿Pero por qué no siguió él la línea 
de su padre, lo cual era lo que acostumbraban hacer los 
hijos en aquellos días? Porque él tenía algo también, un 
Mensaje más grande. Él presentaría al Mesías, porque el 
Espíritu Santo lo había dicho. Aquel pequeño remanente 
que había sido traído de nuevo por el Mensaje de Gabriel, 
por allá, conocía que eso sería así.

[JBP] Vean… Y él escribe allí: [WSS] «Gabriel y Su Mensaje».

[JBP] Ahora, vean cómo el Espíritu Santo ha estado en medio 
de Su Iglesia en las edades, y en este tiempo final ha traído 
Su Mensaje. Y ha estado en medio de Su Iglesia ese Espíritu 
Santo, que es Gabriel, vean, llamado William Soto Santiago; y 
él nos trajo ese Mensaje.
 Y vean, como Hijo del Hombre, que es profeta, sería en el 
reverendo William Branham.
 Como Hijo de Dios: Espíritu Santo, que sería en William 
Soto Santiago.
 Vean, y como Hijo de David, que es para el Milenio, en el 
instrumento que Dios tiene, el cual estaría cumpliendo la parte 
como Rey.

[Rev. José B. Pérez] Ahora vean, en la página 143, en el párrafo 
1277 nos dice [Citas] [antigua revisión]: El Hijo de David = En el Milenio...98
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 12773 - “[18] Tomó el retrato muchas veces, y cuelga 
en Washington D.C. como un derecho de propiedad, 
en la Galería de las Artes Religiosas, como el único 
Ser sobrenatural que alguna vez fuese científicamente 
probado de ser fotografiado… el mismo Pilar de Fuego, 
exactamente en la misma semejanza, y toda forma que 
sacó a Israel de Egipto. Yo creo que es Jesucristo en forma 
de Espíritu, en la calidad de Hijo de Dios.
 19 Porque Él fue llamado ‘el Hijo del Hombre’ cuando 
primero vino; ahora Él es llamado ‘Hijo de Dios’; en el 
Milenio Él será ‘Hijo de David’. Él vino Hijo del Hombre, 
un profeta, según se habló de Él; ahora Él es Hijo de 
Dios, sobrenatural; en el gran Milenio que está por venir 
Él será Hijo de David, sentándose en el Trono de David”.

[JBP] Y allí él escribe:
[WSS] «Hijo del Hombre – profeta».
«Hijo de Dios – Espíritu».
«Hijo de David – en el Milenio, el Espíritu encarnado».

[JBP] Ahora, vean cómo en el Milenio sería como Hijo de David, 
Rey de reyes y Señor de señores; porque Él viene como el León 
de la tribu de Judá, como Rey de reyes y Señor de señores en 
Su Obra de Reclamo, y viene en Él el título de Hijo de David.
 Ahora, recuerden que cuando Dios envía un profeta es un 
título de Hijo del Hombre, lo cual se manifiesta también en ese 
ministerio, el cual él nos habló y nos dijo que él le llamaba el 

3  Cita 1277: Estudio Bíblico #224, 2022/jul/29 (viernes), págs. 13-14 
(f), págs. 187-188 (T3)
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3  Cita 1277: Estudio Bíblico #224, 2022/jul/29 (viernes), págs. 13-14 
(f), págs. 187-188 (T3)
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Arcángel Profeta de la sexta dimensión4. ¿Ve? Es un espíritu de 
profeta.

[Rev. José B. Pérez] Lo cual en el libro de Los Sellos nos habló; 
y nos dice en la página 301:

 106. Noten bien: En el tiempo cuando Dios iba a librar 
al mundo antes del diluvio, Él mandó un águila. Cuando 
decidió librar a Israel, también mandó un águila. ¿No cree 
usted que cuando Juan estaba en la Isla de Patmos, este 
Mensaje era tan perfecto que aun no podía ser confiado a 
un ángel? Ahora, un ángel es un mensajero, pero ¿sabía 
usted que aquel mensajero era un profeta? ¿Lo creen? 
Vamos a probarlo. Veamos Apocalipsis 22:9 para ver si no 
fue un águila. Él era un ángel, un mensajero, pero era un 
profeta, el cual reveló a Juan completamente este libro de 
Apocalipsis. Ahora veamos lo que Juan vio…

[JBP] Él escribe allí:
[WSS] «El Ángel que reveló a Juan el Apocalipsis era un 
profeta».

4  2004-07-27 “La señal del fin”: [WSS] Pero todos sabemos que es 
verdadera, y que la dio Dios por medio del Arcángel Gabriel, que es el 
Arcángel Profeta de la sexta dimensión, enviado desde la presencia de 
Dios. / Estudio “El tiempo del fin = El de la Semana 70 (El Mensaje de 
Apocalipsis 11)”, 2022/nov/07 (lunes), pág. 18 (f), pág. 232 (T1)
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 [106]. Ahora veamos lo que Juan vio:
 Yo Juan soy el que ha oído y visto estas cosas. Y después 
que hube oído y visto, me postré para adorar delante de 
los pies del ángel que me mostraba estas cosas.
 Y él (el ángel) me dijo: Mira que no lo hagas (ningún 
verdadero profeta recibiría adoración, o mensajero 
cualquiera): porque yo soy siervo contigo, y con tus 
hermanos los profetas, y con los que guardan las palabras 
de este libro. Adora a Dios.

Apocalipsis 22:8-9
 107. Ahora, el Libro era tan importante, y es la Palabra 
de Dios. ¡Cuidado! Cuando la Palabra de Dios es revelada, 
tiene que ser traída por el profeta, porque solamente a él 
llega la Palabra de Dios.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Apoc. 7:2, 11:3-7, 14:1».
Y escribe: [WSS] «El profeta es el que trae la Palabra».

[JBP] Y vean, esas Escrituras corresponden a ese Ángel que 
viene con el Sello del Dios vivo. Nos habla allí de los Dos Olivos 
de Apocalipsis 11, los Dos Testigos, Moisés y Elías; vean, es un 
profeta también.
 Ahora, vean cómo…, como Hijo de Dios; también está el 
título de Hijo del Hombre, porque es profeta; y como Hijo de 
David también se cumple.
 Vean, porque todo lo que cumplió Jesús en Su presencia, 
estando allí, vino a ser todo lo que los profetas del Antiguo 
Testamento estuvieron reflejando, y en Él vinieron a cumplirse 
todas esas promesas; así es en este tiempo final, porque sería 
paralelo en todo. El Hijo de David = En el Milenio...101
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[Rev. José B. Pérez] Ahora, vean cómo estuvimos viendo ayer 
también lo de la Estrella de la Mañana; y la Estrella de la Mañana 
es el Espíritu Santo, la Columna de Fuego, la cual… Vean, en la 
página 157, párrafo 1403, dice [Citas] [antigua revisión]:

 14035 - “El que está en la imagen expresada del 
Jehová Todopoderoso; el que descendió abajo en la forma 
de una Columna de Fuego en un arbusto ardiente, para 
atraer la atención de un profeta; el que descendió sobre 
la montaña, y cualquier persona que aun lo tocó debía 
de ser matado, además* de Moisés y Josué” ([JBP] O sea, 
‘excepto* Moisés y Josué’).

 [JBP] Solamente ellos podían estar allí y no hacerle nada la 
presencia de Dios allí en la montaña… Recuerden que Josué 
estaba a mitad de la montaña6.
 Ahora, todo aquel que tocara abajo la montaña sería muerto.
 Dice, sigue diciendo:

 1403 - “Cómo fue aquel que guio a los hijos de Israel 
por el desierto, en su viaje, como un tipo de la gente 
llamada fuera hoy”.

[JBP] Y él escribe allí:
[WSS] «El 3er éxodo.
Moisés, Josué».
«El Pilar de Fuego».

5 Cita 1403: Estudio Bíblico #299, 2023/abr/16 (domingo), págs. 11-
12 (f) (T3)
6 Estudio Bíblico #193, 2022/abr/10 (domingo), págs. 14-16 (f), págs. 
158-160 (T) / SPN61-0101 “Apocalipsis, Capítulo Cuatro, Parte 2”, pág. 
34, párrs. 203-207
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Y también ahí arriba escribe:
[WSS] «Israel = la Iglesia».
«Cristo es la imagen de Dios».

[JBP] Ahora, vean cómo ese Pilar de Fuego que descendió allí 
en una zarza y le habló a Moisés, estuvimos viendo que es el 
mismo Pilar de Fuego que desciende a ese cuartito de madera 
y le habla a ese ministerio que está allí, el cual es un ministerio 
dispensacional.
 Y al ser —la Estrella de la Mañana— Cristo, el Ángel del 
Pacto, la Columna de Fuego, el Espíritu Santo; vean, le da la 
Estrella de la Mañana a ese Vencedor.

[Rev. José B. Pérez] “Al que venciere…”. Dice… Vamos a 
buscarlo para leerlo directamente. Dice Apocalipsis, capítulo 
2, verso 26 nos dice:

 26 Al que venciere y guardare mis obras hasta el fin, yo 
le daré autoridad sobre las naciones…

 [JBP] Y miren, él escribe… está en esta Biblia (que no la 
tenía yo ayer allí), pero vean aquí lo que escribe:

[WSS] «Apoc. 11:3-5».
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 [JBP] O sea, ¿quién es el que vence y que guarda las obras 
hasta el fin y recibirá la autoridad sobre las naciones? Moisés y 
Elías.
 Ahora, miren lo que sigue diciendo:
 27 … y las regirá con vara de hierro, y serán 
quebrantadas como vaso de alfarero; como yo también la 
he recibido de mi Padre;
 28 y le daré la estrella de la mañana.

 [JBP] ¿A quién le es dada la Estrella de la Mañana? A 
Moisés y Elías.
 Le es dada la Estrella de la Mañana a ese Vencedor: “Al que 
venciere”; o sea, al que estará en este tiempo final en medio de 
Su Iglesia dándole el Alimento a tiempo a los escogidos de Dios, 
dándole la Fe de Rapto a la Iglesia del Señor, a la Iglesia-Novia, 
que está a punto de ser raptada.
 Es a ese instrumento en donde Dios le dará la Estrella de 
la Mañana, o sea, cumplirá en él la Segunda Venida del Señor; 
porque la Columna de Fuego fue vista descendiendo allí en el 
cuartito de madera, y él la estaba viendo que estaba hablándole 
—antes de descender allí— a alguien más arriba de donde él 
estaba.
 O sea, ya Él estaba hablándole a ese ministerio, ya le estaba 
indicando, ya le estaba diciendo todo lo que tenía que estar 
hablándole a la Iglesia, para que así la Iglesia-Novia estuviera 
recibiendo esa Fe de Rapto, la Fe de Traslación.
 Ahora vean… y hemos visto ya claramente quién es el que 
recibirá esa Estrella de la Mañana, el que recibirá la Segunda 
Venida del Señor, el que cumplirá esa promesa.
 Y ahí podemos ver ese gran misterio de: “EL HIJO DE 
DAVID = EN EL MILENIO, EL ESPÍRITU ENCARNADO”. 
Podemos colocarle a esta pequeña plática ese tema. El Hijo de David = En el Milenio...104
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 Y Dios nos permita seguir viendo este gran misterio de la 
Estrella de la Mañana siendo dada al Vencedor, el cual es el 
que está trayéndole la Fe de Rapto a los escogidos en una Gran 
Carpa Catedral, el cual es el que regirá con autoridad, las regirá 
con vara de hierro.
 Vean: [WSS] «Apoc. 11:3…», ahí están los Dos Testigos, 
los Dos Olivos, Moisés y Elías, el ministerio de Moisés y Elías 
siendo operados lo cual es el Séptimo Sello siendo abierto a la 
Iglesia del Señor.
 “EL HIJO DE DAVID = EN EL MILENIO, EL ESPÍRITU 
ENCARNADO”, o sea, el Espíritu Santo encarnado.
 Ha sido para mí un privilegio y una bendición poder enviar 
estas palabras de saludo bajo este tema. Y que Dios nos 
siga abriendo el entendimiento y las Escrituras, para seguir 
comprendiendo este gran misterio bajo este título del Hijo de 
David.
 “EL HIJO DE DAVID = EN EL MILENIO, EL ESPÍRITU 
ENCARNADO”�
 Que Dios te bendiga, misionero Miguel Bermúdez Marín, y 
todos los hermanos allá reunidos contigo, y también en todos 
los lugares donde están escuchando este saludo, y los que 
escucharán más adelante este saludo bajo este tema:
 “EL HIJO DE DAVID = EN EL MILENIO, EL ESPÍRITU 
ENCARNADO”.
 Que Dios les bendiga grandemente a todos.
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Agarrados del Ángel para obtener la bendición
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 — [Hna. Delma: Sí, sí, y a veces yo creo… y yo estoy 
confiada que estoy sana].
 Y ya estás hablando hasta mejor…
 — [Hna. Delma: Sí… Yo no necesito nada, yo estoy bien ya, 
yo estoy bien. ¡Te amo tanto! Sí].
 Yo también te amo.
 — [Hna. Delma: Ay, Señor bendito… este privilegio tan 
grande es lo que yo tengo. ¡Ay, Dios mío!] [La Hna. Delma llora 
abrazada al Hno. José Benjamín –Ed.].
 Te amo mucho.
 — [Hna. Delma: No te vayas…].
 ¡No! ¡No te preocupes que nos vamos todos!
 — [Hna. Delma: [inaudible] Acelera, acelera, acelera - 
serena, serena, serena].
 Tú sabes que así era que estaba… así estaba Jacob 
agarrado del Ángel.
 — [Hna. Delma: Por eso estoy aquí].
 Mira que él sentía que tenía algo real. Pero vea que hasta 
que no fue cambiado el nombre no recibió la bendición.
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 Y fíjate cómo él tenía la Bendición de la Primogenitura, 
porque le fue hablada allí a… le fue hablada a Jacob. Fue un 
engañador allí porque se puso pieles y se puso… olía a chivo 
(vamos a decir).
 Y si te fijas, ya con la bendición de Dios aparentemente lo 
tenía todo, porque el padre lo había bendecido; pero faltaba 
algo: ese encuentro con el Ángel.
 Y uno diría: “Pero…, si ya tiene la Bendición de la 
Primogenitura, ¿qué está faltando?”.
 Porque la Bendición de la Primogenitura está en la Iglesia; 
o sea, viene por la línea de…
 (No me la quito, porque ella está acabada de salir del 
hospital, y… me voy a quedar con la mascarilla).
 Pero mira, la Bendición de la Primogenitura la trae Efraín, 
que es el palo de José. Palo de José por Efraín: viene la 
Bendición de la Primogenitura.
 Y la Bendición de la Primogenitura está en la Iglesia; 
porque el Ángel que nos trajo el Mensaje, el contenido de la 
Primogenitura, que es ese palo, vean, está en medio de la 
Iglesia; pero falta el palo de Judá. Sin los dos palos no puede 
ser restaurado el Reino.
 Y eso es un ángulo; porque Jacob tenía la Bendición de 
la Primogenitura, pero iba a tener un encuentro con Esaú, que 
es ese Concilio Mundial de Iglesias y es la bestia; y aun con 
la Bendición de la Primogenitura no podía enfrentarse a Esaú, 
faltaba algo.
 Él se encontró con el profeta, con su padre, lo bendijo; pero 
aun así faltaba algo más: faltaba encontrarse con el Ángel.
 El Ángel no le preguntó: “Oye, ¿tú tienes la Bendición de 
la Primogenitura, o…?”. Ya eso ya lo había recibido; lo que le 
faltaba era…
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 —“¿Cuál es tu nombre?”.
 —“Jacob”.
 Tuvo que hablar algo.
 —“No se llamará más tu nombre Jacob, sino Israel; porque 
has luchado con Dios y con los hombres, y has vencido”1.
 O sea, se requiere luchar hasta recibir la bendición; se 
requiere agarrarse del Ángel, de la Columna Fuego; y hasta 
que no sean bendecidos, y hasta que ese Nombre no sea 
pronunciado, entonces la victoria no puede venir al pueblo. 
Tiene que haber una lucha para obtener una victoria.
 ¿Ve?, y entonces dice: “Y el Ángel le dejó”.
 Pero ya iba con las dos porciones. Vean, fue bendecido dos 
veces; y al ser bendecido dos veces, ya ahí no importaba que el 
hermano lo estaba esperando con cantidades de hombres allí.
 O sea, no importa que la bestia, el Concilio Mundial de 
Iglesias, esté esperándonos, va a atenerse a que ya no es 
Cordero, ya es León; y leones, porque son también reyes y 
sacerdotes ese poderoso Ejército con la bendición de Dios.
 Y es el único pueblo que tiene los dos palos: palo de José 
por Efraín, y palo de Judá. Y por eso es que en este tiempo el 
Reino del Mesías será establecido, porque están los dos palos; 
y al estar los dos palos, pues ya ahí la bendición de Dios está 
en la mano del profeta.
 Ahí es lo que dice Ezequiel2. Vean cómo se juntan esos dos 
palos en un profeta, en la mano del profeta.
 Esa es la bendición grande que tenemos en este tiempo 
final; lo cual, no vamos a soltar a la Columna de Fuego, el Pilar 
de Fuego en medio nuestro, hasta que obtengamos toda la 
bendición de nuestra transformación.
 O sea, no vamos a soltarlo: “¡No te soltaré (dice Jacob), 

1  Génesis 32:24-32
2  Ezequiel 37:15-28
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hasta que me bendigas!”. O sea, no vamos a soltarlo. ¡No lo 
suelten! Manténganse agarrados.
 Como Delma cuando…, cada vez que me ve no me quiere 
soltar. Y recordé esa parte de Jacob; porque la bendición 
que Jacob estaba buscando se requería luchar, se requería 
agarrarse, y no soltarse.
 Es como cuando usted ve a un bebé, y tiene un juguetito y 
se lo pone en la mano: ese bebé agarra ese juguetito que no 
hay forma de uno abrirle los deditos para soltarlo. A ustedes les 
ha pasado: que ha tratado de quitarle el juguetito de la mano, y 
no puede.
 “Si no fuere como un niño (¿ve?), no entrará al Reino de 
Dios”3. Y es que los niños saben.
 Ahora, ustedes, y yo también, seguiremos agarrados del 
Ángel, seguiremos agarrados de la Columna de Fuego, ¡y no lo 
vamos a soltar hasta que recibamos toda la bendición! Porque 
somos esa generación que vería el cumplimiento de todas las 
promesas que faltan por cumplir, como lo es la Visión de la 
Carpa.
 Ya estamos viendo y estamos palpando las bendiciones por 
medio de la Palabra hablada, que es el milagro más grande que 
cualquier otro milagro que se pueda hacer físico. Ese milagro 
usted y yo lo estamos viendo.
 O sea, ya usted está recibiendo los beneficios de la Visión 
de la Carpa. Ya luego obtendremos el beneficio físicamente, 
en el cuerpo eterno y glorificado que vamos a recibir; pero ya 
estamos recibiendo esas bendiciones en el campo espiritual, 
recibiendo toda esta revelación tan grande.
 Y cuando usted se dé cuenta: “Pero ¿qué me ha pasado?”.
 Pues ese es el fruto de la revelación que ha recibido y 

3  Mt. 18:3, Mr. 10:15, Lc. 18:17
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que usted la ha creído, y que se ha mantenido agarrado y ha 
obtenido esa bendición.
 — [Hna. Delma: ¡Sí! ¡Claro que sí!].
 Y de una persona adulta, de unos añitos (dos o tres añitos), 
ya estará, Delma y todos los demás, jovencitos: representando 
de 18 a 21 años.
 Es como la señora que le apareció, o la joven que le apareció 
al hermano Branham allí; y le decía:
 — [WMB] “Pero ¿y quién es usted?”.
 —“¿No se acuerda de mí? Yo tenía 91 años cuando estaba 
en la Tierra; si no fuera porque recibí el Mensaje y usted nos 
habló, yo no estaría aquí”4.
 Vean, no hay edad para recibir las bendiciones de Dios 
cuando es un escogido, cuando es un niño, cuando es un bebé.
 Así que adelante agarrados del Ángel como se agarró 
Jacob, y obtendrán la bendición del cuerpo eterno y glorificado.
 Y aunque muchas veces esa lucha nos deja un poquito 
chuecos; porque en las luchas pues se dan unos… acá le 
dicen “guatapanazo” (yo no sé cómo le dicen por allá): se dan 
chichones, cantazos, fracturas y muchas cosas.
 [WSS] “Pero es mejor (como dice el hermano William) 
un cojo con la bendición de Dios5, que uno sanito disfrutando 
por ahí de las cosas sin persecuciones y sin nada…”; porque 
recuerden, la apretura, eso será la prueba final.

4  Los Sellos, pág. 320, párrs. 200-208 / Las Edades, pág. 227, párrs. 
178-180
5  1997-11-03-3 “El misterio de la simplicidad divina” [PÁG. 39]: 
[WSS] Bienaventurado el que no halle tropiezo ni en Isaac porque era 
ciego, y sin embargo era un profeta; ni en Jacob porque se puso ciego 
después, y era un profeta. Aun cuando recibió la bendición del cambio 
de nombre, miren, salió cojo; y siguió cojeando no sabemos por cuántos 
años, no se sabe si por todo el resto de su vida; pero es mejor un cojo con 
la bendición de Dios, que una persona sana sin la bendición de Dios.
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 No habría necesidad de apretura; pero en la apretura, ahí 
se sabrá quién es quién, y si se han agarrado y han creído la 
Palabra. Cuando empiecen a quitarle los beneficios de comprar, 
los beneficios de posiciones en el trabajo, amistades, y todo 
eso, pues es mejor perder todo eso pero con la bendición de 
Dios.
 Yo le doy gracias a Dios por el pueblo al cual Dios me ha 
enviado, porque es el pueblo del cual él me dijo: [WSS] “¡Ellos 
escucharán. Ellos creerán. Ellos te recibirán!”.
 [Hermanos: ¡Amén!].
 Así que sigan adelante, agarrados del Ángel, y serán 
benditos. Porque la Bendición de la Primogenitura la tenemos, 
y la bendición del cuerpo eterno y glorificado también pronto la 
vamos a obtener.
 Que Dios les bendiga, Dios les guarde.
 Dios te bendiga, Delma. Yo le dije a Delma el jueves 
(¿fue?), estaba en el hospital y le dije: “Te voy a ver el domingo”. 
Entonces, aquí está.
 — [Hna. Delma: ¡Ay sí! Estuve pendiente]
 Así que, que Dios los bendiga y los sane, y los mantenga 
sanos, los mantenga fuertes, hasta su transformación.
 Y conscientes que estamos en el cumplimiento pleno de la 
Visión de la Carpa, en la etapa más importante de la Visión de 
la Carpa, que es esta: la etapa de la Palabra siendo hablada.
 Y allá fue Jesús la Primera Gavilla, acá es el Séptimo Sello 
la Primera Gavilla. Voy a hablar algo de eso hoy; así que les di 
un adelanto ahí, lo que es la Gavilla Mecida sobre el pueblo, 
para que el pueblo esté justificado delante de Dios y perdonado.
 Bueno, Dios les bendiga.
 Dios te bendiga, Delma.
 — [Hna. Delma: ¡Ay!, ¿te vas?].
 No me voy a ir. Tranquila, todavía no me voy a ir. Agarrados del Ángel para obtener la bendición114

 No habría necesidad de apretura; pero en la apretura, ahí 
se sabrá quién es quién, y si se han agarrado y han creído la 
Palabra. Cuando empiecen a quitarle los beneficios de comprar, 
los beneficios de posiciones en el trabajo, amistades, y todo 
eso, pues es mejor perder todo eso pero con la bendición de 
Dios.
 Yo le doy gracias a Dios por el pueblo al cual Dios me ha 
enviado, porque es el pueblo del cual él me dijo: [WSS] “¡Ellos 
escucharán. Ellos creerán. Ellos te recibirán!”.
 [Hermanos: ¡Amén!].
 Así que sigan adelante, agarrados del Ángel, y serán 
benditos. Porque la Bendición de la Primogenitura la tenemos, 
y la bendición del cuerpo eterno y glorificado también pronto la 
vamos a obtener.
 Que Dios les bendiga, Dios les guarde.
 Dios te bendiga, Delma. Yo le dije a Delma el jueves 
(¿fue?), estaba en el hospital y le dije: “Te voy a ver el domingo”. 
Entonces, aquí está.
 — [Hna. Delma: ¡Ay sí! Estuve pendiente]
 Así que, que Dios los bendiga y los sane, y los mantenga 
sanos, los mantenga fuertes, hasta su transformación.
 Y conscientes que estamos en el cumplimiento pleno de la 
Visión de la Carpa, en la etapa más importante de la Visión de 
la Carpa, que es esta: la etapa de la Palabra siendo hablada.
 Y allá fue Jesús la Primera Gavilla, acá es el Séptimo Sello 
la Primera Gavilla. Voy a hablar algo de eso hoy; así que les di 
un adelanto ahí, lo que es la Gavilla Mecida sobre el pueblo, 
para que el pueblo esté justificado delante de Dios y perdonado.
 Bueno, Dios les bendiga.
 Dios te bendiga, Delma.
 — [Hna. Delma: ¡Ay!, ¿te vas?].
 No me voy a ir. Tranquila, todavía no me voy a ir.



Agarrados del Ángel para obtener la bendición 115

 Dios te bendiga. Yo también los amo. Dios les bendiga. Nos 
vemos.
 Dios te bendiga, Delma. Gracias, Delma, por todo.
 — [Hna. Delma: ¡Ay, te amo!].
 Yo también te amo.
 — [Hna. Delma: ¡Te amo, te amo, te amo!].
 Dios les bendiga. Nos vemos, Delma, Dios te guarde.
 — [Hna. Eneida: ¡Te amamos nosotros a ti!].
 Yo también.
 [Niño: ¡Dios te bendiga, Benjie!].
 ¡Dios te bendiga!

Agarrados del Ángel para obtener la bendición115

 Dios te bendiga. Yo también los amo. Dios les bendiga. Nos 
vemos.
 Dios te bendiga, Delma. Gracias, Delma, por todo.
 — [Hna. Delma: ¡Ay, te amo!].
 Yo también te amo.
 — [Hna. Delma: ¡Te amo, te amo, te amo!].
 Dios les bendiga. Nos vemos, Delma, Dios te guarde.
 — [Hna. Eneida: ¡Te amamos nosotros a ti!].
 Yo también.
 [Niño: ¡Dios te bendiga, Benjie!].
 ¡Dios te bendiga!



Notas
Notas



TEMA

LA TRAYECTORIA
DE LA CONSTRUCCIÓN
DEL TEMPLO DE DIOS
Dr. William Soto Santiago

Domingo, 28 de octubre de 2012
Cayey, Puerto Rico

Domingo, 16 de julio de 2023
(Segunda actividad)

La Gran Carpa Catedral
Cayey, Puerto Rico

TEMA

LA TRAYECTORIA
DE LA CONSTRUCCIÓN
DEL TEMPLO DE DIOS
Dr. William Soto Santiago

Domingo, 28 de octubre de 2012
Cayey, Puerto Rico

Domingo, 16 de julio de 2023
(Segunda actividad)

La Gran Carpa Catedral
Cayey, Puerto Rico





ESTUDIO BÍBLICO #325
DOMINGO, 16 DE JULIO DE 2023

Segunda actividad

[Rev. José B. Pérez] Muchas gracias, misionero Miguel 
Bermúdez Marín, allá en Cancún, Quintana Roo, México, en la 
congregación que pastorea el reverendo Ángel Morín, y todos 
los hermanos reunidos allá. Que Dios te bendiga grandemente, 
Miguel, y te guarde, y te siga usando grandemente en la Obra 
de Dios en este tiempo final.
 Y también a todos los que nos están viendo y escuchando a 
través del satélite Amazonas o internet en los diferentes países, 
y también los que se encuentran aquí en Cayey, Puerto Rico.
 El reverendo Jesús Barrolleta, de Barcelona: que Dios te 
bendiga, Barrolleta. Y recibo todos los saludos de los hermanos 
de Venezuela quien a través de tu persona enviaron muchos 
saludos (toda la congregación allá de Barcelona, y todos los 
ministros y hermanos de Venezuela; y también de la isla de 
Margarita, que me enviaron también ahí en las cartas): lo recibo 
con mucho cariño, todo ese aprecio del pueblo venezolano.
 También nuestro hermano, reverendo Alexander, de Santo 
Domingo, y todos los ministros que se encuentran, y hermanos 
y hermanas de diferentes países.
 Hoy domingo, 16 de julio de este año 2023, estaremos 
escuchando y viendo el tema:
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LA TRAYECTORIA
DE LA CONSTRUCCIÓN
DEL TEMPLO DE DIOS
Dr. William Soto Santiago

Domingo, 28 de octubre de 2012
Cayey, Puerto Rico

Escritura: 1 Corintios 3:9-17

[Rev. José B. Pérez] Leemos el verso 16:

 16 ¿No sabéis que sois templo de Dios, y que el Espíritu 
de Dios mora en vosotros?

 17 Si alguno destruyere el 
templo de Dios, Dios le 
destruirá a él; porque el 
templo de Dios, el cual sois 
vosotros, santo es.

[JBP] Y dibuja una Piedra Angular y las edades, y una Estrella 
de David allí.

LA TRAYECTORIA DE
LA CONSTRUCCIÓN DEL TEMPLO DE DIOS

LA DISPENSACIÓN DEL CUMPLIMIENTO
DE LOS TIEMPOS
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 17 de diciembre del 2000
Cayey, Puerto Rico
 Y siempre que hay un cambio dispensacional, hay un 
mensajero dispensacional en la escena, con un Mensaje Estudio Bíblico #325120
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dispensacional, para entrelazar e introducir esa nueva 
dispensación con la dispensación que está llegando a su 
final.
 “18 Estamos adonde tenemos que dar vuelta a una 
esquina”1.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “LA ENCRUCIJADA 
DEL TIEMPO”2, en la página 2 nos dice (esto es el hermano 
Branham):

 12 Escudriñando las 
Escrituras por mucho tiempo 
me he dado cuenta que hay 
siete grandes encrucijadas en 
la Palabra de Dios, siete es el 
número completo de Dios. Él 
es completo en siete. Él trabajó 
seis días y descansó el séptimo. El mundo existe y tiene su 
reino acá en la Tierra. La Iglesia labora por seis mil años 
y el séptimo es el Milenio. Toda la matemática bíblica es 

perfecta.
 13 Dios nunca llega tarde. 
Algunas veces nosotros nos 
atrasamos un poco pensando 
diferente, pero eso siempre se 
hace con un propósito. Dios nunca 
llega tarde con Su Mensaje

[JBP] Él escribe: [WSS] «7 dispensaciones / 7 edades / 6 mil 
años». Y una Pirámide y las edades.

1 SPN65-1204 “El rapto”, págs. 3-4, párr. 18
2 56-0115 “La encrucijada del tiempo” (párrs. 12-13 en inglés)
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1 SPN65-1204 “El rapto”, págs. 3-4, párr. 18
2 56-0115 “La encrucijada del tiempo” (párrs. 12-13 en inglés)
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[Rev. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo [“LA DISPENSACIÓN 
DEL CUMPLIMIENTO DE LOS TIEMPOS”]:

 [WSS] Cada esquina en la Casa de Dios, la Iglesia 
de Jesucristo, el pueblo de Dios, recuerden, conlleva un 
cambio dispensacional.
 “[18] Es fácil cuando un albañil forma la esquina, y 
luego se colocan los ladrillos en una línea recta”.
 Ahora, vean ustedes, un albañil es el que hace una 
esquina en una construcción. No todo el mundo sabe hacer 
una esquina. Una esquina bien hecha tiene que llevar, si es 
una construcción en concreto, tiene que llevar una buena 
columna en esa esquina.
 En Apocalipsis, capítulo 3, verso 12, dice:
 “Al que venciere, yo lo haré columna en el templo de 
mi Dios…”.
 Por lo tanto, tiene que estar en una esquina, tiene que 
ser una buena columna en esa esquina de ese cambio 
dispensacional; y ese albañil tiene que formar esa esquina, 
tiene que construir esa esquina.
 El Espíritu Santo en el mensajero de esa esquina 
dispensacional tiene que formar esa esquina.
 “[18] … y luego se colocan los ladrillos en una línea 
recta”.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “¿QUIÉN DICEN USTEDES 
QUE ESTE ES?”3, predicado por el hermano Branham el 27 de 
diciembre del 64, dice (página 3):

 26 Ahora, ¿ven? nosotros estamos edificando un 

3 SPN64-1227 “¿Quién dicen ustedes que es Este?”, pág. 5, párr. 26
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edificio, no una pared. Los edificadores quieren tomar 
una línea de ladrillos y solamente seguir derecho. Ahora, 
cualquier constructor puede edificar eso; pero se requiere 
un verdadero maestro mecánico para voltear en una 
esquina. ¿Ven? Cuando usted tiene que dar vuelta en la 
esquina, ese es el momento en que se necesita… demuestra 
si usted es un verdadero albañil o no; cuando usted puede 
voltear la esquina y mantener la continuidad con el resto 
del edificio, pero volteando la esquina. Ahora, es en estas 
esquinas cuando viene el problema. Los edificadores 
quieren continuar edificando derecho. Pero nosotros no 
estamos edificando una pared, sino un edificio.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo el hermano William [“LA 
DISPENSACIÓN DEL CUMPLIMIENTO DE LOS TIEMPOS”]:

 [WSS] (…) Y ahora, para doblar una esquina tiene que 
ser de acuerdo al Plano Divino, de acuerdo a la Palabra de 
Dios; tiene que ser en el tiempo correcto…

 [JBP] Es como en una construcción: el que tiene el plano 
le dice al que está montando bloques: “Aquí va una pared que 
continúa pero hacia el lado izquierdo o al derecho”.
 Si ese albañil no hace lo que el arquitecto le dice que 
haga, pues tiene que despedirlo y colocar otro que siga las 
instrucciones de ese arquitecto que tiene el plano, o del maestro 
de obra.
 Si no tiene el conocimiento de lo que hay en el plano y no 
sigue las instrucciones, pues hay que sacarlo y colocar a otro.
 Vean, son ministros sin agua, dice el hermano William en 
un escrito, que dice…; porque así es, los arquitectos tienen el 
conocimiento… y, vamos a decir, ahí es el mensajero de esa Estudio Bíblico #325123
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dispensación; y le da a conocer a los ministros ese cambio de 
dispensación.

[Rev. José B. Pérez] Miren lo que él escribe aquí en un estudio, 
dice:

[WSS] «Hay nubes (personas) con agua, con Mensaje 
de Dios, de la Lluvia Temprana o de la Lluvia Tardía, el 
cual está y viene en un hombre, un profeta. Ese es la nube 
con agua». ([JBP] O sea, la revelación. Y sigue escribiendo): 
[WSS] «También hombres, ministros, que son como nubes 
sin agua», sin revelación.

[Rev. José B. Pérez] Y dice el hermano William [“LA 
DISPENSACIÓN DEL CUMPLIMIENTO DE LOS TIEMPOS”]:

 [WSS] … tiene que ser (…) de acuerdo a la Palabra de 
Dios; tiene que ser en el tiempo correcto, tiene que ser en 
la edad correcta, tiene que ser también en la dispensación 
correcta, y tiene que ser por el mensajero correcto.
 No puede ser cualquier persona el que diga: “Vamos a 
hacer un cambio de dispensación”.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, fíjense cómo luego de las siete 
edades, luego de nuestro hermano Branham…, aun el mismo 
hermano Branham, cuando él dice: [WMB] “Estamos doblando 
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una esquina”4, vean, él estaba allí reflejando lo que sería ese 
cambio de dispensación; lo cual, en el tiempo en donde él 
estaba no ocurrió; pero él estaba dando una muestra allí de lo 
que sería ese cambio.
 Miren, en el mensaje “LIDERATO”5, ya esto fue un mensaje 
en los últimos días de nuestro hermano Branham aquí; fue el 
diciembre 7 del 65; en la página 21 dice:

 [142] ¡Vea, usted 
tiene que aceptar a 
esa Persona de vida 
eterna!

[JBP] Y escribe: [WSS] «El Ángel del Pacto».
Y dibuja una Estrella de David, y escribe también: [WSS] 
«Usted tiene que aceptar la Persona de vida eterna».

 143 Ahora, la Vida que Lutero tuvo fue justificación. Wesley 
le añadió santificación. Pentecostés tuvo la restauración de 
los dones, siendo añadida ([JBP] recuerden que es un Templo 

4 Estudio Bíblico #232, 2022/ago/26-2 (viernes), pág. 10 (f), pág. 80 
(T3): SPN65-0124 “Dolores de parto”, pág. 17, párr. 112
5 SPN65-1207 “Liderazgo”, pág. 18, párrs. 142-148 / [Estudio “La 
Dispensación de la Adopción”, 2022/ago/22 (lunes), págs. 25-27 (f) (T3) 
/ Estudio Bíblico #296, 2023/abr/07 (viernes), págs. 18-20 (f), págs. 222-
224 (T1)]
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que está siendo construido). Pero ahora se está completando 
las tres fases en el cuerpo; y fuera de eso… Ahora, cuando 
viene la resurrección ([JBP] y dibuja 
una Piedra Angular y las edades, y 
la flecha hacia la Piedra Angular), la 
Vida que vivió en los luteranos 
y que salió, la Vida que vivió en 
los metodistas y salió, la Vida que 
estuvo en los pentecostales, será 
toda raptada fuera de la Tierra en el Cuerpo de la Novia 
para ser llevada ante Jesucristo. ¡Gloria a Dios! ¡Oh, es 
excitante! ¡Es la Verdad!

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje, también, “REVELACIÓN, 
CAPÍTULO CUATRO, PARTE I”6, nos dice en la página 18 y 19:

 97 Ahora, la escena está cambiando. Juan estuvo 
viendo a Patmos, y ahora mira hacia arriba. ¿Por qué? 
Él ve acontecer algo aquí en la Tierra 
(estas edades de la Iglesia), todas las siete 
edades de la Iglesia, y luego después que él 
terminó de las edades de la Iglesia, después 
de eso, después que cesaron las edades de 
la Iglesia, él oyó una Voz. Y él alzó sus ojos 
hacia el Cielo y vio una Puerta abierta, y 

la primera Voz sonó 
como una trompeta 
([JBP] escribe): [WSS] 

«Puerta». Muy bien, la escena cambió de 
Patmos al Cielo.

6 SPN60-1231 “Apocalipsis, Capítulo Cuatro, Parte 1”, pág. 15, párrs. 
97-103
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[JBP] Y escribe:
[WSS] «La escena cambió de la Tierra al Cielo».

 98 La Voz fue la misma Voz que anduvo en los siete 
candeleros de oro; la misma Voz, la Voz no cambió. Pero 
la Voz, ¿dónde estaba cuando él la oyó la primera vez? 
¿Cuántos recuerdan, en la primera edad de la Iglesia? 

Detrás de él. “Yo fui en el Espíritu en el día del 
Señor”, Apocalipsis 1:10. “En el Espíritu”. 
Vayamos a Apocalipsis 1:10 y 13. “Yo fui en 
el Espíritu en el día del Señor, y oí detrás de 
mí una Voz como de trompeta y sonaba como 
muchas aguas. Y cuando me volví para mirar, 
vi Uno parado en medio de los siete candeleros 
de oro”. ([JBP] Y escribe): [WSS] «El Día del 
Señor».

 99 Ahora, después que Él le mostró todo ese misterio de 
esos siete candeleros de oro (sosteniendo las siete estrellas, 
y una peluca blanca sobre Su cabeza, etc., Sus pies como 
bronce, y los ojos como fuego, los símbolos), entonces oyó la 

misma Voz (¿qué?) hablando desde el Cielo. 
Y él alzó sus ojos y vio una Puerta abierta. 
¡Oh! ¡Una Puerta abierta en el Cielo! 
¿Cómo usted entra? ([JBP] Escribe): [WSS] 
«la Puerta». Por Cristo Jesús, esa única 
Puerta, único 
Camino, ningún 

otro camino. 

[JBP] Y escribe: [WSS] «Apoc. 8:1».
O sea, Apocalipsis 8 es el Séptimo Sello. Estudio Bíblico #325127
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 100 “Cualquiera que suba por otro camino, ese es 
ladrón y salteador”. Y en la 
parábola del que subió y estuvo 
en la Cena Nupcial sin traje, 
fue hallado culpable, y atado y 
echado en las tinieblas de afuera 
([JBP] y escribe): [WSS] «subir a 
la Cena». Solo un Camino para 
entrar a la Cena Nupcial ([JBP] ya vimos cuál es ese camino: 
Apocalipsis 8). Creo que prediqué sobre esto aquí no hace 
mucho tiempo. Siempre que el esposo… Cuando un 
hombre se iba a casar, en el antiguo continente, él mismo 
tenía que dar las invitaciones, él mismo tenía que proveer 
las vestiduras. Así que cuando él halló este hombre allí 
sentándose a la mesa de la cena… ¿Cuántos recuerdan la 
parábola? Seguro, ustedes que leen la Biblia. Y él halló 
un hombre en la cena sin el traje de boda.
 101 ¿Qué es eso? El Esposo está en pie a la puerta y todos 
suben con una invitación. “Nadie viene al Padre, sino por 
Mí. Todo lo que el Padre me ha dado o ha invitado, vendrá 
a Mí”. Ahí vienen, dan su invitación. El esposo vio que 
todos se veían iguales. Esa es una cosa bastante buena, 
religión del Espíritu Santo, tiempo antiguo, les hace a 
todos ser iguales. Ahora, sean ricos o pobres, siervos o 
libres, negros o blancos, masculinos o femeninos, son 
todos uno en Cristo Jesús. Y el esposo se paró a la puerta 
y recibió la invitación, puso la ropa a 
este individuo ([JBP] escribe): [WSS] 
«la Puerta», de manera que todos, 
el rico y el pobre, se vieran iguales. Esa es la manera 
que es en el Reino de Dios, no hay individuos grandes e 
individuos pequeños; todos son uno, todos uno en Cristo. Estudio Bíblico #325128

 100 “Cualquiera que suba por otro camino, ese es 
ladrón y salteador”. Y en la 
parábola del que subió y estuvo 
en la Cena Nupcial sin traje, 
fue hallado culpable, y atado y 
echado en las tinieblas de afuera 
([JBP] y escribe): [WSS] «subir a 
la Cena». Solo un Camino para 
entrar a la Cena Nupcial ([JBP] ya vimos cuál es ese camino: 
Apocalipsis 8). Creo que prediqué sobre esto aquí no hace 
mucho tiempo. Siempre que el esposo… Cuando un 
hombre se iba a casar, en el antiguo continente, él mismo 
tenía que dar las invitaciones, él mismo tenía que proveer 
las vestiduras. Así que cuando él halló este hombre allí 
sentándose a la mesa de la cena… ¿Cuántos recuerdan la 
parábola? Seguro, ustedes que leen la Biblia. Y él halló 
un hombre en la cena sin el traje de boda.
 101 ¿Qué es eso? El Esposo está en pie a la puerta y todos 
suben con una invitación. “Nadie viene al Padre, sino por 
Mí. Todo lo que el Padre me ha dado o ha invitado, vendrá 
a Mí”. Ahí vienen, dan su invitación. El esposo vio que 
todos se veían iguales. Esa es una cosa bastante buena, 
religión del Espíritu Santo, tiempo antiguo, les hace a 
todos ser iguales. Ahora, sean ricos o pobres, siervos o 
libres, negros o blancos, masculinos o femeninos, son 
todos uno en Cristo Jesús. Y el esposo se paró a la puerta 
y recibió la invitación, puso la ropa a 
este individuo ([JBP] escribe): [WSS] 
«la Puerta», de manera que todos, 
el rico y el pobre, se vieran iguales. Esa es la manera 
que es en el Reino de Dios, no hay individuos grandes e 
individuos pequeños; todos son uno, todos uno en Cristo.



Estudio Bíblico #325 129

[Rev. José B. Pérez] Vamos a hacer una pausita aquí en ese 
mensaje, y vamos a ir al mensaje “LOS UNGIDOS DE LOS 
ÚLTIMOS DÍAS”7, en la página 47 nos dice:

 188 Pues ellos no serán engañados por medio de eso, el 
verdadero creyente; ellos son simiente predestinada que 
deberán estar aquí en este día.
 189 Ahora, también, Jesús dijo esto: “Muchos vendrán en 
ese día, en Mi Nombre, y dirán: ‘Señor: ¿no lancé demonios 
en Tu Nombre?’”. Jesús dijo que: “En los días finales, 
cuando el tiempo se ha acabado, y la gran resurrección 
ha venido, que muchos vendrán a sentarse en el Reino” 
([JBP] y escribe): [WSS] 
«la Iglesia». El Reino 
de Dios está entre 
vosotros ([JBP] y ahí 
vuelve a escribir): [WSS] 
«la Iglesia».
 Muchos, la cizaña vendrá a sentarse junto con el 
trigo, dirá: “¡Oh, espérese un momentito Señor! Yo hablé 
en lenguas. Yo grité. Yo bailé en el Espíritu. Yo lancé 
demonios. Yo hablé en lenguas. Yo hice todas esas cosas”.
 ¿Qué dijo Él? Fíjense: “Obreros de iniquidad, nunca 
os conocí”.
 190 ¿Qué es iniquidad? Pregúntele a cualquiera. Es 
“algo que usted sabe que debe hacer, y no lo hace”. Ellos 
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7 SPN65-0725M “Los Ungidos en el tiempo del fin”, pág. 42, párrs. 
188-191 / [Estudio “Un Mensaje de separación”, 2022/ago/06 (sábado), 
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(desde el párr. 189)]



Estudio Bíblico #325 130

cinta. Está escuchando este Mensaje. Usted ve al Señor 
Dios decirlo; usted ve que lo confirma, y que Él muestra 
que es la verdad. Y usted sabe que esto es tan claro como 
el sol que brilla allá afuera; pero ustedes que siguen en 
su denominación, que siguen esas cosas falsas, ¡usted 
obrador de iniquidad!

[JBP] Y él escribe: [WSS] «iniquidad = algo [que] usted 
sabe que debe hacer, y no lo hace».

 [190] —“Oh sí, yo tuve campañas grandísimas. Yo hice 
esto. Y yo hice aquello”.
 Dijo: “Apartaos de mí, obradores de maldad, Yo 
nunca os conocí”.
 191 “Pero el Espíritu Santo cayó sobre mí”. Yo no dudo 
eso ni en lo mínimo.

[JBP] Ahí él escribe:
[WSS] «La cizaña vendrá a sentarse junto al trigo».

 [191] “Yo hablé en lenguas. Yo canté en el Espíritu. Yo 
hice…”. Yo no dudo eso ni en lo mínimo. No hay cuestión 
de eso. Ay hermano, hermana, ¿qué clase de condición?
 Este es un tiempo trémulo. ¿En dónde estamos? Esta 
Palabra ahora está llegando a vida. Estudio Bíblico #325130
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[Rev. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí, en donde nos 
detuvimos del mensaje “REVELACIÓN, CAPÍTULO CUATRO, 
PARTE I” [PÁG. 16]:

 102 Ahora, ¿qué piensan ustedes cuando el Esposo 
retorna y halla un hombre sentándose sin Traje de Boda? 

Dijo ([JBP] y escribe): [WSS] «el hombre sin 
Vestido de Boda»: “Amigo, ¿cómo entraste 
aquí?”. Y él se mantuvo callado, eso mostró 
que él vino de alguna otra forma además de la 
Puerta. Él entró por la ventana, él entró por 
una puerta trasera 
[WSS] «Laodicea». 
Y Él le llamó “amigo”, reveló que era un 
miembro de iglesia: “Amigo, ¿cómo 
entraste sin Traje de Boda?”. Ahora, 
Jesús, Él mismo dijo esto. Y Él llamó 
al portero ([JBP] y ahí escribe): [WSS] 
«el Portero = el que tiene la Llave», Él 
dijo: “Atadle de pies y manos”. Y él fue 

echado a las tinieblas de afuera, donde 
será el lloro, y lamentar y crujir de 

dientes. Esas son las propias Palabras de Cristo, 
correcto: “Él fue echado afuera”. Porque eso 
probó que, sin Traje de Boda, él había entrado 
de alguna otra manera, además de la Puerta. Si 
él hubiera podido venir por la Puerta, hubiera 
recibido un Traje de Boda.

[JBP] Y escribe: [WSS] «El Traje de Boda / la Puerta». Estudio Bíblico #325131
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 103 ¡Oh, escuchen esto! Entonces, si el Traje de Boda 
es el bautismo del Espíritu Santo, ¿cómo vamos a ser 
representados de alguna otra forma? Si la primera edad 
de la Iglesia tenía que venir por la Puerta, Cristo Jesús, 
ser bautizados en el Nombre de Jesucristo, recibir el 
bautismo del Espíritu Santo, ponerse el Traje de Boda, 
¿cómo hemos de venir de alguna otra manera? Si ustedes 
vienen por los metodistas, por los bautistas o por los 
pentecostales, o cualquier otra denominación, ustedes 
serán atados y echados en las tinieblas de afuera. Ustedes 
tienen que venir por Cristo Jesús, el Camino, la Puerta, la 
Verdad, la Vida. ¡Amén!

[Rev. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí, en el mensaje 
“LIDERATO”, donde nos detuvimos; vean, dice [PÁG. 19]:

 144 ¡Hemos doblado una esquina! ([JBP] 
Vean, él está hablando ahí como si ya 
estuviera ocurriendo). Estamos mirando 
hacia el Cielo…

[JBP] Ahí dibuja una Piedra Angular y las edades, y la flecha 
hacia la Piedra Angular.

Y escribe: [WSS] «hemos doblado una esquina».

 [144] Estamos mirando hacia el Cielo, vigilando la 
Venida, el tope de la Pirámide, o como diríamos, ¡Su 
regreso! La Iglesia tiene que ser resucitada pronto, y 
nosotros tenemos que prepararnos. Estudio Bíblico #325132
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 145 Y la única forma en que usted puede prepararse es 
no diciendo: “Bueno, yo pertenezco a las asambleas. Yo 
pertenezco a los unitarios, binarios” o lo que sea, todas 
ellas. “Yo pertenezco a la iglesia de Dios”, eso no significa 
nada. “Nuestros padres gritaron y danzaron”, eso está 
perfectamente bien, ese fue su día. Pero hoy usted es 
encarado, no con la organización que ellos hicieron, sino 
con la Vida presente ([JBP] y dibuja una Piedra Angular, y la 
flecha hacia la Piedra Angular), 
que es Jesucristo.

[JBP] Y ahí dibuja otra Piedra Angular 
y las edades, y la flecha hacia la 
Piedra Angular.

 146 Este joven había hecho la misma cosa. Moisés 
escribió esos mandamientos. Pero vean, el mismo Dios 
que escribió los mandamientos por medio de Su profeta fue 
el mismo que profetizó que vendría el día: “Yo levantaré 
un profeta parecido a Mí. Y sucederá que todo aquel que 
no le escuche será cortado”; atrás en los forros y borlas 
denominacionales. Ellos tienen que continuar hacia la 
Vida. Y hoy, no diga: “Yo soy pentecostal; yo pertenezco 
a esto, yo pertenezco a aquello”; eso no significa nada. 
Usted tiene que aceptar a la 
Persona Cristo, Vida Eterna.

[JBP] Y dibuja otra Pirámide y las 
edades, y la flecha hacia la Piedra 
Angular.
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 147 Los otros líderes, vean ustedes, tenían tal dominio 
sobre él. Su pueblo fue enseñado para decir: “Bueno, 
pertenecemos a esto y aquello”, y tuvieron tal dominio 
sobre él. Pero ¡qué cosa tan fatal es rechazar el liderato 
de la Vida Eterna!
 148 Ahora, esa Vida está presente en esta noche. Eso es 
correcto. El Espíritu Santo está aquí, el cual es Cristo en 
forma de Espíritu; Su Espíritu, la unción está aquí.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo acá nuestro hermano 
William [“LA DISPENSACIÓN DEL CUMPLIMIENTO DE LOS 
TIEMPOS”]:

 [WSS] El único que hace cambios de dispensaciones 
es el Espíritu Santo, la Columna de Fuego, el Ángel del 
Pacto, y lo hace usando un mensajero dispensacional.

[JBP] Vean cómo en esa fecha, del 2018 al 2019, ahí se estaba 
llevando a cabo un cambio de dispensación: un cambio de la 
Dispensación de la Gracia a la Dispensación del Reino, por un 
mensajero dispensacional.

[Rev. José B. Pérez] Miren, en el mensaje “HACIENDO UN 
SERVICIO A DIOS FUERA DE SU VOLUNTAD”8, en la página 
24 nos dice:

 [114] A mí no me importa cuán bien usted diga que esto 
debe ser, o aquello debe ser, o esto debe ser. Se requiere 
que sea de acuerdo a Su Palabra; de acuerdo a Su tiempo 
y a Su estación.

8 SPN65-0718M “Tratando de hacer un servicio a Dios sin ser la 
voluntad de Dios”, pág. 21, párrs. 114-119
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 Y tiene que ser dado, a través de la persona que Él ha 
escogido para hacerlo.
 115 A mí no me importa cuántos dignatarios. Allá había 
un rey, tan grande como cualquiera de ellos. Él reinaba 
sobre la nación. Mas Él tenía una forma de hacerlo, y 
Él les había dicho cómo Él habría de hacerlo. Mas ellos 
fallaron en hacerlo.
 116 [WSS] «1» Se requiere que sea de acuerdo a Su 
Palabra; «2» de acuerdo a Su tiempo, «3» de acuerdo a 
Su Programa.

 117 Y se requiere que sea «4» por la persona que Él ha 
escogido para otorgárselo y para hacerlo. Moisés trató 
de huir de ello: “Toma a alguien más”. Pero Dios había 
escogido a Moisés para hacerlo. Muchos de ellos… Pablo 
trató de evadirlo; muchos otros. Mas ha de ser por aquel 
que Él escoge para hacerlo.
 Y se requiere que venga primero a Sus profetas. La 
Palabra de Dios debe de llegar a Sus profetas. Amós 3:7: 
“Porque no hará nada el Señor, sino hasta que lo revela 
primeramente a Su siervo el profeta”. ([JBP] Y escribe): 
Cuarto.

[JBP] Y escribe: [WSS] «4». «Apoc. 1:10, 4:1, 7:2, 10:8-
11, 10:1-7, 11:3-7, 14:1, 14:14-20, 17:14, 19:11-21, 22:6, 
22:16».
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 118 Y se requiere de que el profeta sea uno vindicado 
por la Palabra de Dios.
 119 Hay cinco requerimientos. Y ha de ser en esa 

manera. Su tiempo ([JBP] 
y él escribe): [WSS] «5» 
([JBP] y ese es el número 5), 

Su estación, cuando Él dijo que habría de acontecer; y el 
hombre que Él ha escogido; y ha de venir al profeta; y el 
profeta tiene que ser un profeta vindicado. Encontramos 
a muchos de ellos en la Biblia, que vinieron a los profetas 
que no eran vindicados. 
Nuestro profeta es 
Jesucristo.

[JBP] Y dibuja una Estrella de David allí.

LA TRAYECTORIA DEL CRISTIANISMO
CON LA ROCA QUE LE SIGUE
Dr. William Soto Santiago
Viernes, 5 de marzo de 2010
Santiago de Chile, Chile
 Siempre la introducción a una nueva dispensación 
corresponde a una Edad de Piedra Angular; y en esa Edad 
de Piedra Angular está todo el Programa para la nueva 
dispensación; y por consiguiente, así como es en cada 
edad, luego sucede en una escala más alta.
 Como en la música, cuando se habla de la escala 
musical, bueno, tiene ¿cuánto? Siete, ¿siete qué? Siete 
notas musicales; y en cada edad le toca una nota musical a 
cada mensajero.
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[Rev. José B. Pérez] En el libro de Citas, en la página 98, párrafo 
854 nos dice [antigua revisión]:

 8549 - “Debemos recordar que este Séptimo Sello es 
el fin del tiempo de todas las cosas. Eso es cierto. Las 
cosas escritas en el Libro de los Siete Sellos: (el sellar 
del Plan de Redención desde antes de la fundación del 
mundo), cada pizca termina. Es el fin del mundo en lucha. 
Es el fin de la forjada naturaleza. Es el fin de toda cosa, 
ahí dentro está el fin del tiempo. El tiempo se acaba, así 
lo dice la Biblia. Noten, es el final de la edad de la iglesia. 
Es el final del Séptimo Sello. Es el final de las trompetas. 
Es el final de las copas, y aun finaliza la introducción del 
Milenio – eso está en el Séptimo Sello. Es Igual como 
disparar un cohete en el 
aire, y ese cohete estalla 
[WSS] «Elías» aquí y sube 
y entonces estalla [WSS] 
«Moisés» nuevamente. Echa 
fuera cinco estrellas. Una 
de esas estrellas estalla y 
de ella revientan cinco estrellas; y entonces una de esas 
estrellas explota y estalla hacia fuera cinco estrellas de 
ella, ¿ven?; y a continuación desaparece. Eso es lo que 
este Séptimo Sello – él absolutamente finaliza el tiempo 
para el mundo”.

9 Cita 854: Estudio “La introducción para la entrada al Milenio”, 2022/
jul/19 (martes), págs. 18-19 (f), págs. 222-223 (T2) / Estudio Bíblico 
#313, 2023/jun/04 (domingo), págs. 17-18 (f), págs. 169-170 (T1)
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el fin del tiempo de todas las cosas. Eso es cierto. Las 
cosas escritas en el Libro de los Siete Sellos: (el sellar 
del Plan de Redención desde antes de la fundación del 
mundo), cada pizca termina. Es el fin del mundo en lucha. 
Es el fin de la forjada naturaleza. Es el fin de toda cosa, 
ahí dentro está el fin del tiempo. El tiempo se acaba, así 
lo dice la Biblia. Noten, es el final de la edad de la iglesia. 
Es el final del Séptimo Sello. Es el final de las trompetas. 
Es el final de las copas, y aun finaliza la introducción del 
Milenio – eso está en el Séptimo Sello. Es Igual como 
disparar un cohete en el 
aire, y ese cohete estalla 
[WSS] «Elías» aquí y sube 
y entonces estalla [WSS] 
«Moisés» nuevamente. Echa 
fuera cinco estrellas. Una 
de esas estrellas estalla y 
de ella revientan cinco estrellas; y entonces una de esas 
estrellas explota y estalla hacia fuera cinco estrellas de 
ella, ¿ven?; y a continuación desaparece. Eso es lo que 
este Séptimo Sello – él absolutamente finaliza el tiempo 
para el mundo”.

9 Cita 854: Estudio “La introducción para la entrada al Milenio”, 2022/
jul/19 (martes), págs. 18-19 (f), págs. 222-223 (T2) / Estudio Bíblico 
#313, 2023/jun/04 (domingo), págs. 17-18 (f), págs. 169-170 (T1)
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[JBP] Y ahí escribe: [WSS] «estalla = habla».
Cada vez que estalla, o sea, habla. Y también escribe: [WSS] 
«la introducción del Milenio = está en el 7mo Sello».

[JBP] Y también escribe:
[WSS] «el 7mo Sello — sella el Plan de Redención».

[JBP] Y eso es muy importante; para las próximos escritos que 
vamos a leer recuerden eso:
[WSS] «el 7mo Sello — sella el Plan de Redención».

Abajo escribe: [WSS] «en el 7mo Sello están = las 
Trompetas, están las Copas».

Y también allí él enumera:
[WSS] «1. para prudentes.
2. para las fatuas.
3. Israel».
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[Rev. José B. Pérez] Ahora miren acá, en el mensaje que 
estuvimos leyendo de “REVELACIÓN, CAPÍTULO CUATRO, 
PARTE I”10, dice:

 [130] Algunos días después de esto, Él tomó a Pedro, 
Jacobo y Juan, a un alto monte, aparte, para ser testigos. 
Pedro, Jacobo y Juan; y ellos viendo el Reino de Dios 
viniendo en poder, y ellos viendo la venida del Reino de 
Dios ensayada. ¡Amén! ¡Oh, ellos fueron traídos a ver el 
Reino de Dios en ensayo mientras venía, la introducción 
del Milenio! Ellos vieron el ensayo.

[JBP] Y escribe: [WSS] «La introducción al Milenio = el 
7mo Sello, la Venida del Señor».

[Rev. José B. Pérez] Y en la página 465 del libro de Los Sellos 
en español, nos dice (a mitad de párrafo):

 [141]. Y cuando entraba al Templo, vio que temblaban 
las columnas del templo con la presencia de estos ángeles. 
Y ahora, estos serafines santos se callaron, los ángeles 
cesaron de cantar; no había ninguna alabanza ni ninguna 

10  SPN60-1231 “Apocalipsis, Capítulo Cuatro, Parte 1”, pág. 21, párr. 
130 / [Estudio “El tiempo de Redención terminó, dice el Ángel Fuerte 
de Apocalipsis 10:1-11”, 2022/nov/12 (sábado), págs. 8-9 (f), págs. 108-
109 (T2)]
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[Rev. José B. Pérez] Ahora miren acá, en el mensaje que 
estuvimos leyendo de “REVELACIÓN, CAPÍTULO CUATRO, 
PARTE I”10, dice:

 [130] Algunos días después de esto, Él tomó a Pedro, 
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10  SPN60-1231 “Apocalipsis, Capítulo Cuatro, Parte 1”, pág. 21, párr. 
130 / [Estudio “El tiempo de Redención terminó, dice el Ángel Fuerte 
de Apocalipsis 10:1-11”, 2022/nov/12 (sábado), págs. 8-9 (f), págs. 108-
109 (T2)]
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adoración alrededor del altar. No había nada. Había un 
silencio como de muerte por el tiempo de media hora. 
Todas las huestes celestiales estaban en silencio por esta 
media hora cuando fue abierto este misterio del Séptimo 
Sello en el Libro de la Redención. ¡Piénselo! Pero sí está 
abierto, porque el Cordero lo abrió. Lo que yo creo es 
que todos estaban dominados por un temor reverencial. 
No sabían, pero de repente allí estaba, y ellos cesaron de 
hacer todo.

[JBP] Escribe: [WSS] «Temor reverencial».

Y escribe también: [WSS] «Silencio por ½ hora».

[JBP] Ahora vean, cuando todo esto ocurre, de la apertura del 
Séptimo Sello, lo cual no ocurrió en las edades ni en el tiempo 
del hermano Branham, ni en el tiempo de nuestro hermano 
William, todavía en ese tiempo había toda esa actividad allí en 
el Cielo.
 Y una vez que comienza ese silencio y se abre ese Séptimo 
Sello, queda todo en silencio en el Cielo, nada se mueve, todos 
tienen un temor reverencial. Estudio Bíblico #325140
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 Temor reverencial que tiene que tener el mundo; pero como 
ellos no saben lo que está pasando… Ese temor reverencial 
lo tiene la Iglesia; porque Dios está obrando en medio de Ella 
trayéndole, como ladrón en la noche, la Fe de Rapto a la Novia.
 Y muchos, los que no van a ser raptados, no van a entender 
eso y no van a tener ese temor reverencial.

[Rev. José B. Pérez] Ahora miren, sigue diciendo [“LA 
TRAYECTORIA DEL CRISTIANISMO CON LA ROCA QUE LE 
SIGUE”]:

 [WSS] Pero ¿y cuando se dice “en una nota más alta”? 
Una octava. ¿Ve? El ocho corresponde a la Edad de la 
Piedra Angular. ¿Y qué se recorre en una octava? Siete 
notas pero en una escala más alta. 
 ¿Ven? En la música se refleja el Programa Divino.
 Recuerden que la música viene del Cielo.

[Rev. José B. Pérez] Déjeme ver si les consigo algo en… No 
sé si la hermana Ruth tendrá por allí el escrito que me envió de 
una libreta que encontró allí en “Fe Viva”, donde habla algo de 
Gabriel y la música. Déjeme ver si yo lo guardé aquí. Si lo tienes 
allí, me lo puedes enviar. Ya que hablamos aquí de la música, 
recordé ese escrito. ¡Ah!, lo encontré. Dice… él escribe:

[WSS] «En el nacimiento de Jesús hubo cánticos por 
Gabriel y su coro de ángeles».

[JBP] Vean, ¿quién estaba dirigiendo allí ese coro? Estaba 
Gabriel, en el nacimiento de Jesús. Estudio Bíblico #325141
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[Rev. José B. Pérez] Ahora vean [“LA TRAYECTORIA DEL 
CRISTIANISMO CON LA ROCA QUE LE SIGUE”]:

 [WSS] Recuerden que la música viene del Cielo. 
Apenas está aprendiendo la raza humana la música; 
y la han alterado mucho, muchos ruidos raros que no 
concuerdan con la música del Cielo.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, miren, en el mensaje “CRISTO ES 
EL MISTERIO DE DIOS REVELADO”11… Desde el viernes, 
ayer y hoy se ha estado abriendo algo muy importante. Miren 
(página 85 y 86), dice:

 635 Entonces, ¿cuál es la revelación triple? La 
esperanza y el gozo celestial, revelado en Él. (…)
 636 ¿Qué? La esperanza y el gozo del Cielo, todo es 
manifestado en Cristo. Dios, la Iglesia, todo es manifestado 
en Cristo. La Biblia es Cristo. La Biblia es la Palabra 
escrita, y Él es la Palabra. Su manifestación es la evidencia 
de la Vida entrando a la carne de la Palabra ([JBP] escribe): 
[WSS] «el profeta 
y la Iglesia», para 
manifestarla. ¡Oh!, ¿no es maravilloso? (…)
 637 Ahora, no sabiendo… Pero desde luego, siendo 
espiritual, uno se fija en las cosas espirituales; pero no 
conociendo esto, Dios lo sabe; pero si se dan la vuelta y se 
fijan en el reloj, verán que está perfectamente en las dos 
de la tarde ([JBP] escribe): [WSS] «2:00 p.m.», es el fin de 
la Segunda Etapa; ¡la Tercera Etapa está a la mano!

11  SPN63-0728 “Cristo es el misterio de Dios revelado”, pág. 89, párrs. 
635-638
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[JBP] Y escribe: [WSS] «3:00 p. m. la hora del sacrificio».
 Aquí el hermano Branham continúa cantando 
el himno. Luego dice…

Y él escribe: [WSS] «La 
3ra Etapa = la Palabra».

 638 ¿Notaron que el 
Espíritu tomó ese mismo 
himno y nos lo hizo cantar 
en una nota más alta? ¡La 
próxima Etapa está a la 
mano! (…)
 Es mucho más tarde de 
lo que usted se imagina.

[JBP] Y él escribe allí:
[WSS] «Fin de la 2da Etapa: 2:00 p. 
m.».
«3:00 p. m. la hora del Sacrificio».
Y dibuja una Piedra Angular, y escribe: 
[WSS] «la 3ra Etapa».
Y la 2da Etapa la coloca entre la parte de 
abajo de la Pirámide y la Piedra Angular, 
o sea, en la brecha; ahí coloca: [WSS] 
«2da Etapa».

Estudio Bíblico #325143

[JBP] Y escribe: [WSS] «3:00 p. m. la hora del sacrificio».
 Aquí el hermano Branham continúa cantando 
el himno. Luego dice…

Y él escribe: [WSS] «La 
3ra Etapa = la Palabra».

 638 ¿Notaron que el 
Espíritu tomó ese mismo 
himno y nos lo hizo cantar 
en una nota más alta? ¡La 
próxima Etapa está a la 
mano! (…)
 Es mucho más tarde de 
lo que usted se imagina.

[JBP] Y él escribe allí:
[WSS] «Fin de la 2da Etapa: 2:00 p. 
m.».
«3:00 p. m. la hora del Sacrificio».
Y dibuja una Piedra Angular, y escribe: 
[WSS] «la 3ra Etapa».
Y la 2da Etapa la coloca entre la parte de 
abajo de la Pirámide y la Piedra Angular, 
o sea, en la brecha; ahí coloca: [WSS] 
«2da Etapa».



Estudio Bíblico #325 144

[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje “EL LUGAR ESCOGIDO 
POR DIOS PARA ADORAR”12, en la página 10 y 11 nos dice:

 53 Ahora, veamos otro tipo mientras estamos aquí, 
el cual es el tipo de la pascua, que prefiguraba a Jesús. 
Notamos aquí el sacrificio de sangre por la muerte. El 
lugar que prefiguraba a Cristo era el sacrificio de la 
sangre. ¿Puede sangrar una denominación? ¿Puedes 
imaginarte a una iglesia sangrando, una denominación 
sangrando? Ciertamente que no. Se necesita sangre, 
desangrar una vida.

[JBP] Y como la denominación está muerta: no puede tener 
vida; por lo tanto, no puede sangrar.

 [53] Y la vida aquí por medio del Cordero Jesús se 
expresa. El cordero era un tipo de Cristo y prefiguraba 
a Cristo, porque Él era el Cordero de Dios, que Juan 
introdujo, para quitar los pecados del mundo. Vemos a 
Cristo exponiéndose en el capítulo 12 de Éxodo.
 54  Noten, era el único lugar que la muerte no podía 
herir. Cuando la muerte iba a azotar la Tierra, tenía que 
haber un lugar en particular; ¡todos los que salieran de 
allí debajo morirían! ¡Únicamente un lugar! Ahora, no 
significaba que era una casa, pero había un lugar, que era 
donde el cordero era matado. El ángel de la muerte no 
podía azotar donde estaba la sangre del cordero, porque 
era el lugar donde Dios había puesto Su Nombre. En el 
principio, allá en el pasado, fue nombrado ese cordero, un 
cordero. Noten que era el único lugar que él no podía herir.

12  SPN65-0220 “El lugar escogido por Dios para la adoración”, pág. 
12, párrs. 53-57
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 55 Y ahora, hoy día es lo mismo. Solamente hay un 
lugar, el cual la muerte espiritual no puede tocar; ese es 
la Palabra. La muerte no puede tocar la Palabra porque 
es la Palabra Viviente de Dios ([JBP] ¿Y dónde está la 
Palabra? En la Novia). Pero cuando añades credos con 
Ella, la Palabra se remueve a Sí misma. Se separa como 
el agua del aceite. No se puede mezclar. Por lo tanto, vean 
que cuando el credo entra a la denominación, todos van 
en pos del credo, y la Palabra desaparece gradualmente y 
continúa con algún otro y aumenta más. Recobra ímpetu 
mientras va de justificación, santificación, y bautismo del 
Espíritu Santo, hacia el grano. ¿Ven la trayectoria que 
Dios ha seguido ([JBP] y esa es la trayectoria en el Templo de 
Dios, Su Iglesia), todo el tiempo trayendo Su Nombre de la 
misma manera, por cuanto Él es la Palabra? Noten, no 
puede morir. La Palabra de Vida no puede morir.

 [JBP] Por eso la muerte, la gran tribulación, no tocará a los 
escogidos; porque en Ella está la Vida, está la Palabra. Y la 
muerte ¡no la tocará!

 [56] Noten, no puede morir. La Palabra de Vida no 
puede morir.
 57 Noten cuán perfecto. Al ángel de la muerte no le fue 
prohibido azotar al gran pueblo intelectual de Egipto. No 
se le prohibió golpear sus tierras sagradas, sus grandes 
edificios, sus faraones, o al sacerdote del país; al ángel no 
le fue prohibido azotar. Podía azotar cualquier edificio, 
cualquier lugar, a cualquiera, pero no podía azotar 
adonde estaba el cordero ([JBP] y él escribe): [WSS] «Hoy 
es León de Judá». La muerte no puede azotar donde está 
el lugar provisto por Dios, y eso es en el Cordero. Estudio Bíblico #325145
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[JBP] Yo espero que estén captando eso.

 57 Noten. Ni siquiera le fue prohibido herir a Israel 
o a sus sacerdotes hebreos o a cualquiera de sus 
denominaciones. Todo tiene que estar en el lugar provisto 
por Dios o la muerte azota.

[JBP] Y dibuja allí una Estrella de David.

[Rev. José B. Pérez] Ahora miren, en el libro de Las Edades, en 
la página 362 (en este es el 366) [PÁG. 361]:

 [16]. La voz del cual entonces conmovió la tierra; 
mas ahora ha denunciado, diciendo: Aun una vez, y yo 
conmoveré no solamente 
la tierra, mas aun el cielo 
[WSS] «Apoc. 11:1-5».
 17. Una vez más Dios sacudirá la tierra, y esta vez 
caerá todo lo que puede ser derrumbado. Entonces Él la 
renovará. En marzo de 1964, aquel terremoto en Alaska 
(el Viernes Santo)…

[JBP] Supe que hoy hubo un terremoto también. Creo que fue 
en Alaska. (Si me lo confirman ahí). No sé si ya actualizaron el 
dato; pero el primer dato que se obtuvo en la madrugada fue de 
7.2, ese terremoto allí en Alaska en esta madrugada. Estudio Bíblico #325146
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[Rev. José B. Pérez] Vean cómo la Tierra está temblando, 
está con dolores de parto. Y vean, miren en el libro de Los 
Sellos, donde dice que [WMB] “la Tierra comenzará con sus 
contracciones violentas y las grandes sacudidas, como lo fue en 
la resurrección del Señor”. Página 373 del libro de Los Sellos:

 215. Reconocemos que nos queda poco tiempo, y la 
Novia puede subir en cualquier momento. En cualquier 
momento es posible que el Cordero salga del Trono de 
Dios, donde se encuentra el Sacrificio. Luego allí será 
el fin. Ya no habrá esperanzas para el mundo; allí será 
su final. En ese tiempo la Tierra comenzará con sus 
contracciones violentas, que serán los terremotos y las 
tremendas sacudidas…

[JBP] O sea, si comenzará con sus contracciones es que 
todo eso va - cada vez va a ir más en aumento; y van a estar 
ocurriendo cada vez más terremotos.

 [215]. … como sucedió en el día de la resurrección de 
nuestro Señor. La misma cosa sucederá ahora cuando 
los santos aparezcan. Señor, sabemos que puede ser en 
cualquier momento. Estamos esperando que llegue ese 
gran día de alegría. Padre, toma a Tus hijos bajo Tu brazo 
ahora mismo, junta los corderitos en Tu seno y aliméntalos 
con la Palabra, para que sean fortalecidos para servirte.

[Rev. José B. Pérez] Vean, sigue diciendo en el libro de Las 
Edades, donde nos detuvimos [PÁG. 362]:

 [17]. En marzo de 1964, aquel terremoto en Alaska (el 
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lo desequilibró. Dios solamente estaba avisando con un 
temblor mundial lo que muy pronto hará en una escala 
mucho más grande. Él va a castigar este mundo maldito por 
el pecado, con truenos y temblores. Hermano y hermana, 
hay un solo lugar que 
puede soportar tales 
sacudidas, y ese lugar 
es en el Redil del Señor 
Jesús.

[JBP] Vean el lugar donde no puede 
azotar la muerte.
Él escribe: [WSS] «la Edad 8va».
Y ahí dibuja una Piedra Angular al lado, 
y las edades.

 [17]. Yo le ruego, mientras la misericordia de Dios 
todavía esté disponible para usted, que entregue su vida 
completa, sin reservas, a Jesucristo; quien como fiel pastor 
le salvará, le cuidará y le presentará sin arruga ni mancha 
en gloria con muy grande gozo.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, todo tiene que estar en el lugar 
provisto por Dios, o la muerte azota. Allí nos lo dijo, en el 
mensaje “EL LUGAR ESCOGIDO DE DIOS PARA ADORAR”.
 En el mensaje “LA UNIÓN INVISIBLE DE LA NOVIA DE 
CRISTO”13, en la página 42 nos dice y nos da más luz de esto 
que estamos hablando; página 42 y 43 dice:

13  SPN65-1125 “La unión invisible de la Novia de Cristo”, pág. 38, 
párrs. 270-277
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 [270] Él fue aquel gran atributo de 
Dios, llamado “Amor”. ([JBP] Y 
dibuja una Piedra Angular).

 271 Lo que usted sea, ustedes son 
siervos de Dios; lo que sea que Dios desee que usted 
haga, donde su lugar está. “En la Iglesia, Dios colocó 
a algunos apóstoles, profetas, maestros, pastores…”. Él 
colocó eso por virtud de Su propia predestinación. Y usted 
para comenzar fue eso.
 272 Su primera boda fue anulada. Lo fue. Nunca lo 
hiciste en primer lugar. Porque solo hay una cosa que 
pueda hacerlo, y ese sería el mismo Dios bajando, y 
tomó tu lugar en la forma del Hijo de Dios, Jesucristo, y 
te lavó por medio del Agua, del lavacro del Agua por la 
Palabra. La Palabra; ¡no la denominación! La Palabra 
te lavó ([JBP] y escribe): [WSS] «el lavacro del Agua por la 
Palabra». Pero si no te paras en el Agua de la Palabra, 

¿cómo has de ser lavado? Todavía estás tan manchado 
como Eva lo estuvo.

¡Oh, amado Cordero moribundo,
Tu preciosa Sangre nunca perderá su poder!,
Hasta que toda la Iglesia de Dios rescatada

Sea salvada para que no peque más.
 273 ¿Qué es el pecado? El pecado es “incredulidad”. 
Incredulidad a (¿qué?) a la Palabra; incredulidad a Dios, 
el cual es la Palabra.
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[JBP] Y él escribe: [WSS] «pecado = incredulidad».

 274 Pura, e inadulterada (¡oh, aleluya!), yéndonos 
pronto hacia el Cielo (amén), preparados. Piense, ¡sus 
vestiduras lavadas por el Agua de la Palabra sangrante! 
¡La Palabra se convierte en Sangre! La Palabra sangró 
por ti, y estás lavado en la Palabra sangrante. ¡La Palabra 
sangrando! La Vida de Dios en la Palabra, y la Palabra 
fue sangrada por ti, para que pudieses ser lavado de la 
suciedad de estas prostitutas, y ser purificado y santificado 
por el lavacro del Agua de la Palabra, que hace que tu 
mente y corazón permanezcan en Dios y Su Palabra.

[JBP] Y escribe: [WSS] «la Palabra sangrante».

 275 Ahora, ¿cómo sabes que es cierto? Cuando Dios 
desciende y lo vindica y lo prueba.
 276 Usted dice: “Bueno, yo no lo creo en esa forma”. 
Ellos tampoco lo creían en la forma de Jesús, pero Dios lo 
probó. Ellos no lo creían en la forma de Noé; no lo creían 
en la forma de Moisés.

[JBP] Ahora, ¿me están siguiendo?

 [276] Ellos estaban dispuestos a tomar la palabra de 
Balaam sobre Ello ([JBP] o sea, por eso): “Todos somos Estudio Bíblico #325150
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iguales, así que asociémonos”.
 “¡Sepárate!”, la Biblia dice, “de la incredulidad”.
 277 ¡Aleluya! Ahora, noten. No solamente eres eso, sino 
que has de ir a una Boda en el Cielo. Y estás vistiendo la 
gavilla14 de boda de inmerecida gracia, predestinada; una 
gavilla de boda de gracia, de tu propia parte inmerecida.

[JBP] Vuelvo y lo leo:

 277 Ahora, noten. No solamente eres 
eso, sino que has de ir a una Boda en el 
Cielo. Y estás vistiendo la gavilla de boda 
de inmerecida gracia, predestinada; una 
gavilla de boda de gracia, de tu propia 
parte inmerecida ([JBP] y escribe): [WSS] 
«vistiendo la Gavilla de Boda». El mismo 
Dios lo hizo. Él te conoció antes de la 
fundación del mundo, así que Él te puso el 
anillo de bodas ahí, puso tu nombre en el 
Libro.

[JBP] Y escribe:
[WSS] «El anillo de Boda.
El Nombre en el Libro».

14  [En la traducción de este mensaje, leída por JBP, se tradujo 
“wedding band” [anillo de boda] como “gavilla de boda” –Ed.].
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[Rev. José B. Pérez] Ahora miren en el mensaje “YA SALIDO 
EL SOL”15, en la página 15 nos dice:

 [90] … ¡el primero! Aunque Él había sido tipificado; 
y muchas veces, como veremos más tarde, que Él fue 
tipificado. Pero esto era realmente las primicias de los 
que durmieron. Él fue mecido sobre la Simiente prometida 
que tenía promesa de Vida.
 91 Él fue mecido en el Día de Pentecostés: “Cuando allí 
vino un sonido del cielo como un viento recio poderoso”; 
y fue mecido sobre la gente, la gente pentecostal que 
estuvieron arriba en Pentecostés, esperando por la 
bendición que venía.
 92 Y para ser mecido nuevamente, nos damos cuenta 
en este día final, conforme a Lucas 17:30, en el Día del 
Hijo nuevamente: “en los días que el H-i-j-o del Hombre 
se manifestare”, o mecido 
nuevamente sobre la gente.

[JBP] Y arriba dibuja una Pirámide y 
las edades, y las enumera del 1 al 7, 
y en el 8 ahí está la Piedra Angular.

Y escribe: [WSS] «El 8vo Día».
«El domingo = El Año 50 del Jubileo y Año 8vo Festivo».
«El Día del Hijo = 8va o 1ra edad».

15 SPN65-0418M “Ya salido el Sol”, pág. 14, párrs. 90-98 / [Estudio 
Bíblico #256, 2022/nov/18 (viernes), págs. 12-17 (f), págs. 92-97 (T3) / 
Estudio Bíblico #297, 2023/abr/09 (domingo), págs. 15-18 (f), págs. 65-
68 (T2)]
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 93 Ahora, ¿quién es este Hijo del Hombre? “En 
el principio era el Verbo, y el Verbo era con Dios, y el 
Verbo era Dios, y el Verbo fue hecho carne y habitó entre 
nosotros”. Y de toda la enseñanza que nosotros tenemos, 
y confirmación de la Palabra de Dios, por la Palabra de 

Dios, por señales, por maravillas 
(vemos hoy día que en el libro de 
Lucas aquí, según acabamos de 
citar, el capítulo 17, el versículo 
30, de Lucas, y Malaquías 4, y las 
diferentes Escrituras con las cuales 
estamos familiarizados), que esa 
Palabra nuevamente es mecida 
sobre la gente, que las tradiciones 
muertas del hombre están muertas; y 
el Hijo de Dios vive nuevamente con 
el bautismo del Espíritu Santo en 
medio de nosotros, y nos está dando 
Vida.

[JBP] Escribe:
[WSS] «El Hijo del Hombre: la Gavilla / Apoc. 10:1-11».

 94 Según Cristo fue el primero en levantarse de entre 
todos los profetas y así sucesivamente (aunque tipificado 
en muchos lugares), Él fue la Primicia de los que dormían 
([JBP] y escribe): 
[WSS] «del Antiguo 
Testamento». En la 
Novia, viniendo de Cristo, saliendo fuera de la iglesia, 
otra vez en los días finales tendrá que mecerse una Gavilla 
([JBP] y escribe): [WSS] «mecerse otra Gavilla hoy». Estudio Bíblico #325153
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 95 ¡Mecer la gavilla! ¿Qué era la gavilla? El primero 
que llegaba a madurez; el primero que probó que era 
trigo, que probó ser una gavilla.
 96 ¡Aleluya! Estoy seguro que ustedes ven acerca de 
lo que estoy hablando. Fue mecido sobre la gente. Y la 
primera vez ahí surgirá para la Edad de la Novia…

[JBP] Y escribe: [WSS] «8vo Día».

Y él en esa Escritura, en 
un estudio bíblico donde 
le colocaron esa Escritura, 
esa cita de “YA SALIDO EL 
SOL”, escribe:
[WSS] «La Gavilla: el 7mo Sello».

[JBP] El Séptimo Sello. El Séptimo Sello en Su cumplimiento 
será esa Gavilla que será mecida sobre la gente.

 [96] … para la Edad de la Novia…

[JBP] Ahora, recuerden que la Primera Gavilla fue Jesús, y fue 
las primicias de los que durmieron del Antiguo Testamento; lo 
cual estuvo solamente tres días, lo cual lo ven en Apocalipsis, 
capítulo 11, a los Dos Testigos, los Dos Olivos. Estudio Bíblico #325154
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 [96] … para una resurrección fuera del tenebroso 
denominacionalismo; será un Mensaje que toda la 
madurez de la Palabra ha regresado nuevamente en todo 
Su Poder, y siendo mecida sobre la gente por medio de las 
mismas señales y maravillas que Él hizo en el pasado.
 97 “Por cuanto Yo vivo, vosotros también viviréis”, 
hablándole a Su Esposa. “Por cuanto Yo vivo, vosotros 
también viviréis”. ¡Qué resurrección fue aquella! Y 
qué resurrección es esta, el ser vivificados de entre los 
muertos, “Ser vivificados en Cristo Jesús”, por el Poder 
vivificador de Dios.
 98 Y Él fue mecido a ellos: la Palabra (lo cual era Él) 
les fue mecido de nuevo a ellos en el Día de Pentecostés, 
la Palabra manifiesta. Ahora, y según digo, Él ha de ser 
mecido nuevamente en el día final.

[JBP] Y dibuja una Piedra Angular 
y las edades, y la flecha hacia la 
Piedra Angular. Y ahí escribe: 
[WSS] «8».  Y escribe: [WSS] 
«mecido dos veces allá y dos 
veces acá».  Y también escribe: 
[WSS] «(La 2da Venida de 
Cristo). Mecido de nuevo hoy. 
Día Postrero».
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[Rev. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo en el 
mensaje “COSAS QUE HAN DE SER”16, sigue 
diciendo el hermano Branham por esta misma 
línea en este otro mensaje; miren, en la página 
37 nos dice:

 [115] ¡Oh, hijitos!, ¿sienten ustedes la 
necesidad de esa vitamina esta noche, ese 
algo? Hay un cuerpo esperando más allá; 
hay un cuerpo esperando para ser recibido. 
Pueblo, no sea engañado; no sea engañado. 
El diablo es un engañador. Aun la Vestidura 
de Bodas, usted debe usarla; esto debe ser.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «La Vestidura de Boda.
La Gavilla de Boda.
La Gavilla mecida».

 116 Ahora estamos en el tiempo del atardecer. El cuerpo 
terreno está listo ahora para ser disuelto ([JBP] escribe): 
[WSS] «la teofanía / el cuerpo terrestre será disuelto», 

y estamos preparados para entrar en el celestial ([JBP] 
o sea, en el nuevo cuerpo). Y ahora sentimos la extraña 
llamada de Dios, para ir en este gran Edén [WSS] «el 

16  SPN65-1205 “Cosas que han de ser”, pág. 34, párrs. 115-116
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llamado para ir al Edén». Y antes de que podamos ser 
nacidos aquí, nuestros cuerpos claman por algo que 
tiene que ser provisto, o seríamos un chico afligido aquí 
si nosotros no estaríamos. Dios no tiene aflicciones allá 
arriba. Ellos están todos perfectamente alineados, la 
Novia, exactamente como lo estaba el Novio, la Palabra 
manifiesta en Su tiempo. ¡Dios lo conceda en esta noche, 
hijos, a cada uno de ustedes! Hay un Cielo a donde ir; y 
hay un infierno para alejarse.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William, en “LA TRAYECTORIA DEL CRISTIANISMO CON LA 
ROCA QUE LE SIGUE”, dice:

 [WSS] Ahora, todo lo que va a suceder durante la 
Dispensación del Reino, durante todos esos mil años, va 
- está sellado y será abierto en la Edad de Oro, la Edad 
de la Piedra Angular, la Edad Eterna; y por consiguiente 
va a venir sellado en el mensajero de la Dispensación del 
Reino (tan sencillo como eso) todo el Programa Divino.
 Por eso el reverendo William Branham decía: 
“Estamos doblando una esquina”. “Estamos doblando una 
esquina”, y hablaba de una nueva dispensación: “Estamos 
haciendo un cambio de dispensación”. ¿Ven? Porque es el 
precursor, está anunciando lo que va a venir, como Juan el 
Bautista. Estudio Bíblico #325157

llamado para ir al Edén». Y antes de que podamos ser 
nacidos aquí, nuestros cuerpos claman por algo que 
tiene que ser provisto, o seríamos un chico afligido aquí 
si nosotros no estaríamos. Dios no tiene aflicciones allá 
arriba. Ellos están todos perfectamente alineados, la 
Novia, exactamente como lo estaba el Novio, la Palabra 
manifiesta en Su tiempo. ¡Dios lo conceda en esta noche, 
hijos, a cada uno de ustedes! Hay un Cielo a donde ir; y 
hay un infierno para alejarse.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William, en “LA TRAYECTORIA DEL CRISTIANISMO CON LA 
ROCA QUE LE SIGUE”, dice:

 [WSS] Ahora, todo lo que va a suceder durante la 
Dispensación del Reino, durante todos esos mil años, va 
- está sellado y será abierto en la Edad de Oro, la Edad 
de la Piedra Angular, la Edad Eterna; y por consiguiente 
va a venir sellado en el mensajero de la Dispensación del 
Reino (tan sencillo como eso) todo el Programa Divino.
 Por eso el reverendo William Branham decía: 
“Estamos doblando una esquina”. “Estamos doblando una 
esquina”, y hablaba de una nueva dispensación: “Estamos 
haciendo un cambio de dispensación”. ¿Ven? Porque es el 
precursor, está anunciando lo que va a venir, como Juan el 
Bautista.



Estudio Bíblico #325 158

[Rev. José B. Pérez] Y nos dice, en el mensaje que estábamos 
leyendo de “LA ENCRUCIJADA DEL TIEMPO”17, en la página 
14 nos dice:

 [129] Estamos en una encrucijada. Estamos en la 
encrucijada del camino preparándonos para entrar al 
Milenio.
 130 Fíjense ahora mientras avanzamos. Y cuando ellos 
lo hicieron, cuando ellos lo colgaron entre los cielos y la 
tierra, el Cielo no pudo recibirlo, el pecado del mundo 
estaba sobre Él. Y el mundo lo rechazó como su Rey. No 
había lugar para que Él muriera. No podía entrar al Cielo 
porque tenía los pecados del mundo sobre Él; fue odiado, 
rechazado, lo escupieron, lo rechazaron en la Tierra, pero 
Él se paró entre el Cielo y la Tierra e hizo un puente; 
y todo hombre o mujer que lo desee, puede llegar a la 
Gloria a través de esa corriente de Sangre que salió de Su 
costado. ¡La Omnipotencia!
 131 ¿Qué sucedió? Las señales y las maravillas 
ocurrieron. ¿Qué sucedió? La luna comenzó a llorar. 
El sol cerró sus ojos y comenzó a llorar, entró en tal 
desesperación que tuvo convulsiones y comenzó a gotear 
como sangre. Seguro que lo hizo. Cuando vieron al 
Creador de los Cielos y la Tierra rechazado por la Tierra; 
por tanto pecado no podía entrar al Cielo. Moría como 
Mediador entre Dios y el hombre, Él se paró entre los 
Cielos y la Tierra.
 132 El sol no pudo soportarlo y dijo: “No brillaré 
más”, y se ocultó. Las estrellas dijeron: “No podemos 
mirar eso”. Sí. La Tierra dijo: “No lo puedo soportar”, 

17  56-0115 “La encrucijada del tiempo” (párrs. 129-135 en inglés)
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y tuvo un colapso nervioso 
([JBP] él escribe): [WSS] 
«el precio por el pecado», 
las rocas se hendieron. 
Los milagros sucedieron, 
era el fin del camino, el 

pecado había reinado hasta la Cruz pero allí se pagó el 
precio por el pecado. ¡Oh, Dios! La Tierra se estremeció 
tan fuerte que lanzó rocas sobre sí misma desde la altura 
de las colinas, se estremeció tan fuerte que los muertos 
salieron de los sepulcros. Era un colapso nervioso. El sol 
tuvo convulsiones y se ocultó, los milagros sucedieron. 
Aleluya. Eso siempre sucede en las encrucijadas.

[JBP] ¿Dónde es que aparece el ministerio de Moisés y de 
Elías? En la encrucijada, en el cambio de dispensación; y ahí es 
que el mundo será convulsionado también.

[Rev. José B. Pérez] Miren, en el libro de Los Sellos, en la 
página 361 y 362 dice:

 153. Ahora fíjense en esto: Cuando estos dos profetas 
están profetizando, si cualquier hombre les hace daño, 
entonces fuego sale de su boca, el Fuego del Espíritu 
Santo —la Palabra. La Palabra es Dios, la Palabra es 
fuego, la Palabra es Espíritu, la cual procede de sus bocas. 
Fíjense en Moisés: Allá en Egipto estaban maltratando a 
los judíos, Faraón no los dejaba ir. Entonces Dios puso Su 
Palabra en la boca de Moisés, eran los pensamientos de 
Dios entrando al corazón de Moisés; y entonces él sale para 
expresar estos pensamientos, y cuando los expresa, vienen 
a ser la Palabra de Dios. Estiró la mano y dijo: “Sean las Estudio Bíblico #325159
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moscas”. Y de repente aparecieron moscas. Entonces, “si 
alguno les dañare, sale fuego de sus bocas y devora a sus 
enemigos”. Allí está. Pueden hablar lo que les plazca, y así 
sucederá. ¡Amén! “Y si alguno les quisiere hacer daño, es 
necesario que él sea así muerto”.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «Elías y Moisés tienen la Palabra hablada».

 154. Sí, hermano, Dios estará en la escena entonces. 
Ellos tendrán el poder para cerrar los cielos para que no 
llueva durante el tiempo de su profecía —el ministerio de 
Elías. Él sabe cómo hacer eso, porque lo ha hecho antes. 
¡Amén! Moisés también sabe cómo hacerlo, porque lo ha 
hecho antes. Por esa razón, estos dos fueron reservados 
para este tiempo. ¡Amén!
 155. Aquí yo podría decir algo muy tremendo, pero 
creo que sería mejor dejarlo para mañana. Bien. Y tendrán 
poder sobre las aguas para convertirlas en sangre, y 
también poder para herir la Tierra con las plagas cuantas 
veces quieran. ¿Qué es? ¿Qué otra cosa fuera de la Palabra 
puede producir estas cosas? Ellos podrán hacer que la 
naturaleza haga lo que ellos quieran.

 156. ¡Aquí está! [WSS] 
«Apoc. 11:3-12». Ellos 
son los que producen 

este Sexto Sello. Lo descubren y lo abren; es el poder Estudio Bíblico #325160
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de Dios para interrumpir la naturaleza. El Sexto Sello es 
totalmente una interrupción de la naturaleza.

[Rev. José B. Pérez] Ahora pasamos a la página 368 abajo, dice 
(penúltimo párrafo) [Los Sellos]:

 189. Por eso nosotros también estamos en angustias. La 
Novia está en angustia para dar a luz a Cristo Jesús. Todo 
está en angustia gimiendo, porque algo está a punto de 
acontecer. Y este Sexto Sello da lugar a todo eso. ¡Oh, 
hermano! Será un tiempo cuando acontecerán todos los 
terremotos, las estrellas caerán del cielo, habrá erupciones 
volcánicas, y en eso la Tierra se renovará. La lava volcánica 
brotará del centro de la Tierra y entonces se regará por 
todos lados mientras la Tierra gira.

[JBP] Y él escribe ahí: [WSS] «La Novia con dolores de 
parto = El 6to Sello da lugar a eso, al parto».

 190. Y les aseguro esto: 
Un amanecer [WSS] «en la 
mañana» de estos, cuando 
Jesús y Su Novia vengan de nuevo a la Tierra, encontrarán 
un Paraíso de Dios, tan perfecto. Los guerreros de la 
batalla de la fe caminarán por todo eso juntamente con 
sus amigos y sus seres queridos; se oirán por todos lados 
los dulces cánticos de las huestes celestiales. Entonces Él 
dirá: “¡Oh, bien, buen siervo y fiel! Entrad pues en el gozo 
de tu Señor que ha sido preparado para ti, desde allá, antes 
de que Eva, por el pecado, echara a perder este asunto”. Estudio Bíblico #325161
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[Rev. José B. Pérez] Ahora, en la página 352 nos dice [Los 
Sellos]:

 107. Quiero que se fijen en esto: En el mismo tiempo 
cuando llegó Caín a la Tierra, también llegó Abel. Cuando 
apareció Jesús, Judas también apareció. Cuando Cristo 
salió de la Tierra, Judas también salió. En el tiempo cuando 
fue derramado el Espíritu Santo, también se derramó el 
espíritu del anticristo. Y en este tiempo cuando el Espíritu 
Santo se está revelando en estos últimos días, el anticristo 
también se está manifestando a través del sistema político 
y demás cosas. Y sucederá que al tiempo cuando el 
anticristo venga en 
su plenitud, Dios 
también vendrá [WSS] 
«con Moisés y Elías» en Su 
plenitud para redimirnos [WSS] 
«transformarnos».

[JBP] Y escribe: [WSS] «Dios vendrá en Su plenitud en 
Moisés y Elías para redimirnos, para transformarnos».

[Rev. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí, donde nos 
detuvimos, en “LA ENCRUCIJADA DEL TIEMPO”:

 133 Fíjense en lo que sucedió allá, era solo la preparación 
para esto. Entraron en las edades del oscurantismo por Estudio Bíblico #325162
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mil quinientos años. (Ojalá tuviéramos tiempo pero 
estamos presionados, quiero salir a las doce). Observe, 
pasaron por las edades del oscurantismo. Desearía que 
tuviéramos tiempo para ver lo que sucedió en el tiempo 
de Wesley y Lutero, ese sexto tiempo, que hubo un cambio, 
cuando la iglesia fue liberada de las tinieblas y fue traída 
a la luz maravillosa del Evangelio otra vez. ¡Señales 
y maravillas! ¡Oh, Dios! Cómo ningún hombre pudo 

soportarlo, y la sanidad divina, 
y las señales y maravillas 
sucedieron. Él estaba entre el 
Sacrificio y la Segunda Venida 
[WSS] «Sacrificio y la 2da 
Venida». Miren lo que sucedió 
allá cuando Juan Wesley 

predicó el Evangelio, fue echado de las iglesias, la gente 
caía en el piso y les echaban agua en sus rostros: no 
sabían qué era lo que les sucedía. Se desmayaban bajo el 
poder del Espíritu Santo. Las señales, las maravillas, los 
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entrar al Milenio; las agujas están marcando eso. El viejo 
reloj está marcando que estamos a dos minutos para la 
medianoche. La Omnipotencia está hablando, los Ángeles 
están apareciendo, hay también profetas profetizando, hay 
visiones derramadas entre la gente de este día. El Evangelio 
está siendo predicado, enfermos están siendo sanados, los 
ciegos ven, los sordos oyen, los demonios están rugiendo, 
también engañadores como Jannes y Jambres están aquí. 
Pero la Omnipotencia habla. ¡Aleluya! Estamos en el 
tiempo del fin, estamos en la encrucijada. Estudio Bíblico #325163
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[JBP] Y escribe:
[WSS] «la encrucijada».

 135 “Los corazones de los hombres están desmayando 
de temor, hay angustia entre las naciones”, la Tierra está 
tan nerviosa que produce terremotos por todas partes. 
Jesús dijo que así sería. Habrá terremotos en diferentes 
lugares. ¿Qué sucede? La Tierra sabe que pasará por un 
juicio, está nerviosa, el mundo está nervioso.

LAS ÚLTIMAS TRES DISPENSACIONES:
LEY, GRACIA Y REINO
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Viernes, 9 de octubre de 1998
Bogotá, Colombia
 Y ahora, dice nuestro hermano Branham, dice: “En una 
construcción, en una línea recta se ponen muchas piedras 
(diríamos bloques nosotros, si construimos con bloques)”, 
pero dice: “Dios no está construyendo una pared, una verja 
o una pared, a lo largo; Él lo que está construyendo es 
una Casa, y hay muchas esquinas”. Dispensaciones, esas 
son las esquinas. Dice: “Estamos doblando una esquina”. 
Y también dice: “¿De qué valen las piedras si no hay un 
albañil para colocarlas donde van?”18.

[Rev. José B. Pérez] En “DOLORES DE PARTO”19, nuestro 
hermano Branham nos habla algo allí; en la página 19 y 20 nos 
dice:

18 SPN62-0603 “El evangelismo en el tiempo del fin”, pág. 39 (párr. 
190 en inglés)
19 SPN65-0124 “Dolores de parto”, pág. 17, párrs. 111-117
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 111 Moisés no podía traer el Mensaje de Noé. Tampoco 
podía Jesús traer el Mensaje de Noé, porque era otra edad. 
Y la vieja simiente estaba correcta, pero sirvió su propósito 
y estaba muerta y había partido. La transformación de lo 
viejo a lo nuevo, donde estaba la Vida, pero ¿qué estaba 
preocupando a la gente?, ¿qué les preocupa aún hoy?
 112 No estamos edificando un muro, como si 
comenzáramos con el Mensaje de Lutero, continuando 
en línea recta, o Mensaje pentecostal. Correcto. Estamos 
doblando una esquina. Estamos edificando un edificio. La 
Palabra de Dios es el plano. Cualquiera puede seguir una 
línea recta, pero es necesario un albañil para doblar una 
esquina. Es necesario el poder de Dios para hacer eso. 
Es necesario un ungido del Cielo, para ser enviado para 
hacer eso. Así ha sido en toda edad.

[JBP] Y él escribe allí:
[WSS] «un albañil (profeta) para doblar una esquina».

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “RECONOCIENDO EL DÍA 
Y SU MENSAJE”20, nos dice en la página 16:

 77 Para que sus profetas les puedan ser revelados en 
estos últimos días; no se puede hacer por medio de la 
Fiesta de las Trompetas.

20  SPN64-0726M “Reconociendo tu día y su Mensaje”, pág. 15, párrs. 
77-80; pág. 13, párrs. 61-63 / [Estudio Bíblico #232, 2022/ago/26-2 
(viernes), págs. 12-13 (f), págs. 82-83 (T3)]
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 78 Hablando por medio de Oseas, Él dijo a Israel: “Yo 
he cortado”. En otras palabras, Él dijo: “Yo 
los he separado, por medio de los profetas”. De 
esta manera Dios reclama a Su pueblo ([JBP] 
dibuja una Estrella de David). Él los separó de 
entre el resto de las naciones. ¿Con qué? Con 
Su Espada de dos filos, Su Palabra. Él separó 
a Su nación de entre las naciones por medio de 
los profetas, Su Palabra vindicada.
 Así también Él ha separado a Su Novia 
de entre las denominaciones con Su Palabra. 
Fue prometido en Malaquías, capítulo 4, que 
sucedería en los últimos días. ¡Separó a Su 
Novia, la cortó de entre las demás iglesias!
 79 Como los profetas cuando separó a 
Israel: “Sepárense de los demás”.

[JBP] Él escribe allí: [WSS] «Dios corta, separa 
Su pueblo, por medio de profeta. Dios los 
reclama por medio de profeta».
 Recuerden que Él viene a hacer la Obra de 
Reclamo en Su Segunda Venida por profeta.

 [79] Cuando ellos quisieron ser como los demás, vinieron 
al profeta Samuel. Y él les dijo: “¿Ha habido ocasión 
cuando tomé su dinero? ¿Les he dicho alguna cosa en el 
Nombre de Jehová que no ha llegado a suceder?”.
 Le respondieron: “No, tú dices la verdad; pero de 
todas maneras queremos un rey”.
 80 Así mismo han hecho las iglesias. Ellos dicen: “¡Oh, 
nosotros creemos la Palabra! Está bien la Palabra, pero 
debemos hacerlo de esta manera”. A mí no me importa lo Estudio Bíblico #325166
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que ellos digan, ¡la Palabra es infalible!
 Están esperando. Él los ha cortado, por medio de Sus 
profetas.

[JBP] Y dibuja también una Estrella de David allí.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí, en el mensaje 
“DOLORES DE PARTO” [PÁG. 17]:

 [112] Y en la edad del profeta, la Palabra del Señor 
viene a través de esos profetas, y ellos doblaron aquellas 
esquinas, hicieron esa diferencia. Pero los edificadores 
querían edificar un muro. No es un muro, es un edificio, un 
Edificio de Dios. ([JBP] O sea, la Iglesia del Señor Jesucristo, 
el Templo espiritual de Dios).
 113 Ahora, sentimos y sabemos que esto es la Verdad, 
que los sistemas se pudrieron en toda edad. Y cada uno 
de sus sistemas tuvo que podrirse y morir, hasta que 
ella produjo esa Iglesia. De esa podredumbre surgió la 
Palabra misma. “La Palabra del Señor viene al profeta”; 
nunca viene al sacerdote, viene al profeta.
 114 Y noten, y cuando lo hizo, finalmente esa Palabra 

nació aquí en carne humana. 
La plenitud de la Deidad 
corporalmente reposó en Él ([JBP] 
y dibuja una Piedra Angular, y la flecha 
hacia la Piedra Angular, y las edades). 
Él era la Palabra. Los profetas son 
parte de la Palabra, la Palabra 
para su edad. Nosotros, somos 

parte de la Palabra, seguimos a la Palabra. Pero Él fue la 
entera plenitud de la Palabra. Él era la Palabra. Él dijo… Estudio Bíblico #325167

que ellos digan, ¡la Palabra es infalible!
 Están esperando. Él los ha cortado, por medio de Sus 
profetas.

[JBP] Y dibuja también una Estrella de David allí.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí, en el mensaje 
“DOLORES DE PARTO” [PÁG. 17]:

 [112] Y en la edad del profeta, la Palabra del Señor 
viene a través de esos profetas, y ellos doblaron aquellas 
esquinas, hicieron esa diferencia. Pero los edificadores 
querían edificar un muro. No es un muro, es un edificio, un 
Edificio de Dios. ([JBP] O sea, la Iglesia del Señor Jesucristo, 
el Templo espiritual de Dios).
 113 Ahora, sentimos y sabemos que esto es la Verdad, 
que los sistemas se pudrieron en toda edad. Y cada uno 
de sus sistemas tuvo que podrirse y morir, hasta que 
ella produjo esa Iglesia. De esa podredumbre surgió la 
Palabra misma. “La Palabra del Señor viene al profeta”; 
nunca viene al sacerdote, viene al profeta.
 114 Y noten, y cuando lo hizo, finalmente esa Palabra 

nació aquí en carne humana. 
La plenitud de la Deidad 
corporalmente reposó en Él ([JBP] 
y dibuja una Piedra Angular, y la flecha 
hacia la Piedra Angular, y las edades). 
Él era la Palabra. Los profetas son 
parte de la Palabra, la Palabra 
para su edad. Nosotros, somos 

parte de la Palabra, seguimos a la Palabra. Pero Él fue la 
entera plenitud de la Palabra. Él era la Palabra. Él dijo…



Estudio Bíblico #325 168

 115 Cuando ellos le acusaban de hacerse igual a Dios, 
porque Él era el Hijo de Dios, ellos le dijeron: “Bueno, te 
haces a Ti mismo Dios”.
 116 Él dijo: “¿No está escrito en vuestras leyes, que 
vosotros llamáis a aquellos a quienes vino la Palabra de 
Dios ‘Dioses’, a los profetas? Y ellos lo eran. Entonces 
¿cómo podéis condenarme cuando digo que soy el Hijo de 
Dios?”.
 117 Donde la plenitud de Dios moró corporalmente en 
el Hijo de Dios.

[JBP] Recuerden, el título de Hijo de Dios, que es el Espíritu 
Santo, el cual dice en la página 134 del libro de Los Sellos 
[PÁRR. 142]: [WMB] “Cuando este Espíritu Santo que tenemos, 
el que está en nuestro medio ahora mismo en la forma de 
Espíritu Santo, cuando ya llegue a ser encarnado en la Persona 
de Jesucristo entonces le coronaremos como ‘Rey de reyes y 
Señor de señores’”.
 Estará ese título de Hijo del Hombre, de Hijo de Dios, en el 
Hijo de David; porque será el Espíritu Santo encarnado reinando 
en el Milenio.

 [117] Por eso finalmente… Los dolores de parto bajo 
aquellos profetas, porque siendo ellos la Palabra, ellos 
señalaban a esa plenitud de ellos mismos, la plenitud de 
la Palabra. Y finalmente los sistemas murieron, hasta que 
“la Palabra se hizo carne y moró entre nosotros”.

[JBP] Él escribe:
[WSS] «La Palabra hecha carne / Dioses sois».
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[Rev. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo acá, en este mismo 
mensaje que estábamos leyendo de “RECONOCIENDO EL 
DÍA Y SU MENSAJE”, en otra partecita aquí [PÁG. 13]:

 61 Ahora noten, cuidadosamente. “Después de dos 
días” [en el versículo 2]. Ahora, eso no quiere decir dos 
días de veinticuatro horas, ya que esto sucedió allá hace 
muchos centenares de años. Significan: “Dos días con el 
Señor”, equivalen a dos mil años. Han pasado 2700 años, 
desde aquel tiempo, Oseas escribió estas palabras en el 
año 780 a. C. Estamos en el 1964, vean, así que un poco 
más de 2700 años han pasado. Él dijo: “Después de dos 
días, o en el tercer día, nos resucitará, y viviremos delante 
de Él”. Aquí es donde entran las Trompetas. Este es el día 
en que estamos viviendo.
 62 Los judíos han sido esparcidos, cegados, y reunidos 
de nuevo, y ahora están bien adentro del tercer día. ¿Lo 
ve usted? Fueron esparcidos, desde Palestina a través 
del mundo entero. Fueron cegados, para que pudieran 
rechazar al Mesías. Ahora han sido reunidos en su tierra, 
listos para las Trompetas, para que puedan reconocer la 
Expiación [WSS] «la Expiación hoy». La Biblia dice que 
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después de que la Iglesia sea tomada, ellos lo recibirán y 
le hallarán con las heridas “y dirán: ‘¿Qué heridas son 
estas en Tus manos? Él responderá: ‘Con ellas fui herido 
en la casa de Mis amigos’”. Él dijo que: “Cada familia se 
separa, y llorará y lamentará por varios días, como una 
familia que ha perdido su único hijo”. Recuerde, la Fiesta 
de las Trompetas debe hacer eso. “Llorarán y se afligirán 
por el Sacrificio inmolado”, que ellos rechazaron.
 63 Ellos están en su tierra. Fueron esparcidos, cegados, 
y ahora reunidos. Todo esto fue bajo el Sexto Sello, las 
siete trompetas sonaron para reunirlos y juntarlos, las seis 
trompetas. La Séptima Trompeta es “aquella grandiosa 
Trompeta”, que vimos el domingo pasado21.

[JBP] Y escribe allí:
[WSS] «La 7ma Trompeta = la Gran Trompeta (bajo el 
7mo Sello)».

 [63] Las seis trompetas sonaron bajo aquel Sexto Sello 
de la misma manera que nuestro Sexto Sello fue abierto, 
todo al mismo tiempo, solo que para los judíos todo 
sonó de una vez; y mientras nosotros hemos estado dos 
mil años en la Fiesta 
de Pentecostés ([JBP] 
y escribe): [WSS] 
«Dispensación de la Gracia».

21 [El “domingo pasado” se refiere al mensaje “LA FIESTA DE LAS 
TROMPETAS”, predicado el 19 de julio de 1964 –Ed.].

Estudio Bíblico #325170

después de que la Iglesia sea tomada, ellos lo recibirán y 
le hallarán con las heridas “y dirán: ‘¿Qué heridas son 
estas en Tus manos? Él responderá: ‘Con ellas fui herido 
en la casa de Mis amigos’”. Él dijo que: “Cada familia se 
separa, y llorará y lamentará por varios días, como una 
familia que ha perdido su único hijo”. Recuerde, la Fiesta 
de las Trompetas debe hacer eso. “Llorarán y se afligirán 
por el Sacrificio inmolado”, que ellos rechazaron.
 63 Ellos están en su tierra. Fueron esparcidos, cegados, 
y ahora reunidos. Todo esto fue bajo el Sexto Sello, las 
siete trompetas sonaron para reunirlos y juntarlos, las seis 
trompetas. La Séptima Trompeta es “aquella grandiosa 
Trompeta”, que vimos el domingo pasado21.

[JBP] Y escribe allí:
[WSS] «La 7ma Trompeta = la Gran Trompeta (bajo el 
7mo Sello)».

 [63] Las seis trompetas sonaron bajo aquel Sexto Sello 
de la misma manera que nuestro Sexto Sello fue abierto, 
todo al mismo tiempo, solo que para los judíos todo 
sonó de una vez; y mientras nosotros hemos estado dos 
mil años en la Fiesta 
de Pentecostés ([JBP] 
y escribe): [WSS] 
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21 [El “domingo pasado” se refiere al mensaje “LA FIESTA DE LAS 
TROMPETAS”, predicado el 19 de julio de 1964 –Ed.].
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[Rev. José B. Pérez] Ahora, tengo varios lugares, pero vamos 
a ir adelantando. Sigue diciendo aquí nuestro hermano William 
[(RM) “LAS ÚLTIMAS TRES DISPENSACIONES: LEY, 
GRACIA Y REINO”]:

 [WSS] Ahora, podemos ver que es muy importante 
entender lo que es un entrelace.
 En una esquina también se hace un entrelace; y las 
esquinas son las partes más fuertes de una construcción, 
son las que le dan fuerza a la casa. Y en la esquina 
siempre…, hay personas que no colocan una columna, 
pero en las esquinas siempre va una columna para darle 
fuerza a esa construcción.
 En la construcción de concreto se coloca una columna, 
y en las de madera se coloca una buena columna de madera 
también. Y el que no comprende estas cosas, pues sigue 
trabajando en una línea recta, y sigue; y lo que hace es una 
verja en vez de hacer una casa.

LA TRAYECTORIA DEL
MINISTERIO DE ELÍAS POR CINCO VECES
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 2 de abril de 2017
Cayey, Puerto Rico
 Cuando ustedes vean a los hebreos, los judíos, buscando 
a Moisés y Elías, a los Dos Ungidos, recuerden: ellos 
estarán presentes en este tiempo final, siendo enviados por 
el Hijo del Hombre, conforme a como está prometido.
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[Rev. José B. Pérez] En este mensaje “LA ENCRUCIJADA 
DEL TIEMPO”22, en la página 4 y 5, dice:

 31 Un tipo hermoso del día de hoy también, mientras el 
mal aparece también aparece el bien.
 32 Fíjense que allá, en aquel día malo antes de la 
destrucción, cuando Dios tuvo un hombre predicando el 
Evangelio; un hombre pobre, humilde; no era mucho para 
el mundo, pero era un hombre que tenía un corazón para 
escuchar a Dios: Noé. Hubo un Noé y un Enoc predicando 
al mismo tiempo.

 33 Si se dan cuenta, allá en el capítulo 
11 de Apocalipsis dice: “Daré a mis 
dos testigos que profeticen en los 
postreros días”. Dos Testigos otra 
vez en los postreros días [WSS] 
«Apoc. 11:1-17», Apocalipsis 11, que 
harán señales y maravillas entre la 
gente [WSS] «Moisés y Elías».
 34 Fíjense allá cuando Noé y Enoc 

estaban predicando. Noé estaba predicando un Mensaje 
que parecía una locura para el mundo, aquí está eso de 
nuevo. Noé estaba preparando un arca, un lugar seguro, 
ya eso era un milagro en sí. Cómo un hombre en tierra 
seca, donde no había agua, estaba construyendo un arca 
para que flotara en un mar poderoso que estaría allí; 
y diciendo: “Vendrá de los cielos”. ¿Y dónde estaba? 
“Pero por la fe”, que es un milagro en sí, “Noé advertido 
de parte de Dios preparó un arca”, ¿lo entienden? No 
importa cuán tonto parezca o cuán fanático parezca para 

22  56-0115 “La encrucijada del tiempo” (párrs. 31-38 en inglés)
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la gente, era un milagro en sí mismo; ver a un hombre 
martillando todo el tiempo, eso parecía algo fanático.
 35 Eso se repite de nuevo en el día de hoy, cuando el 
hombre está golpeando el Evangelio del Señor Jesucristo, 
predicando el bautismo del Espíritu Santo, preparando un 
escudo para el pueblo antes de la llegada de los juicios. 
La iglesia moderna se ríe y hace burla, diciendo: “Allí no 
hay nada, los días de los milagros han pasado”. Eso es un 
milagro: la señal de una encrucijada.
 36 Noé estaba trabajando todo el tiempo, produciendo 
un milagro, y él también estaba esperando un milagro.
 37 La Iglesia hoy está trabajando bajo la tarea de 
predicar el Evangelio con señales y maravillas que les 
sigan. Ellos están preparándose para un milagro: el rapto 
de la Iglesia, la ida a Casa. Se está preparando al pueblo, 
se les está dando Luz, quitándole 
las cargas de las cosas del mundo 
para que sus almas estén listas en 
la presencia de Dios; y cuando 
Jesús aparezca por segunda vez 
en gloria [WSS] «2da Venida», 
aquellos que están preparados serán raptados juntos para 
encontrarse con Él en el aire y estar con Él.
 38 “Mas como en los días de Noé, así será en la Venida 
del Hijo del Hombre… estaban comiendo y bebiendo, 
casándose y dándose en casamiento” (Mateo 24:37-38). 
Todas estas cosas que usted ve suceder hoy. Dios conceda 
hoy que Él abra su entendimiento para que usted pueda 
ver esas cosas que son señales, milagros sobrenaturales 
de la Segunda Venida del Señor Jesucristo, que están allí 
ante nosotros. Estamos en la encrucijada, piense eso.
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[JBP] Y escribe allí:
[WSS] «encrucijada».

[Rev. José B. Pérez] Ahora, sigue 
diciendo aquí… En la página 314 [Los 
Sellos]:

 170. No se confunda. La 
Escritura no miente. ¡Gloria! ¡Oh, 
hermano, cuando vi eso…! Dije: 
“Gracias, Señor”. Cuando vi eso 
suceder en realidad, vi a Elías salir 
solo en la edad, luego cuando lo vi 
volver acá, entonces eran dos.

[JBP] Escribe:
[WSS] «Moisés y Elías predican a 
Cristo hoy».

Y escribe: [WSS] «Elías regresará con Moisés». 

 [170]. Dije: “Allí está. Ahora sí, Señor. ¡Amén! Lo veo”. 
Puede ser que haya sido un poco confuso para alguien. Él 
me dijo que lo mencionara, y por eso lo hice.
 171. Noten esto: Estos hombres fueron preservados vivos 
por Dios [WSS] «en 
la 6ta dimensión» Estudio Bíblico #325174
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desde su ministerio original para un servicio futuro [WSS] 
«5to Elías y 2do 
Moisés» porque 
sirvieron tan perfecto. Piénselo: Este espíritu de Elías 
ministra cinco veces. El de Moisés dos veces. Ninguno de 
los dos estaba muerto. No vaya usted a creer que estaban 
muertos. Ambos fueron vistos vivos hablando con Jesús 
en el Monte de la Transfiguración. Pero recuerden, tienen 
que morir.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Los 5 Elías. Los 2 Moisés / Es el 
espíritu ministerial».

[JBP] ¿Dónde fueron vistos? En el Monte de la Transfiguración. 
De lo cual eso nos habla… Miren en la página 42 del libro de 
Citas, párrafo 345, dice [antigua revisión]:

 345 - “Mateo 17, muy bien: ‘… y después de seis 
días Jesús toma a Pedro, Santiago y Juan… en una alta 
montaña aparte, y fue transfigurado ante ellos: y Su rostro 
brilló como el sol y Sus vestiduras eran blancas como la 
luz’. Él fue transfigurado. ¿Qué hizo? Se pasó dentro de la 
transformación, hacia el día de Su Venida. / Ellos habían 
llevado a Jesús a la montaña… o Él los había llevado y Él 
fue transfigurado ante ellos, transformado. Sus vestiduras 
brillaron como el sol en medio de su fuerza y aparecieron 
con Él Moisés y Elías. ¿En qué forma viene el Hijo del Estudio Bíblico #325175
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Hombre ahora? Y primero aparecerá, será Moisés y Elías. 
Ahora, fíjese, antes que Jesús vuelva a la Tierra… Ahora, 
es poco antes de tiempo, pero el Espíritu de Elías volverá 
a la Tierra y tornará los corazones de los hijos a los 
padres. La Biblia lo dice. Jesús lo vio aquí, los apóstoles 
lo vieron aquí, el orden de la Venida del Hijo del Hombre 
glorificado. Él será glorificado y volverá. La primera cosa, 
antes que lo vieran ¿qué era? Elías. ¿Luego? Moisés; 
Israel volviendo hacia allá; los guardadores de la Ley. 
Y luego el Hijo del Hombre glorificado. ¡Aleluya! ¿Ve el 
orden de Su Venida?”.

[WSS] «Moisés y Elías = la Venida del Reino».

[JBP] Es uno de los escritos.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, vean aquí donde nos quedamos, en 
el libro de Los Sellos [PÁG. 314]:

 172. Ahora, Moisés en realidad murió, pero resucitó 
porque fue un tipo perfecto de Cristo. Nadie pudo hallar 
dónde fue sepultado.

[JBP] Ahora, recuerde lo que él escribe allí:
[WSS] «Es el espíritu ministerial».

 [172]. Los ángeles vinieron y lo tomaron. ¿Por qué sería? 
Ningún mortal podía llevarlo a donde iba. Él simplemente 
pasó por un acto. Tuvo ángeles como cargadores ([JBP] el 
Arcángel Miguel) porque solamente ellos le podían llevar a 
donde debía estar. Nadie sabía dónde estaba. Hasta Satanás Estudio Bíblico #325176

Hombre ahora? Y primero aparecerá, será Moisés y Elías. 
Ahora, fíjese, antes que Jesús vuelva a la Tierra… Ahora, 
es poco antes de tiempo, pero el Espíritu de Elías volverá 
a la Tierra y tornará los corazones de los hijos a los 
padres. La Biblia lo dice. Jesús lo vio aquí, los apóstoles 
lo vieron aquí, el orden de la Venida del Hijo del Hombre 
glorificado. Él será glorificado y volverá. La primera cosa, 
antes que lo vieran ¿qué era? Elías. ¿Luego? Moisés; 
Israel volviendo hacia allá; los guardadores de la Ley. 
Y luego el Hijo del Hombre glorificado. ¡Aleluya! ¿Ve el 
orden de Su Venida?”.

[WSS] «Moisés y Elías = la Venida del Reino».

[JBP] Es uno de los escritos.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, vean aquí donde nos quedamos, en 
el libro de Los Sellos [PÁG. 314]:

 172. Ahora, Moisés en realidad murió, pero resucitó 
porque fue un tipo perfecto de Cristo. Nadie pudo hallar 
dónde fue sepultado.

[JBP] Ahora, recuerde lo que él escribe allí:
[WSS] «Es el espíritu ministerial».

 [172]. Los ángeles vinieron y lo tomaron. ¿Por qué sería? 
Ningún mortal podía llevarlo a donde iba. Él simplemente 
pasó por un acto. Tuvo ángeles como cargadores ([JBP] el 
Arcángel Miguel) porque solamente ellos le podían llevar a 
donde debía estar. Nadie sabía dónde estaba. Hasta Satanás 



Estudio Bíblico #325 177

tuvo contienda con el Arcángel ([JBP] el Arcángel Miguel). Él 
no podía entender lo que sucedió con Moisés, dijo: “Lo vi 
que estaba temblando allá sobre el monte mirando la tierra 
prometida, y luego miraba para atrás sobre los israelitas. 
Lo vi que estaba temblando, pero luego subió a la roca, y 
esa fue la última vez que lo vi”.
 173. Esa es la roca. Permíteme pararme sobre esa roca 
al fin de mi camino. ¡Sí señor! Me acuerdo de un corito 
que cantaba un hermano aquí hace ya mucho:

Si yo pudiese, seguramente,
Me pararía sobre la Roca donde se paró Moisés.

 174. Sí, señor. Esa es la roca sobre la cual yo también 
me quiero parar. Por fe, allí estoy.
 175. Pero recuerden, Elías 
simplemente se cansó porque 
le quedaba [WSS] «5 veces» 
mucho trabajo por delante. Estaba 
demasiado cansado, y Dios simplemente le mandó un 
carro para traerlo a Su Casa, y lo recogió. Él nunca murió. 
Dios lo mantuvo vivo porque tenía mucho trabajo para 
él en el futuro: le iba a permitir ungir a otros hombres 
para que vinieran con su espíritu; pero estos tendrían que 
saborear la muerte. Ahora fijémonos en Apocalipsis 11 
para que veamos cómo estos dos profetas son muertos. 
Cuando su ministerio haya cesado entonces tendrán que 
saborear la muerte.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Moisés y Elías mueren».
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 [175]. Y cuando ellos hubieren acabado su testimonio, la 
bestia que sube del abismo 
hará guerra contra ellos 
(¡cómo se fastidia con esos 
fanáticos!), y los vencerá, 
y los matará. (Pero 
fíjense lo que sucede. Son 
perfectamente tipificados).

[JBP] Y dibuja una Estrella de David.
Y escribe: [WSS] «tipificados».

 (…) 176. Entonces ellos tienen que probar la muerte 
al fin de su ministerio. Correcto. ¿Por qué entonces no 
podría el ministerio del séptimo ángel ser por medio de 
Moisés, siendo que estaba en la misma condición de 
Elías? ¿Por qué no dijo Dios: “Mira Elías, tú has obrado 
tanto en distintas partes ([JBP] y 
escribe): [WSS] «4 veces», creo 
que sería mejor esta vez enviar a Moisés”. ¿Por qué no lo 
hizo así?
 177. Fíjense bien en el ministerio de Moisés: Él fue 
el que trajo la Ley solamente a los judíos, pero Elías fue 
profeta a todas las naciones. Pero la razón por que Moisés 
viene con Elías es porque los judíos dirán: “Espérense, 
nosotros todavía guardamos la Ley”. Entonces allí estará 
Moisés mismo juntamente con Elías. ¿Ve usted? Moisés 
únicamente fue enviado a los judíos, pero el profeta Elías 
fue para todas las naciones; en cambio Moisés vino como 
profeta solamente a los judíos, y por cierto, el que trajo la 
Ley. La Ley fue su Mensaje. Pero ¿cuál fue el Mensaje de 
Elías? Predicaba en contra de las mujeres que se cortaban Estudio Bíblico #325178
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el cabello, las denominaciones, etc. Él censuró todas esas 
cosas como la pintura para la cara. Les dijo que serían 
carne para los perros. Él les predicó muy duro.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «Moisés —  a judíos.
Elías — para todas las naciones».

[Rev. José B. Pérez] Ahora miren, sigue diciendo aquí nuestro 
hermano William [“LA TRAYECTORIA DEL MINISTERIO DE 
ELÍAS POR CINCO VECES”]:

 [WSS] Ahí está el misterio de la Venida del Señor para 
los judíos y ahí está el misterio de la Venida del Señor 
para la Iglesia del Señor Jesucristo; misterio que se ha 
mantenido en silencio por miles de años; es el misterio 
más grande de la Biblia. Por eso en el capítulo 8 de 
Apocalipsis, cuando el Séptimo Sello fue abierto, hubo 
silencio en el Cielo como por media hora.

[Rev. José B. Pérez] En la página 128 del libro de Citas (trataré 
de avanzar aquí), página 128, párrafo 1144, dice:

 114423 - “Ese Séptimo Sello no ha abierto todavía 
([JBP] o sea, no se ha abierto todavía), ustedes saben. Esa es 
Su Venida”.
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[WSS] «7mo Sello = la Venida».
«No se ha cumplido o revelado».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo el hermano William [“LA 
TRAYECTORIA DEL MINISTERIO DE ELÍAS POR CINCO 
VECES”]:

 [WSS] Es que ese misterio es para ser revelado a la 
Iglesia del Señor Jesucristo; y no puede ser revelado hasta 
cierto tiempo, para que no haya imitaciones. Porque hay 
muchos imitadores siempre, que tratan de sacar ventaja y 
pervertir la verdad divina para el tiempo en que ellos viven.

[Rev. José B. Pérez] Y vemos también allí en la página 126 del 
libro de Citas, en el párrafo 1122, dice [antigua revisión]:

 112224 - “‘Como fue en los días de Sodoma, así será 
cuando el Hijo del Hombre será hecho manifiesto’. 
No Hijo de Dios, pero ‘Hijo del Hombre… ser hecho 
manifiesto’. ‘Cuando Él está siendo revelado, hecho 
conocido a Su Iglesia. Hijo del Hombre será revelado 
poco antes del Hijo prometido’ [WSS] «Jesús, Moisés y 
Elías». Abraham había visto a Dios en muchas formas 

24  Cita 1122: Estudio Bíblico #282, 2023/feb/17-2 (viernes), págs. 46-
47 (f), págs. 82-83 (T3)
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diferentes, en una Luz, y visiones; pero aquí estaba Dios 
en un Hombre, poco antes de que apareciera el Hijo 
esperado y prometido. Jesús dijo que ‘antes de que vuelva 
de nuevo el Hijo prometido, Elohim se haría (Su Palabra) 
manifiesto en carne, ¡Dios!’. ‘Señores, ¡queremos ver a 
Jesús!’. Dios manifestado lo mismo en todas las edades. 
Siempre ha sido, Él se escondió adentro, detrás de carne 
humana. Ello… Dios en usted”.

[Rev. José B. Pérez] Y hay otro lugar acá: en la página 139, 
párrafo 1243 [Citas]:

 124325 - “Esa es la razón que todos estos grandes 
misterios no podían ser dados a Lutero, no podían ser dados 
a Wesley, no podían ser dados a la edad que nos acaba de 
pasar, la edad pentecostal ([JBP] porque, recuerden, él está 
en esa brecha). ¿Por qué? No era el tiempo. Ellos eran 
engendrados. Ahora, la Persona de Cristo, Él mismo, el 
Hijo del Hombre (¿entienden ustedes?) revelándose a Sí 
mismo en carne humana, no podía haber venido hasta 
ahora”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «La Persona de Cristo.
El Hijo del Hombre revelado en carne humana».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[“LA TRAYECTORIA DEL MINISTERIO DE ELÍAS POR CINCO 
VECES”]:

25  Cita 1243: Estudio Bíblico #282, 2023/feb/17-2 (viernes), pág. 5 (f), 
pág. 41 (T3)
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 [WSS] Por tanto, ese misterio de la Venida del Señor 
con Sus Ángeles todavía está en secreto ([JBP] recuerden, 
esto fue en el 2017), sin identificar todavía ese misterio 
([JBP] o sea, sin identificar en dónde se cumple y en quién se 
cumple), para que no haya imitaciones. Y ese misterio será 
abierto en la trayectoria del ministerio de Elías por quinta 
ocasión; porque los Ángeles que el Hijo del Hombre 
envía para llamar y juntar a los escogidos: los escogidos 
son 144.000 hebreos, 12.000 de cada tribu; y los Ángeles 
son los Dos Olivos, los ministerios de Moisés y Elías, 
llamando y juntando a los escogidos del pueblo hebreo.

[Rev. José B. Pérez] En la página 76 del libro de Citas, párrafo 
646, nos dice [antigua revisión]:

 646 - “Y Señor, ¿no sería eso una gran corona para la 
Palabra, de ver la Corona misma venir? Yo desearía estar 
de pie y decir: ‘Allí está. Ese es el Cordero’”.

[JBP] Pero recuerden, viene como León. Ahora miren, ya hemos 
visto en esos escritos26…

 646 - “Como Juan lo hizo. ‘Contemplen el Cordero 
en quien hemos esperado; Este 
es Él’. El Señor pronto vendrá a 
Su Templo [WSS] «Iglesia» y se 
llevará a Su gente en el Rapto”.

[JBP] Y escribe:
[WSS] «El Señor vendrá a Su Templo.
He aquí el Cordero».

26  Estudio Bíblico #322, 2023/jul/07-2 (viernes), págs. 47-48 (f)
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Y escribe: [WSS] «La Piedra de Corona».

[JBP] Recuerden que cuando Juan miró, él vio un Cordero. Y el 
anciano dice: “Pero ahí está el León”. Cuando Juan mira, ve un 
cordero.

[Rev. José B. Pérez] Miren, en la página 77, párrafo 666, dice 
[Citas]:

 666 - “Los santos están durmiendo, esperando, 
esperando, esperando, 
esperando hasta esta 
edad, pero pronto el 
Espíritu Santo, siendo 
vaciado de Cristo, vendrá y sellará la Iglesia, entonces la 
Iglesia será raptada”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «La Venida del Espíritu Santo».
Y dibuja una Pirámide, y en la Pirámide dibuja un ojo.
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[Rev. José B. Pérez] Y eso es lo que nos ha sido dicho que 
vendría; en la página 256 [Los Sellos]:

 121. Pero cuando nuestro Señor aparezca sobre la 
Tierra, Él vendrá sobre un caballo blanco como la nieve, 
y será completamente Emmanuel —la Palabra de Dios 
encarnada en un hombre.

[Rev. José B. Pérez] Y en la página… Ya estaba terminando, 
pero vamos a leer una partecita aquí ya, en donde dice… en la 
página 363 [Los Sellos]:

 161. Cuando yo vi esto, me levanté de la silla y comencé 
a dar vueltas en el cuarto. Pensé: “¡Oh, cuán agradecido 
estoy, Padre celestial!”. Allí está, eso es. Ellos abrieron 
ese Sexto Sello. ¡Amén! Fíjense en ellos. Si alguno les 
dañare, fuego sale de su boca —la Palabra. El Espíritu 
Santo vino sobre los apóstoles ([JBP] y escribe): [WSS] «el 
Día de Pentecostés», y también fuego, la Palabra, procedió 
de sus bocas.

 162. Y acá 
en Apocalipsis 
capítulo 19, vemos 
la misma cosa ([JBP] y escribe): [WSS] «Apoc. 19 – Moisés y 
Elías»: “Y de su boca sale una espada aguda”. La Palabra. 
Es Cristo el que viene, y con esta espada aniquila a Sus 
enemigos, ¿correcto? Ahora, Él ya viene. Fíjense bien.
 163. Estos tienen poder para cerrar los cielos, para 
que no llueva durante los días de su profecía. ¡Eso sí es Estudio Bíblico #325184
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poner una interrupción a la naturaleza! Ahora, ¿por cuánto 
tiempo cerró los cielos el profeta Elías? Tres años y medio, 
exactamente. Ahora, ¿cuánto tiempo dura la última parte 
de la semana setenta de Daniel? Tres años y medio.

[JBP] Ahora, ya hasta aquí vamos a hacer una pausa, y ya vamos 
a tener el tema, el mensaje de hoy, luego de esta introducción 
en el día de hoy domingo, 16 de julio de este año 2023, para 
el tema: “LA TRAYECTORIA DE LA CONSTRUCCIÓN DEL 
TEMPLO DE DIOS”. Nos ponemos en pie, y ya dejamos…

[Rev. José B. Pérez] Miren, tenía este también: en la página… 
Este es de un estudio bíblico; fue de un extracto que le colocaron 
de Los Sellos, página 112.

 66. Trompetas significa confusión política y guerras. 
En Mateo, capítulo 24, Jesús habló acerca de esto: 
“Oiréis guerras, rumores de guerras… mas aún no es el 
fin”. Ustedes recuerdan bien esa parte de las Escrituras 
donde dice que habrá guerras y rumores de guerras, 
guerras y rumores de guerras; todo esto seguirá así hasta 
el final. Esas son las Trompetas que suenan. Ahora cuando 
lleguemos a las Trompetas veremos en detalle cada una de 
esas guerras, para mostrarles que cada guerra siguió una 
edad de la iglesia, y también siguen estos Sellos. Entonces 
la Trompeta significa disturbios políticos, mientras que 
los Sellos significan disturbios religiosos. ¿Ve usted? Se 
abre un Sello y es depositado un Mensaje.
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[JBP] Aquí es donde él escribe:
[WSS] «La apertura de un Sello = trae un disturbio 
religioso». Y también, escribe al lado: [WSS] «Trompetas = 
guerras». [WSS] «¿Qué del 7mo Sello cuando abre?», o 
sea, cuando se abra el Séptimo Sello.

Y mira lo que él escribe acá, en este estudio, refiriéndose a esa 
porción; dice: [WSS] «y la Tercera Guerra Mundial seguirá 
a la Edad de la Piedra Angular y al 7mo Sello».

[JBP] O sea que lo próximo que está por suceder, luego de esta 
apertura del Séptimo Sello a la Iglesia, será la Tercera Guerra 
Mundial, que será atómica. Pero nosotros no estaremos aquí, 
sino que estaremos en la Casa de nuestro Padre celestial, en 
la Cena de las Bodas del Cordero; porque estamos en el lugar 
seguro, estamos bajo la Señal. Y la señal siempre es un profeta.
 “LA TRAYECTORIA DE LA CONSTRUCCIÓN DEL 
TEMPLO DE DIOS”�
 Dejamos así inmediatamente con nosotros a nuestro 
apreciado hermano y amigo, el doctor William Soto Santiago.
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Hoy es León de Judá
Rev. José Benjamín Pérez

Hoy se habló un poco más claro de lo que es la Obra de Reclamo.
 La Obra de Reclamo conlleva una trayectoria, una Obra 
en medio del pueblo, y una finalidad: llevarlos a la Cena de las 
Bodas del Cordero.
 Así como la Obra de la Primera Venida del Señor fue para 
darnos el nuevo nacimiento: obtener el cuerpo teofánico, nacer 
en el Reino de Dios, la Iglesia del Señor; ser restaurados: ser 
sacados del reino de las tinieblas y colocados en el Reino de Luz, 
en el Reino de Dios; y perseverar, como perseveraron desde el 
Día de Pentecostés hacia acá: todos los de cada edad fueron 
perseverando; y fueron personas que estuvieron creyendo que 
las promesas se iban a cumplir en su edad.
 Aun los mensajeros hablaban como si fuera en ellos, y como 
si fuera el grupo en donde se cumplirían esas promesas.
 Todos. No hubo ni uno que [no] deseaba que fuera en su 
edad.
 Hasta el hermano Branham decía: [WMB] “Yo casi me 
extiendo para alcanzar…”1.

1  Citas, pág. 25, párrs. 207-208; pág. 38, párr. 312
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 Vean, estaba en la séptima edad; luego queda fuera, ahí 
en la brecha, donde hace la Obra de precursión; y casi estaba 
cerquita, casi tocaba ahí esa edad.
 Pero solamente le fue permitido ir a una de las actividades; 
estuvo en una. Luego vean cómo él baja allí. Y ya, de ahí en 
adelante, pues se estaría con el grupo, tanto los que van a 
resucitar con él como con el grupo que está vivo, para nunca 
más separarnos.
 Él estuvo en un día, nosotros estamos disfrutándolo todos 
los días. Él vino en un día y nosotros estamos llegando todos 
los días, donde tenemos oportunidad de reunirnos; y eso es ¡un 
privilegio!, una bendición tan y tan grande.
 Imagínense que él veía todo, ¡y él trataba de bajar!
 Él trataba de bajar, ¡y nosotros caminando aquí!, en el 
lugar donde él deseaba estar. ¡Dígame usted si eso no es una 
bendición y un privilegio!, que donde el precursor quería estar, 
usted está, hoy, parado en este piso donde él deseaba bajar; y 
usted está aquí.
 Eso es una bienaventuranza; y es por predestinación. No 
hay otra forma: por elección divina; que Dios haya pensado en 
usted y en mí, y que usted hoy esté viendo, esté entendiendo, 
recibiendo y creyendo lo que muchos profetas hablaron, lo que 
muchos profetas señalaron, usted ser parte de eso no en balde 
[no en vano]…
 El hermano Branham decía: [WMB] “Arrancar por una 
esquina y llorar”, pero de alegría, de gozo; porque es algo tan y 
tan grande, pero a la misma vez tan sencillo y tan sencillo, que 
[WMB] “si no vigilamos (decía el hermano Branham) nos pasaría 
por encima”.
 Hoy se habló de algo muy importante. Allá no podía azotar 
la muerte porque estaba el Cordero; ¡y acá no podrá azotar la 
muerte porque está el León! Hoy es León de Judá190
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 Y hay un misterio grande ahí que está siendo abierto, que 
cuando entendamos ese misterio tan grande, lo que es esa 
Fiesta de las Trompetas para Israel, que es bajo el ministerio de 
Moisés y Elías, es el Séptimo Sello para la Iglesia, lo cual es la 
Venida del Señor.
 Lo que es el Séptimo Sello para la Iglesia es la Séptima 
Trompeta para Israel.
 Y recuerden que para Israel se cumple y se abre —luego de 
la Fiesta de las Trompetas—, se cumple la Fiesta de la Expiación. 
Y si hay Expiación, entonces tiene que haber misericordia 
envuelta.
 ¿Y quiénes traen la misericordia de Dios por última vez a la 
Tierra? Moisés y Elías.
 O sea que el Séptimo Sello, que es la Venida del Señor, la 
Séptima Trompeta, que es Moisés y Elías para Israel, vean, tanto 
la Iglesia como el pueblo hebreo recibirán misericordia; y por eso 
es que bajo el Séptimo Sello no podrá azotar la muerte a los 
escogidos.
 ¿No dice el salmo: “Bajo Tus Alas estaré seguro”? ¿Cuál es 
el salmo? Hay un Salmo: 91: “Bajo Tus Alas…”. ¿Cuáles son las 
Alas? Moisés y Elías.
 Y Malaquías dice: “En Sus Alas traerá salvación, salud, 
sanidad”2; o sea, nos dará el cuerpo eterno y glorificado.
 El Séptimo Sello… Miren, hoy anoté unas notitas aquí:
 Hoy es el León de Judá. No azotará donde esté el León.
 Esas eran las palabras que yo deseaba hablarles. No podía 
quedarme con eso, así que ya…
 Y esperamos que esta semana siga Dios abriéndonos todo 
lo que hay ahí, de ese misterio que ya está siendo abierto a los 
escogidos de Dios. Está siendo abierto a quienes están bajo el 

2  Malaquías 4:2
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Séptimo Sello, debajo de las Alas de Moisés y Elías, en donde la 
muerte no los tocará.
 Pronto se estará abriendo una etapa muy importante, lo cual, 
el pueblo tiene que estar listo; porque cuando está la presencia 
de Dios obrando, ya en una escala mayor, ahí el pueblo tiene 
que estar derechito.
 Y pronto… cada vez entramos más y más y más; y por eso 
nos están advirtiendo desde [hace] un tiempito: “Arreglen sus 
vidas”, porque cada vez vamos llegando a una etapa en donde 
ya es la plenitud de Dios en medio de Su Iglesia.
 Y el hermano Branham dice: [WMB] “Denme una Iglesia sin 
pecado, y usted verá lo que yo voy a hacer”3.
 O sea que es una Iglesia pura, santa; una Iglesia que tendrá 
en medio de Ella la plenitud de Dios, lo que fue visto en la Visión 
de la Carpa, que el hermano Branham vio a la Columna de Fuego 
descender allí al cuartito de madera.
 Ahora vean, la Columna de Fuego está en medio del pueblo, 
porque dice el hermano William que estaba ya allí; y en algún 
momento descendió; y no sabemos cuándo exactamente eso 
pase.
 Por eso debemos de estar apercibidos y pendientes a la Voz 
de Dios hoy, porque grandes bendiciones nos esperan; y ya eso 
sería ya a nivel que se cumple donde él decía que serán milagros 
internacionales.
 Ya está ocurriendo un milagro internacional, y es el abrir la 
Palabra, el abrir el misterio del Séptimo Sello.
 ¿Y cómo decimos “internacional”? Porque ya uno habla 
una palabra ahora, y ya en cuestión de minutos (en lo que se 
tarda Pito en subirlo…; si se tarda un poquito más, él es el que… 
[risas]; el tiempo que se eche en subirlo), y ya todo el planeta 

3  Citas, pág. 6, párr. 49
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Tierra completo recibe el audio; aquellos que deseen escucharlo, 
aquellos que están bajo el Séptimo Sello.
 Y vean, ese milagro ya está ocurriendo, el milagro más 
grande, que es el abrir la Palabra. Pero luego vendrá esa etapa 
de la vindicación de esa Palabra, en donde ya serán esos 
milagros físicos que se estarán viendo; porque él vio allí sanidad 
física.
 Vean, una persona que estaba en camilla, llevaba más de 20 
años, y salir empujando la camilla.
 El hombre con muletas, de seguro todos lo conocían, ya sea 
de la congregación o que lo hayan traído de un lugar; y quizás 
llevaba tiempo así. ¡Y después verlo con las muletas en la mano!, 
eso es un testimonio de que: “¡No puede ser!, espérate, algo 
pasa ahí”.
 Y rápido preguntan:
 —“Pero ¿qué sucedió?”.
 —“Yo no sé. No sé qué pasó”.
 Como al que reco-… la vista, la recobró4:
 —“¿Qué tú piensas que es Él?”.
 —“Bueno, que es profeta, porque no puede ser otra cosa”.
 O sea que, vean, el testimonio de él fue muy valioso, porque 
él decía: “Yo lo que sé es una cosa: que antes era ciego, y ahora 
veo”.
 Y los escogidos podrán decir: “Yo antes no veía, no entendía, 
lo que era la Venida del Señor, ¡pero ahora veo!”.
 Y podrán preguntarles:
 —“Pero ¿qué ustedes piensan que es?”.
 —“Bueno…”. [Hermanos: un profeta]
 Tiene que ser… [H: un profeta]; porque no puede ser de otra 
forma.

4  San Juan 9:13-27
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 “No hará nada el Señor Jehová, sin que antes revele Sus 
secretos a Sus siervos los profetas”5.
 Y todo ha comenzado en una forma progresiva…
 Mire, en la vida de los profetas se ha reflejado todo lo que 
Dios estaría haciendo en la Primera Venida, en donde Él vino y 
cumplió todo lo que ellos hablaron de Él.
 Y en Su Segunda Venida, el cumplimiento de la Venida del 
Hijo del Hombre con Sus Ángeles, también viene a cumplirse 
todo lo del Antiguo Testamento con lo del Nuevo.
 Por ejemplo, tomamos la vida de David: David empezó 
a reinar a los 30 años6, reinó 7 años y medio (por ahí) sobre 
Hebrón, o en Hebrón sobre Judá…
 Eso está en Samuel, o Segunda de Samuel (creo que es), 
Segunda de Samuel… (Mira a ver si Julián, porque Julián es 
más rápido consiguiendo la cita). En Segunda de Samuel, creo 
que está.
 Luego reina… o sea, por todo reinó 40 años: 7 años y medio, 
pero luego reinó 33 años sobre Israel y Judá, ¿verdad?
 [H: 30 años cuando empezó a reinar] 30.
 Ahora miren una cosa importante; algo quizás… El sábado… 
o no, fue el viernes, cuando estuve viendo ahí esa parte de David.
 A los 23 años él me llamó a viajar: 1997; y me dijo: [WSS] 
“Vamos a recorrer la América Latina”.
 Estaba lavando un carro yo, cuando salió y me dice: [WSS] 
“Te voy a llevar conmigo para que cojas unas vacaciones”.
 ¡Qué vacaciones! Eso era como cuando Elías pasó por 
donde estaba Eliseo y le tira el manto, y dice:
 —“Espérate, déjame… (tenía la última yunta allí), déjame 
matar esto…”.
 —“¿Qué te he hecho?”.

5  Amós 3:7
6  2 Samuel 5:3-5
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 Casi nada, le tiró - le había tirado el manto, algo así7.
 Y me dice: [WSS] “Prepara todo, que nos vamos”. Y desde 
ahí…
 Vean, usted suma 33 años; luego 1997 más 33 ¿cuánto le 
da? 2030 [1997 + 33 = 2030].
 Los últimos 33 años son muy importantes porque ahí se 
cumplen 56 años; o sea que dentro de eso pueden estar los 3 
años y medio.
 Y vean cómo hoy nos habló de 120. Y usted suma del 1906, 
cuando comenzó allá en la Calle Azusa, donde cayó el Espíritu 
Santo, donde comenzó la séptima edad; y le suma 120, da 2026 
[1906 + 120 = 2026].
 O sea que hay medio año ahí; más 3 años, son 2030.
 Siempre hablamos de que no estamos pendiente a las 
fechas. El día que nos tome la transformación, nos va a tomar 
trabajando; pero estamos pendientes, porque no se nos debe 
pasar nada.
 Igual cuando el hermano William, todas las anotaciones que 
hacía; y tengo una allí que no la… donde él había colocado: 
[WSS] «2019 y ½»; o sea que él sabía que estaba por ahí su 
partida, en el 2019.
 Vean, los profetas saben cuándo es que terminan…; los 
Elías…
 El hermano Branham sabía también porque dice: [WMB] 
“Ahora que Tú me sanas, ahora me vas a llevar”. Eso fue en el 
mensaje “SOBRE LAS ALAS DE UNA BLANCA PALOMA”8, en 
noviembre, ¿ve?; ya ahí, diciembre, se fue. Y ya él sabía qué 
fecha era que se iba.

7  1 Reyes 19:19-21
8 [Citas, pág. 168, párr. 1496] [Estudio Bíblico #312, 2023/jun/02 
(viernes), pág. 37 (f) (T1): SPN65-1128E “En las alas de una paloma 
blanca como la nieve”, pág. 30, párr. 225]
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 Ahora, todo eso está reflejando lo que Dios estaría cumpliendo 
en este tiempo bajo los ministerios de Moisés y Elías, bajo los 
ministerios de Apocalipsis 11. Porque algo va a estar ocurriendo, 
y algo va a provocar que venga eso, y que ya digan: “Ya por fin 
callamos a ‘este’ que tanto nos ha atormentado”.
 Y vendrá, quizás, dentro de la Iglesia, como si todo se 
hubiera acabado; pero ahí es cuando Dios entonces… dice que 
el Espíritu de Dios vino sobre ellos, y se levantaron9.
 Y eso mismo fue lo que pasó con la Primera Venida del 
Señor. Vean, Él dio Su vida allí, tres días después pasó por 
el Paraíso (luego de predicarle a las almas encarceladas que 
fueron desobedientes en el tiempo de Noé), vean, pasó y los 
trajo.
 Dice… cuando le dicen al hermano Branham: [WMB] 
“Pasaría como pasó con los del Antiguo Testamento: vendría y 
nos resucitaría (o sea), pasaría por nosotros”10.
 Y entonces, al verlos, entonces los que están vivos serán 
transformados.
 Pero fíjense algo. Eso lo conocerán y sabrán que eso será 
así, aquellos que están creyendo y están bajo el Séptimo Sello, 
y están bajo la cubierta del Séptimo Sello; porque conocerán 
ese misterio, conocerán el por qué, y sabrán que eso tiene que 
cumplirse para que pueda venir la resurrección.
 Y eso se ha estado hablando (no sé si ustedes lo han notado, 
cómo se ha estado hablando) para que así vuestra tristeza se 
convierta en gozo.
 O sea que yo creo que no hay un ser humano…, aparte de 
Jesús, que fue el primero, que habló de cómo sería, quiénes 
serían y cuándo iba a regresar; porque Él dijo: “Después de tres 

9 Apocalipsis 11:11
10 Los Sellos, pág. 322, párr. 220
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9 Apocalipsis 11:11
10 Los Sellos, pág. 322, párr. 220
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días el Hijo del Hombre será levantado”11.
 Y es la segunda ocasión que un ser humano —por sus 
labios— hable de cómo sería y quién también sería, y el resultado 
de eso.
 O sea que acá, como decimos en Puerto Rico: “Ese sí que 
[no] tiene pepitas en la lengua”, o sea, para hablar algo así; 
porque se ha identificado con las Escrituras. Y cuando tú te 
identificas con las Escrituras no hay temor, no hay miedo, porque 
ya son promesas que tienen que cumplirse; y más cuando Él 
viene por ustedes, cuando es para llevarse a Su Novia.
 Entonces tenga lo que tenga que hacer, él lo hará por Sus 
escogidos, por la Novia.
 Y el pueblo será un pueblo entendido, y comprenderá que 
todo eso tendrá que suceder.
 Ahora estamos disfrutando este tiempo, porque Él dice: 
“¡Cuántos desearían estar en un día del Hijo del Hombre!”. Dice: 
“Uno de los días del Hijo del Hombre”12. O sea, en uno de los 
días en donde el Hijo del Hombre estaría siendo manifestado, 
siendo revelado.
 O sea que es una bienaventuranza estar hoy en pie delante 
del Hijo del Hombre, estar en pie delante del León, del León de la 
tribu de Judá, del Rey de reyes y Señor de señores en Su Obra 
de Reclamo.
 Así que, “HOY ES LEÓN DE JUDÁ”. Ese es el tema de esta 
pequeña plática; ya lo venía… desde cuando terminó Billy, ya 
venía anotando lo que me faltaba por hablar.
 Hoy no encontraba cómo acabar. Y todo va a desembocar en 

11 Estudio Bíblico #297, 2023/abr/09 (domingo), pág. 5 (f), pág. 55 
(T2): [WSS] «Ningún líder religioso (profetizó, dijo) que iba a morir y 
a los 3 días iba a resucitar». [Mt. 16:21, 17:22-23, 20:17-19; Mr. 9:31, 
10:33-34; Lc. 9:21-22, 18:31-33]
12 San Lucas 17:22
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ese momento glorioso de la resurrección.
 Así que estemos preparados porque de un momento a otro 
algo grande estará sucediendo en medio de la Iglesia, lo cual es 
para bendición de todos.
 Aprovechemos bien el tiempo que nos queda, que es corto, 
porque estos días no van a volver a repetirse; son días en donde 
podemos tener compañerismo alrededor de la Palabra estando 
en estos cuerpos, lo cual no se va a repetir nuevamente.
 La vida es tan y tan frágil que debemos de aprovecharla. No 
pensando en cosas que son pasajeras, sino más bien mirando 
a la meta, la cual es las promesas divinas; y con nuestra mirada 
siempre puesta en las cosas de Dios, en las cosas celestiales, 
puestos los ojos arriba.
 “Cuando todas estas cosas comiencen a suceder (dice), 
erguíos y levantad vuestras cabezas, porque vuestra redención 
está cerca”13, vuestra transformación.
 Así que continuemos bajo las Alas de Moisés y Elías. No se 
salga de esas Alas. No se salga. Como en un aguacero: usted 
ve los pollitos ahí metidos, y cuando se trata de salir uno, vean 
cómo la gallina rápido ¡jum! le mete un cocotazo con el pico y: 
“¡Métete para dentro!”.
 Así que de vez en cuando, si usted ve un azote, es porque 
está un poquito saliéndose; y todo eso es para bendición de 
usted mismo. Vea todos los problemas y las situaciones como 
algo de bendición de parte de Dios, porque para los hijos de Dios 
todo obra para bien14.
 Así que no se desanime por nada ni nadie, ni ninguna cosa, 
sino que piense más bien que es Dios el que está alineándolo; y 
cuando usted vea a ver: “Oye, pero esto obró para bien para mí. 
¡Mira cómo se tornó todo en bendición!”.

13  San Lucas 21:28
14  Romanos 8:28
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 Y lo que no entienda, pues más adelante ya Dios le mostrará 
que fue por algo.
 Así que sigan adelante agarrados del Arca, de la Palabra, 
bajo la cubierta de las Alas, bajo la cubierta del Séptimo Sello, 
bajo el León; porque hoy es el León. Y ahí no azotará la muerte, 
tanto la muerte espiritual como la muerte física.
 Si alguno se tiene que ir antes, no se preocupe; eso faltan 
par de diitas para que vuelva otra vez en medio nuestro.
 Pero mi deseo es que todos permanezcan vivos, mi deseo 
es que todos reciban la transformación estando vivos.
 Ese es mi deseo. Y Dios sabe que si uno le pide con 
fe, creyendo, Dios lo cumplirá. Así que usted pida por la 
transformación, creyendo que usted la va a obtener.
 Pero siempre (como decía Jesús): “Que se haga conforme 
a Tu voluntad, a Tu perfecta voluntad”, y ahí no hay ningún 
problema.
 Por eso dice Pablo: “Ni la muerte ni nada nos apartará del 
amor en Cristo, del amor en Dios”15.
 Bueno, que Dios les bendiga, Dios les guarde.
 Y siempre es una bendición y privilegio para mí platicar estos 
ratitos así, los cuales nos llenan de alegría, de regocijo, porque 
vemos a un Dios tan grande, a un Dios: el Creador de los Cielos 
y de la Tierra, obrando en una forma tan sencilla y tan sencilla. Y 
eso nos llena de regocijo, de alegría, y le damos gracias a Dios 
que sea así.
 Como decía el pueblo allí a Moisés: “Que mejor hable 
Moisés, y que no sea así (como se oía en ese monte, los truenos 
y relámpagos y todo)16”. Pero a Dios siempre le ha placido 
hablarle a Su pueblo en el común.
 Aunque a veces se le atraviesa a uno la ele [“l”], y algunas 

15  Romanos 8:38-39
16  Éxodo 20:18-19
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palabras un poco que no sean quizás de elocuencia; pero así le 
ha placido a Dios, así le ha placido al Creador de los Cielos y de 
la Tierra cumplir Su Venida: Uno de vuestros hermanos, uno que 
te conoce.
 ¿Ve? Y ahí se ve el amor de Dios, porque somos (vamos a 
decir) de la misma cepa, nos persigue “la mancha de plátano”17; 
y entre una cosa y otra siempre nos buscamos la vuelta, nos 
ayudamos, porque conocemos todas nuestras necesidades, 
nuestras cosas; y así seguimos adelante.
 Pero gracias a Dios que fue así, porque si no, ¿dónde 
estuviera usted y dónde estaría yo?
 Pero la misericordia de Dios ha sido tan grande que Él en 
este tiempo dejó lo más grande: dejó para nosotros Sus Dos 
Alas, dejó los ministerios de Moisés y Elías, dejó Su misericordia 
por última vez.
 Y ahí no nos tocará la muerte; y que está rondando.
 Vean, en lo que leímos ahí al final, cómo después de la Edad 
de la Piedra Angular y el Séptimo Sello ser abierto, lo que viene 
es: [WSS] «La Tercera Guerra Mundial»; o sea que ya esto va 
bien rápido.
 Porque luego que la Iglesia esté lista, vamos a dejar este 
mundo “patas pa’ arriba”; 30 o 40 días y nos vamos. O sea 
que pronto Dios estará cumpliendo todas esas promesas, y ya 
estaremos allá en la Cena de las Bodas del Cordero; y podemos 
decir allí: “Valió la pena mantenernos acurrucados bajo las Alas 
del Omnipotente, bajo las Alas de Moisés y Elías”.
 Y ya cuando llegue esa etapa en donde vendrá esa 
muchedumbre de gente, la cual es ese mundo denominacional, 
recuerden ahí lo que el hermano Branham habló, de que 
[WMB] “cuando ese mundo denominacional comience a recibir 

17  nacer con “la mancha de plátano”: ser puertorriqueño
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el Mensaje, esa es la exacta hora de Su Venida”18; ya ahí 
plenamente se cumplirá en ese tiempo la media hora de silencio, 
ya plenamente estará eso siendo cumplido.
 Recuerden que cuando algo llega a su máxima expresión no 
quiere decir que está a mitad, más bien está llegando a su final.
 Porque esa manifestación llega a su final en la Visión de 
la Carpa, ya cuando el Ángel le está mostrando al hermano 
Branham allí. Y la media hora de silencio, en ese tiempo, ya 
estará en toda su plenitud abierta, siendo materializada esa 
media hora de silencio; pero ya después de eso, ya entonces 
vendrán los 30 o 40 días, y ya la Cena de las Bodas del Cordero.
 Y recuerde que es casi por media hora.
 Y hay allí, en el libro de “LAS SETENTA SEMANAS DE 
DANIEL”, ahí nos habla, y él escribe lo que es la media hora, 
cuándo comienza y cuándo termina19.
 Porque si usted sabe cuándo va a comenzar los tres años 
y medio de la gran tribulación, ya usted sabe cuándo se acaba 
la media hora. Pero recuerde que la media hora puede también 
extenderse hasta los primeros años del Milenio.
 Porque todo eso está encerrado en esa media hora. “Casi 
media hora”. O sea que le podemos decir: antes de la gran 
tribulación o después de la gran tribulación.
 O sea que el tiempo está tan corto… Comparado con la 
eternidad pues… Como dice el hermano Branham: [WMB] 
“Una media hora puede pasar rápido si uno está en diversión, 
divirtiéndose, o algo así; pero si está entre la vida y la muerte, ya 
eso un minuto, un segundo, eso es como una eternidad”20.
 Como cuando uno va a coger un examen y está ahí: “Sss”, y 

18 Citas, pág. 10-A, párr. 99
19 Estudio Bíblico #323, 2023/jul/09 (domingo), págs. 43, 46-56 (f), 
págs. 167, 170-180 (T2)
20 Los Sellos, pág. 465, párr. 141
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eso se le va el tiempo lento; o cuando está esperando por algo. 
¿Ve? El suspenso.
 Y así estamos, que parece como que es una eternidad; pero 
es tan corto, que… lo que vamos a recibir es algo tan grande, 
que esa media hora de silencio se va a hacer tan corta que 
cuando nos demos cuenta ya estamos en la Cena de las Bodas 
del Cordero. O sea, va a ser algo rápido.
 Así que aprovechemos este tiempo en el cual Dios nos ha 
permitido vivir y estar en pie delante del Hijo del Hombre, en pie, 
y debajo de las Alas: de las Alas de Moisés y Elías.
 Bueno, “HOY ES LEÓN DE JUDÁ”.
 Recuerden que Él viene por la tribu de Judá; por la tribu de 
Judá, que es el reino del sur; y ahí está el palo de Judá con el 
palo de Efraín - de José por la mano de Efraín. Los dos palos en 
la mano del profeta.
 Bueno, ya si entramos por los palos, ya otro tema.
 Pero vean cómo Dios nos ha ido abriendo por medio de 
Su Palabra todos esos misterios que antes no los veíamos 
abiertamente, porque no era el tiempo; aun estaban siendo 
hablados y fueron hablados, y cuando los escuchamos ahora, 
[uno] dice: “Pero ¿y cómo no vimos eso antes?”.
 Y ya él venía hablando de este tiempo, ya venía hablando 
de esos ministerios, ya venía hablando de la Obra de Reclamo; 
y no veíamos porque Dios guardó todo y cuidó todo para que no 
se levantaran imitadores a tratar de hacer lo mismo y llevarse al 
pueblo.
 Es aun así, y siempre se levanta uno que otro, y siempre hay 
uno que otro que cae en la mentira del diablo; porque el único 
que imita y el único que es un usurpador es el diablo.
 “Al blanco: blanco, y al negro: negro”. Hay otro dicho acá, 
pero no lo vamos a decir. [Risas]. Pero ya ustedes entienden.
 Pero vean cómo Dios ha guardado eso tanto y tanto, que Hoy es León de Judá202
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cuando Dios entonces va a cumplirlo, entonces…, como no 
pudieron imitar, pues entonces lo que hacen es atacar, hablar en 
contra y blasfemar y… Pero ya cada uno recibirá aquello para lo 
cual ha estado…, y la actitud que ha tomado frente a la Palabra.
 La actitud que toman los escogidos es: “Yo lo recibo, yo lo 
creo, y yo quiero permanecer bajo Tus Alas, Señor, porque yo 
deseo mi transformación”. Y para ellos es la transformación.
 Y como es una promesa para el que cree: pues entonces 
solamente los que creen y los que están creyendo el cumplimiento 
de Su Venida son los que van a recibir esa promesa. ¡No hay 
quién se los despinte!
 O sea, pueblo de Puerto Rico y pueblo latinoamericano, y 
todos los creyentes en esta etapa, la Tercera Etapa, en este 
tiempo final; y que me están escuchando y seguirán escuchando 
la Voz de los Siete Truenos, la Voz de la Enseñanza bajo Carpa:
 ¡Yo les quiero decir que todos serán transformados, y todos 
se irán a la Cena de las Bodas del Cordero! Porque están 
escuchando la Fe de Rapto.
 Y si usted escucha la Fe de Rapto, pues ¿qué va a producir 
la Fe de Rapto? ¡Pues el rapto! O sea, producirá esos cuerpos 
eternos y glorificados, producirá ese traje de astronauta.
 Y para ir para allá tienen que tener ese traje. No pueden 
engancharse en un cohete y llegar allá.
 Los que van a estar allí son los que tienen ese traje de 
astronauta; y ustedes lo están obteniendo. Ya están en los 
toques finales: que si los guantes, que si los cascos, todos los 
pormenores; porque pronto nos vamos a ir de esta Tierra.
 Ya los juicios divinos están por caer, y la Tercera Guerra 
Mundial está por acontecer, pero no nos tocará; seremos sacados 
de esta Tierra para estar en la Cena de las Bodas del Cordero.
 Así que Dios les bendiga, Dios les guarde.
 Y saludos, Barrolleta, a todos los hermanos allá en Venezuela: Hoy es León de Judá203
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que Dios los bendiga grandemente; y todos los hermanos en 
Santo Domingo, en México, en Estados Unidos, en El Salvador, 
en toda Centroamérica, en América Latina; y los que están en 
Europa también.
 En todos los lugares: Sigan agarrados de la Palabra, del 
Arca, sigan bajo la cubierta de las Alas. ¡No se salga de ahí! ni 
para mirar para afuera un poquito.
 Manténgase ahí debajo porque ahí están seguros; fuera de 
ahí va a azotarle la muerte, van a recibir la tribulación. O sea que 
manténgase ahí, para que no les pase lo que le pasó a la esposa 
de ¿quién? De Lot.
 Sigan las instrucciones de esos Ángeles: ¡Salgan de prisa, 
no miren para atrás! Sino que miren para el frente siempre; para 
atrás ni para coger impulso.
 Que Dios los bendiga, Dios les guarde.
 Y: “HOY ES LEÓN DE JUDÁ”.
 Hoy no es un Cordero. Ahí es donde se van a equivocar 
muchos: van a pensar que es un Corderito.
 Como el hermano Miguel decía: “‘No, si un gatito…’. ¿Gatito? 
Jum. ¡Mucho respeto con el León!”. Porque con un rey hay que 
tener respeto; y con los reyes y sacerdotes también. No se metan 
con los leones tampoco.
 O sea que es un pueblo de reyes y sacerdotes, un pueblo de 
leones, los cuales reinaremos por el Milenio y por la eternidad.
 “HOY ES LEÓN DE JUDÁ”�
 Que Dios les bendiga, Dios les guarde a todos.
 [H: Te amamos, Benjie. ¡Bravo!].
 Yo también.
 [Niña: Dios te bendiga, Benjie].
 Dios te bendiga.
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